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Vartes 
personas ya 
han prestado 
declaración 
ante el juez, 
en calidad de 
testigos, para 
aclarar la 
cuestión

Una fuerte 
industria 
cárnica 
podría 
instalarse en 
Hellín

(Págs. 20 y 21)

► Los Premios 
de 
Investigación 
del Hospital, 
otro paso 
para la 
Facultad de 
Medicina

(Pág. 6)

► Revisar el 
PGOU de 
Albacete 
costará 160 
millones

(Pág. 10)

Carmina Belmonte, cuando hacía campaña para el Partido Socialista. Junto a ella, el también ex-alcalde José Jerez.

Diputación: La oposición 
denuncia “revanchismo” 
en la política de personal

La oposición criticó ayer la 
política de personal que está 
llevando a cabo el equipo de 
gobierno popular de la Dipu
tación, al hilo del procedimien
to utilizado en el cambio de 
responsabilidad del trabajador 
José María Bleda, exgerente 
del CAS, que ha sido desti
tuido y “desterrado a un inhós
pito despacho”.

Este no es un caso aislado, 
según el PSOE e IU, sino que 
se enmarca dentro de la polí-

tica de remodelación que está 
haciendo el PP en la institu
ción, únicamente con motiva
ciones políticas y “sin valorar 
la profesionalidad y experien
cia de algunos trabajadores”.

Sin embargo, en opinión de 
IU, “esta actitud no es nueva 
en la casa, ya el anterior pre
sidente de la Diputación cas
tigó a algunos funcionarios y 
los relegó a neveras”.

(Pág. 7)

El Valencia C.F. 
solicita 3.000 
entradas al Albacete 
para el encuentro 
del domingo

Las peñas del Valencia pre
paran un masivo desplazamien
to al Carlos Belmonte el próxi
mo domingo, como lo demues
tra la petición de 3.000 entra
das por parte del club ché.

El Albacete, por el momen
to, sólo ha remitido a la sede 
levantina 1.500, a fin de poder 
atender también la demanda 
de aficionados procedentes de 
nuestra provincia.

(Págs. 33 a 35)
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RAFAEL YZQUIERDO PERRÍN

► Los reyes 

actuales no 
ciñen corona 
ni toman 
cetro, aunque 
dichos 
símbolos 
aparezcan en 
la liturgia de 
la coronación

uando el 22 de noviembre de 1975, se procedía 
a la ceremonia de la coronación de Don Juan 
Carlos de Borbón y Borbón como Rey de España, 

muchas personas llegaron a pensar que realmente iba a ser 
así, poniéndole sobre las sienes una corona, y en sus manos 
un cetro, ambos atributos de nuestra realeza. Pero como 
es sabido y pudo verse no fue así, sino que la solemnidad 
se limitó a la Jura Constitucional ante las Cortes, pero eso 
sí, estando presentes la corona y el cetro.

En las monarquías actuales, exceptuando a Gran Bretaña 
y el Vaticano, cuando los príncipes, son elevados al trono 
en calidad de reyes, no ciñen corona, ni toman cetro, aunque 
dichos símbolos formen parte de la liturgia de la coronación, 
como así .se sigue llamando a la ceremonia de proclamación.

Por lo que a nosotros se refiere el último rey coronado 
lo fue en Castilla Don Juan I, pasándose después, desde 
los Reyes Católicos, a la proclamación, cantándose tras ello 
un Tedéum. Los atributos reales de nuestros monarcas, corona 
y cetro, se salvaron casi milagrosamente de la invasión napo
leónica, y tienen las siguientes características:

La corona, que al parecer fue mandada hacer en tiempos 
de Carlos III, es de gran tamaño, como lo demuestra el 
hecho de medir en su parte más ancha cuarenta centímetros. 
Es de plata dorada sin contener ninguna piedra preciosa. 
Está rematada en la parte más alta por la bola del mundo. 
y sobre ella la cruz borbónica. Contiene ocho florones, esto 

es, adornos en forma de grandes flores, en los que aparece 
castillos y leones, como asimismo la flor de lis de los Borbone 
Las cuatro diademas que la configuran representan hojam^ 
de laurel y espigas. Aparte de la coronación de reyes, esifflr 
símbolo monárquico puede verse en los funerales por nuesttOTR 
reyes fallecidos. Antiguamente aparecía en las Cortes, cuand®^ 
era las abría el Rey al comenzar la legislatura.

Por lo que se refiere al cetro, es más antiguo que 
corona y de mayor riqueza. Es una obra cilíndrica con ura 
longitud de sensenta y ocho centímetros toda ella en on 
y con adornos en plata y esmaltes azulados. Contiene cuain 
aros de rubíes, a una distancia de veinte centímetros, pan ü®! 
terminar en una bola de cristal de roca tallada.

Don Juan Carlos I fue coronado Rey en dos momento 
distintos. El primero a los dos días del fallecimiento de 
anterior Jefe del Estado, que fue la oficial, y cinco día 
más tarde tuvo lugar la proclamación popular, con una mis 
solemne en la Iglesia de los Jerónimos de Madrid, una recep 
ción de gran gala, desfile militar y una ingente muchedumbr 
que no paraba de vitorearles en la Plaza de Oriente

Del mensaje del Rey, son las siguientes palabras: ”Ho 
comienza una nueva etapa de la Historia de España. Est¡ 
etapa, que hemos de recorrer juntos, se inicia en la pa 
el trabajo y la prosperidad, fruto del esfuerzo común y d 
la decidida voluntad colectiva. La Monaquía será fiel guardia 
de esa herencia y procurará en todo momento mantene 
la más estrecha relación con el pueblo”. Y al final; “Si todo 
permanecemos unidos habremos ganado el futuro”.
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Hace 20 años (I) El punto

A
l XX aniversario de la 
muerte de Francisco 
Franco se le ha dado 
un tratamiento informativo 

excepcional. Y como en botica, 
ha habido de todo. Según mi 
criterio, lo más nefasto de todo 
lo pasó el último sábado la pri
mera cadena de la Televisión 
estatal. Se notaba que el repor
taje estaba hecho para poner 
a los pies de los caballos la 
memoria de Franco. Una seño
ra escritora de novelas rosas 
se lució en tal propósito. Lo 
que pasa es que su actuación 
fúe tan esperpéntica que ella 
misma se puso en ridículo.

Creo que era el 10 de 
noviembre cuando desde la 
secretaría particular de Fede
rico Gallo -por entonces gober
nador civil de Albacete-, me 
llamó Llanitos: “Que don Fede
rico quiere hablar contigo. Si 
puedes pásate ahora por el des
pacho”, me dijo. Al poco tiem
po yo estaba en el gobierno 
civil. Directamente pasé a las 
dependencias de la secretaría 
particular. Llanitos me recibió 
advirtiéndome: “Espera un 
momento. Don Federico está 
hablando con Madrid de algo 
que tiene que ser muy impor
tante porque me ha dicho que 
no pase nadie hasta que él me 
lo diga”. La espera fue corta. 
No más allá de diez minutos. 
Cuando pasé, su saludo fue: 
“Franco se está muriendo. En 
cualquier momento puede 
ocurrir el desenlace fatal.

Madrid nos ha prevenido en 
este sentido advirtiéndonos que 
ésto no trascienda a la calle. 
Como habrás podido observar 
-añadió- los periódicos, las 
emisoras de radio y la televisión 
sólo dan información conven
cional, incluso barajando la 
posibilidad de una recupera
ción. Pero esta situación no ha 
de durar demasiado tiempo. 
Por eso debemos estar preve
nidos”. Yo me quedé mudo. 
Todos sabíamos que Franco 
estaba grave. Pero no hasta ese 
punto.

En aquella época en Alba
cete, junto con el diario local 
“La Voz de Albacete”, “La 
Verdad” y “Pueblo” tiraban 
sendas edicipnes para nuestra 
provincia. Junto con Radio 
Albacete, Radio Juventud y 
Radio Popular, formaban el 
conjunto de medios de comu
nicación albacetenses. El 
gobernador quiso saber cual 
sería el comportamiento de 
cada uno de estos medios lle
gado el momento de tener que 
dar la noticia. Naturalmente le 
contesté que no lo sabía, pero 
que de todas formas en el 
ambiente profesional daba la 
sensación de que aún no se 
había captado el verdadero sig
nificado de tanto parte del 
“equipo habitual” de médicos. 
“Por lo menos le expliqué a 
nosotros “Pueblo” en ese sen
tido no nos ha hecho ninguna 
indicación”, Luego nos despe
dimos. Y al hacerlo me advir
tió: “Esto no lo comentes ni 
siquiera con tu familia”.

PL 
APOCA

RAMON 
BELLO 
SERRANO

L
a mayor herencia que 
nos deja el felipato es 
el marujeo. Mujeres 
antaño muy luchadoras, muy 

en sus derechos, muy puestas 
en su legítima independen
cia, vuelven hoy al orden 
público, al pautismo privado, 
a la conversación familiar y 
al destierro cultural. ¡Si la 
maestra Curet y doña Clara 
Campoamor levantaran la 
cabeza! El Partido Popular 
no tiene culpa de estas cosas, 
que la culpa es de la ley pen
dular, de las oscilaciones de 
la historia, cuando, además, 
los populares tienen en sus 
filas a la única mujer política 
que hay en España; doña Isa
bel Tocino. La culpa no es 
de nadie -repito- y el país 
es una fiesta de comentarios 
acerca de la misma, cursillos 
varios, la cocina española y 
el hogar. Le van dando la 
razón al viejo Esnesto Sábato 
(“Heterodoxia”) pues que la 
razón al viejo, a la esperien- 
cia, es síntoma de sentido 
común, pero hemos llegado 
al neofeminismo de la señora 
Primo de Rivera, tan en las 
antípodas, por cierto, de la 
doctrina joseantoniana, hoy 
vestida por ¡mberber, iletra
dos y niños violentos de varia 
condición. Este país es así 
de sugestivo. Las libertades

vinieron por los reformisU 
del franquismo; la corwp 
ción escandalosa por 
socialismo centenario, y 
revisionismo de la historia) 
acontece peligroso en 
reacción insolidaria, > 
permisiva y fugaz del ag, 
nioso régimen. Muchas 
cidades señor González,! 
cidades varias por es e W 
matérico clima donde, . 
cierto, ninguna dama se _ ^ 
ve a jugarse las pes anas 
cuestiones razo".* L Jo. 
razonadas antano, , 
mente por dineros y P^ 
ción. Algunos espe^ 
verbo cálido de su exce J« 
doña Rita moraga. P ¿¡ 
calidez ya no pm» 
estas discusiones ® 
falda, listas de bo^ .^ J 
del Casino Prirni ^^' 
fracaso, mis qu ^^^^J 
ras! ¡Que iro^’^i^alfin# 
créticas tiene la « 
será doña J 
que reparta jasdaR 
mo para consolar a 1 
hoy tan pf^^que escola 
algodon o el cheq ^^, J 
tan parecido al . ^ J 
público en los coieg^ J 
mismo nombre. pJ 
mo no merece j 
ustedes ya ws *1

años de izquierda- 1

La Tribuna
Año XII

Depósito Legal: AB-752-1984
Director

Carlos Zuloaga López 
Subdirector

Dimas Cuevas 
Redactor Jefe

Adolfo Giménez

Reacción:
Antonio Córdoba, Bernardo 
Goig, Julia Núñez-Polo, Vir
gilio Molina, Antonio Díaz, 
Miguel Angel Catalán, Juan 
Carrizo, Ester Pérez, Teresa 
Roldán, Ibemalo Mendívil. 
Redactor gráfico: Jesús 

Moreno
C/ Salamanca, 1?, entreplanta.
Teléfonos: 210121-210113.
Faz: 21 12 75. Apartado de Correos: 369.

Delegaciones:
HELLIN:
C/ Juan Francisco Parras, 14
Tlf:30 45 95
DELEGADO; Angel Romero García 
ALMANSA:
C/ Cervantes, 12-Tlf: 3114 87
DELEGADO: Luis Bonete Piqueras 
VÚIARROBLEDO:
Plaza Ramón y Cajal, 13—Tlf: 14 52 12
CORRESPONSAL:
Juan Martínez

EDITA: PUBALSA
(Publicaciones de Albacete, S.A.)

Consejero Delegado

Francisco Javier Martínez Ortuño 
Jefe de Talleres

Antonio Lajara Caballero 
Administradón, suscripción y puhlicidad: 
d Salamanca, 17, entreplanta. 
Teléfonos: 210121-210113.
Fax; 24 03 86. Apartado de Correos; 369.

Talleres:
Salamanca, 17, entreplanta 
y Polígono Campollano, 

Calle D, Núm. 1

Teléfonos: 2101 21-210113.

Fax: 21 12 75.

Apartado de Coneos: 369.

Madrid: Ad““L «J 
Javier Navarro a^^ 337^ 

po Recoletos. 1 g^iona:
Fax: 33731 7. Dia9^'

to. Embajador

M.C.D.2022



LaJribuna
OPINION < 3

íMúsica para don Daniel! Mucho buitre

g S te 
#61

nones 
hoja! 

s este 
estro! 
nande

lue h

n on 
cuain ro
.pan ®

nenio 
lo de

i mis 
recep 
umbt 
riente 
”Ho 
Est

a paz

ardiá 
nteiie 

todo

miista 
:omip 
lor e

oriay 
n est

una ofrenda musical a 
Santa Cecilia, con motivo 
de su festividad, la Banda 

Municipal de nuestra capital unirá el 
próximo domingo, día 26, un home
naje de recuerdo y admiración a una 
relevante figura de la música, cuya 
estancia en Albacete durante casi cin
cuenta años dejó imborrables huellas 
por sus altos valores humanos y 
profesionales.

Parece como si aún tuviéramos 
pegada su voz al teléfono, diciéndo
nos que “continuáramos apoyando a 
la gran familia albacetense de la músi
ca, que le ayudáramos a abrir hori
zontes”. Era el mensaje cordial que 
nos transmitía Daniel Martín Rodrí
guez, uno de los fundadores y primer 
director del Real Conservatorio de 
Música y de la Escuela de Danza 
de Albacete, cuando se encontraba 
postrado en el lecho, delicado de 
salud, y con el peso de la avanzada 
edad que se aproximaba a los noventa 
años. Había nacido en el pueblo tole
dano de Sonseca, en octubre de 1905 
y murió en nuestra capital, el pasado 
mes de agosto.

Tenemos frescos en la memoria 
algunos datos de su admirable bio
grafía como músico que inició á las 
doce años, en la Banda de la Aca
demia de Infantería de Toledo, para 
ocupar la plaza de subdirector de la 
Banda de la Guardia Civil, del Cole
gio de Guardias Jóvenes, a los 19 
años. Fue director de la Banda de 
Música de Almansa durante quince 
años, ganándose el cariño y la, con
sideración de los almanseños. En 
1949, se hizo cargo de la dirección 
de la Banda de Albacete, ocupando 
la vacante del maestro López Varela.

Con nosotros ha estado hasta el final 
de sus días.

Su dedicación a la música fue total. 
Hizo la transcripción para Banda de 
más de cien obras sinfónicas, reali
zando una larga relación de compo
siciones, entre las que sobresalen 
varios pasodobles de relevante cali
dad. Al margen de la música fue una 
persona muy sencilla de una gran cul
tura, de un trato exquisito, que se 
ganó el cariño de cuantos le trataron. 
Los que han sido alumnos suyos en 
el Conservatorio le recuerdan con los 
más encendidos elogios. Del maestro 
Martín se puede preguntar, por ejem
plo, a nuestros ya famosos y admi
rados “Manolos”, el apellidado Cale
ro García, que dirige la Banda de 
nuestra capital, y el García Sánchez, 
que lleva la batuta de la de Pozo
hondo.

Y es, precisamente, la Banda de 
Albacete, dirigida por Manuel Calero, 
la que le ofrecerá el homenaje en 
la mañana del próximo domingo, en 
el Auditorio Municipal, dedicándole 
la primera parte del concierto, que 
se iniciará con su pasodoble “Man
chego y levantino” para continuar con 
la obertura “Un día en Viena” de 
Suppé y “El lago, de los cisnes”, de 
Tschaikowsky de las que el home
najeado hizo brillantes transcripcio
nes para Banda.

En la segunda parte se interpretará 
la suite “Hary Janos”, de, Zoltan 
Kodaly y “La marchenera”, preludio, 
del maestro Moreno Torroba.

Muy emotivo este homenaje. Des
de el fondo de los corazones de cuan
tos nos honramos con su amistad 
pediremos a Santa Cecilia, a los coros 
celestiales:

¡Música para Don Daniel!.
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erca de mil personas y 82 bui
tres, según los cálculos ofi
ciales, asistieron ayer a la fies7 

ta de inauguración del Parque Nacional 
de Cabañeros en Ciudad Real. El anfi
trión fue, cómo no, nuestro amado pre
sidente Bono, que ha descubierto un nue
vo tipo de ceremonia oficial: no contento 
con inaugurar colegios, carreteras o poli- 
deportivos, ahora también inaugura lo 
que lleva siglos existiendo. Como nos des
cuidemos y siga unos cuantos años más 
en el poder, cualquier día inaugura la 
Catedral de Toledo o el Quijote.

Según informa la agencia Efe, fue el 
propio presidente Bono quien notificó 

• a los periodistas el número exacto de 
componentes de la bandada de buitres 
que sobrevolaba la zona mientras se 
desarrollaba el evento: ochenta y dos, 
ni uno más ni uno menos. Se ve que, 
lo mismo que Guerra se dedicaba a con
tar galápagos en Doñana, a Bono le ha 
dado ahora por numerar buitres, que se 
ven mejor que las tortugas. Y aunque 
esta actividad pueda producir tortícolis, 
también con el recuento de galápagos 
se corre el riesgo de sufrir lumbago y 
no por ello el compañero Guerra eludió 
sus deberes para con la patria y la 
naturaleza.

De todas formas, me parece que Pepe 
Bono no es un gran especialista contando 
buitres y que se dejó unos cuantos en 
el tintero. Sin tener que levantar la vista 
al cielo, y mirando a su misma altura, 
debía de haber en el acto de ayer bas
tantes más de ochenta y dos aves carro- 
ñeras. EI único problema es que esos 
buitres no se quedaron en Cabañeros 
sino que, después de la consabida comi
lona, se volvieron a sus despachos ofi
ciales, que son zona de alta protección 
desde hace bastante tiempo.
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o es cuestión de santificar a Suárez. 
Basta con hacerle justicia. Adolfo 
Suárez fue el primer presidente 

democrático que conocimos muchos españo
les y acabamos crucificándolo. Entre la pren
sa, la oposición y, sobre todo, el cainismo 
suicida de su propio partido se terminó poli
ticamente con él. Por fortuna no se acabó 
con su obra. Suárez fue sometido al fuego 
cruzado de los franquistas que lo conside
raban el máximo traidor, de la izquierda que 
si bien tenía el legítimo derecho a combatirlo 
politicamente utilizó, en el caso del PSOE, 
una terrible virulencia personal y las más

bajas y rastreras armas en su ansia por suce
derle. La prensa lo convirtió en el responsable 
de todos los males del país, sin admitirle 
virtud alguna, y la puntilla se la dio un partido 
que se dedicó a una cospiración de todos 
contra todos y todos contra Suárez que le 
llevó a la dimisión. Su aventura del CDS 
fue un canto de cisne.

Hoy e.s preciso reconocerle a Suárez 
muchas cosas. Fue un buen presidente. Fue 
valiente. Hizo casi todo lo que pudo hacer 
desde su situación y sus equilibrios. Convirtió 
al diálogo en su mejor instrumento de gobier
no y pasará a la historia como una pieza

imprescindible en la recuperación de las liber
tades. No es poco.
. Pero hay más. Lo esencial de la recupe
ración afectiva que España está haciendo de 
Suárez es establecer un precedente, contra
dictorio con el canibalismo patrio, sobre sus 
grandes hombres públicos. Tenemos el deber 
de comenzar a valorarlos en su justa medida, 
de no enaltecerlos primero hasta el paroxismo 
para luego arrojarlos a la hoguera en medio 
del griterío de las turbas. Es imprescindible 
que podamos seguir teniéndolos en nuestro 
acerbo colectivo, como claves en nuestra his
toria y nuestra memoria colectiva.
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Eran los primeros años de 
nuestra postguerra; años difí-

dades de la antigua U 
dicen otra cosa los 
sobre la marginación i 
el Cuarto mundo, los

facti 
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uok 

Bota, 
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que si de un banquete de boda 
se tratara.

puede sobrevivir a la 
demográfica”.

nes de miseria en taj 
mientos, favelas, j¡ 
bidonvilles de las grai 
dades del poderoso

“£/ veto del Vaticano a la 
ordenación de la mujer es defi
nitivo y pertenece a la herencia 
de la fe”

Ratzinger (Cardenal)
“En la época de Jesús, el 

contexto machista era de tal 
magnitud que ni las mismas 
mujeres hubieran escuchado a 
un apóstol-mujer”.

Antonio Bentué (Teólogo 
catalán)

“Una persona sin hm «te, ( 
mismo en cualquier s lamadi 
discutible la afirmació id de 
“la urbanización masi ido de 
única forma en que e ^e im
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aperitivos y bebidas de todas Ir al Oinljlin 
las clases, o sea poco menos

Este acto de incorporación, eiles para todos en los pueblos.
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la ordenación de la mujer sue
nan más a fanatismo que a pro- 
fetismo, me cuesta decirlo, 
pero ahí está.

Paco Marcilla
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Caudete y 
Fontanares... solas 
ante la cárcel

Después de realizar los cau- 
detanos dos manifestaciones 
contra la instalación de la Cáj"- 
cel que Belloch quiere instalar 
en Villena en el paraje de los 
Alhorines ha quedado demos
trado que nuestros vecinos 
pasan olímpicamente de este 
asunto... No les iijteresa, ¡ni 
mucho ni poco!. En la primera 
manifestación del domingo por 
la mañana del pasado 5 de 
noviembre, los villeneros se 
quedaron tomando el aperitivo 
en vez de participar en la mani
festación de protesta. En la 
última concentración, el pasa
do sábado día 19, prefirieron 
seguir por televisión el desarro
llo del partido de fútbol entre 
el Atlético de Madrid y el Real 
Madrid. Unas 3.000 personas, 
con la alcaldesa y los conce
jales a la cabeza, participaron 
en una histórica manifestación 
cortando la carretera N-344 
durante 25 minutos sin ningún 
incidente, ya que a esa hora 
no había tráfico... Por cierto 
¡todavía estamos esperando a 
la Televisión Autonómica!... 
Contrastan las manifestaciones 
en contra de Caudete y Fon
tanares con la pasividad de los 
villeneros cuando la Cárcel se 
va a ubicar en su término 
municipal. Y también resulta 
curioso que teniendo el térmi
no de Villena 344 Km ^^ 
Belloch sitúe la Cárcel a tan 
solo 150 metros del término 
de Caudete y muy cerca de 
Fontanares y que para colmo 
de desgracias, según la plani
metría que maneja la Secre
taría del Estado para Institu
ciones Penitenciarias, la ciudad 
de Castilla La Mancha más 
cercana a la Cárcel sea Alman
sa que está a 28 km y no Cau
dete que está a 6 km... ¿Es 
digerible un olvido así?... Yo 
creo que no y no hay la menor 

, duda de que alguien nos está 
tomando por tontos, ya que 
para subimos los valores 
Catastrales y pedimos el voto, 
¡si saben donde esta Caudete!. 
Entre los errores en la pla
nimetría que maneja el Minis
terio del Interios, la postura 
condescendiente de nuestros 
vecinos y que los políticos que 
representan nuestros intereses 
en la Diputación de Albacete 
y en las Cortes de Toledo y 
Madrid no se mojan mucho, 
la llevamos clara. El único polí
tico que hasta ahora esta dan
do la cara es el socialista Jesús 
Ferrero, alcalde de Fontana
res. Por contra D. José Bono 
parece que sigue atareado 
estos días con lo de las “Ho
ces” y por no poder ni tan 
siquiera ha podido ponerse al 

teléfono para dar su opinión 
sobre la Cárcel a un corres
ponsal local de la SER. Los 
políticos locales nadan y guar
dan la ropa, siendo la Coor
dinadora de Caudete, y sobre 

, el peso de la batalla... ¿Por 
qué Villena que va a tener la 
Cárcel en su término no pro
testa?... ¿Tantas compensacio
nes va a recibir a cambio de 
este silencio?... Que nos igno
ren a nivel geográfico... Que 
a estas alturas no se sepa quien 

• decidió la ubicación de la Cár
cel... Que no sepamos por qué 
se eligió este sitio y no otro, 
ni cual es la evaluación del 
impacto socioeconómico y 
medio ambiental, ni su inci
dencia en los pueblos limítro
fes... Por qué se instala en un 
medio rural... Cómo se va a 
compasar a la Comarca... Qué 
sistema de depuración de 
aguas. residuales se va a 
emplear... Y que no se haya 
expuesto al público un proyec
to de tanta envergadura ¡no 
para protestar! sino para ale
gar... es lo más indigente de 
este asunto si tenemos en 
cuenta toda la tramitación que 
hay que realizar, por poner un 
ejemplo, para instalar una sim
ple farmacia en una calle de 
un pueblo. Ya me dirán en 
que se queda el mandato Cons
titucional de que todos somos 
iguales ante la Ley. A la vista 
de como tramita Interior la ins
talación de un centro Peniten
ciario, no somos... ¡ni pareci
dos! Además del derecho al 
pataleo, nos merecemos alguna 
explicación. ¿Para cuando 
señor Ministro?

Joaquín Medina Iñiguez

Alatoz: actos en 
honor de Santa
Cecilia

La Asociación Musical Vir
gen del Rosario, celebró 
durante los días 18 y 19 del 
actual, la festividad de su 
Patrona Santa Cecilia, con 
diversos actos entre los que hay 
que destacar la procesión con 
la imagen de la Santa y la 
solemne misa oficiada por 
nuestro Párroco D. Ramón 
Camacho de la Ossa.

A las diez horas salió la Ban
da con su Director D. Juan 
Federico Bisquet tocando 
pasacalles por las vias de la 
población, recogiendo al mis
mo tiempo de sus respectivos 
domicilios a los músicos que 
por primera vez se incorporan 
a la Banda, después de haber 
superado sus estudios y que 
son los siguientes:

Saturnino Gómez Gómez 
(clarinete)

Rosa-María Pardo Martínez 
(clarinete)

Cati Carboneras López (cla
rinete)

Ovidia Mancebo Tárraga 
(flauta)

José-Lisardo Carboneras 
López (saxo-tenor)

Al recoger a los nuevos 
músicos el Presidente de la 
Asociación D. Pascual Pique
ras dió la bienvenida a los 
músicos, felicitando al mismo 
tiempo a sus padres y fami
liares, acto muy emotivo para 
los amantes de la música, sien
do agasajados los miembros 

directivos de la Asociación y 
componentes de la Banda con 
toda clase de viandas, entre las 
que cabe reseñar carne (alguno 
sacrificó dos corderos para 
ello), chorizos, guarras, todo 

que parece intranscendente es 
mdy importante para el 
desarrollo y continuidad de la 
Banda, el bien más preciado 
culturalmente de esta pobla
ción y de la que tan enriñados 
estamos todos los alatozanos.

Después de la Santa Misa 
la Asociación ofreció a todos 
sus socios, simpatizantes y 
colaboradores en el Patio del 
Colegio un vino de honor, acto 
de convivencia y regocijo por 
la excelente trayectoria de 
nuestra Banda.

José María Gómez

No es mi intención enmen
dar la plana a nadie, y mucho 
menos al Santo Padre, por el 
respeto que se merece y por
que uno, y no es necesario 
decirlo ya que es obvio de toda 
obviedad, está teológica e inte
lectualmente poco y mal for
mado. Pero hay veces que uno 
siente deseos de decir lo que 
piensa, y ójala que estos deseos 
nazcan más de la convicción 
y libertad que de la dependen
cia a unos posibles e irresis
tibles deseos narcisistas conse
cuencia de una mala estruc
turación yóica.

-Siempre he admirado al 
Papa, y ahora también. Y he 
de confesar que el título de 
“Siervo de los siervos de Dios” 
me ha causado más impacto 
y respeto que el de “Infalible”, 
porque aquel tiene más auto
ridad, autoridad evangélica, 
que éste.

Es cierto que el “depósito 
de la fe” está formado por el 
conjunto de verdades transmi
tidas por Cristo a la Iglesia, 
pero en dos mil años de his
toria, las mismas palabras, sus 
traducciones e interpretacio
nes, por muy profundas que 
fueran, no siempre tuvieron las 
mismas evocaciones, y los mis
mos conceptos pudieron suge
rir significados muy distintos. 
Lo verdaderamente importante 
para nuestra interpretación no 
es lo que Jesús dijera o callara 
en su contexto histórico, por 
muy importante y decisivo que 
ello fuera, sino lo que haría 
o diría hoy, aquí y ahora, en 
una época en la que se rei
vindica la total dignificación de 
la mujer, ya iniciada por Jesús 
de Nazaret.

’ Esos “jamás” e “irrevocabi
lidad”, ese “no” rotundo y defi
nitivo de las declaraciones del 
Cardenal Ratzinger respecto a 

pues mientras las economías 
domésticas danzaban por los 
suelos, el hambre llegaba, en 
ocasiones, hasta las nubes.

Cada familia, cada casa, era 
como un país independiente, 
donde todos luchaban y se las 
ingeniaban para trabajar, para 
vivir, sin poder contar nunca 
con la ayuda de los demás, 
inmersos también en sus pro
pios problemas de superviven
cia.

Niño yo entonces, recuerdo 
los enormes esfuerzos realiza
dos por mi padre para sacar 
adelante a su casa, con su fami
lia y su modesta hacienda. Una 
de las cosas que procuraba’ y 
en la cual ponía todo su esfuer
zo era para que la cosecha de 
trigo nos pudiera proporcionar 
pan para todo el año, candeal 
que almacenaba cuidadosa
mente en la cámara y que lue
go iba llevando al molino espa
ciadamente conforme se termi
naba la harina del viaje ante
rior. Nunca llevaba a la vez 
más de tres o cuatro fanegas. 
Mi padre, muy cuidadoso y 
preocupado siempre por sus 
cosas, cuando tenía que ir al 
molino, medía bien el trigo con 
la media fanega y luego pesaba 
los costales en kilos con una 
romanilla decente (las habia no 
tanto) que él tenía, comprada 
en Madrigueras. Cuando volvía 
del molino, pesaba la harina 
y el salvado y así conocía el 
montante de la maquila que 
había restado el molinero.

Pensando en más de una 
ocasión que el tal molinero se 
excedía en la maquila, tras 
dudarlo una y otra vez, decidió 
al fin en uno de sus viajes cam
biar de molino. Vano intento, 
pues cuando volvió con la cibe-* 
ra y quiso comprobar los pesos 
que traía de la molienda, vio 
que poco había ganado con el 
cambio, pues del uno al otro 
molino la diferencia, no 
recuerdo si en más o en menos, 
era de escasa media libra. De 
la boca de mi padre salió 
entonces el conocido refrán 
que yo escuchaba por primera 
vez; “De molinero cambiarás...

Estos recuerdos me afloran 
a la memoria cuando, según 
voy leyendo en la prensa* igual 
que le sucedió a mi padre creo 
que les está ocurriendo ahora 
a los votantes de Albacete en 
sus últimas elecciones.

Francisco Laserna (Fuen
santa)

Si en Ia cumbre de 
bague, el secretario Ge 
la ONU Bulrcs Gali, 
ante los problemas del 
y advertía que está ti 
una^ “explosión social 

tona, este documentí^ 
tat nos 
que la opinión públi 
conciencia de esta re 
busquemos solucione 
todos.

No nos es lícito 
nuestras energías par 
los efectos de causas 
turales injustas.

En junio de 1.9% 
brará en Estambul la( 
de las Ciudades. En 
el 80 por ciento de lap 
urbana del planeta per /
a países empobrecidos 1

Es sabido que los! I
índices de criminali *
encuentran en las 
urbes. Desde la caída( 
de Berlín en 1989 es wñH 
dente la explosión di lija J 
criminales en las grai jj ¡ji

ciones de sus tierras) 
bres tradicionales to cose 
mado ejércitos de nóo tote ( 
rumbo, sin pastos y i lapor 
dos. Los nuevos bart rfo cc 
a dirigirse hacia el 1 tóas 
Imperio y traspasa» nal y, 
los puede confinar en

no pueden conocen tos, ( 
Es preciso formarlose [^^ 
sibilidad ante este juntal 
muerte y animarion 
Xentren. «*>«*. 

una vida digna ea 
junto al mar o en ^ ,
Es posible mediana fe
de la técnica que ® , 
Sí fSSi

comunica^-

Quinientos millones de per
sonas viven hoy sin hogar o 
en chabolas en las ciudades del 
munco. El Centro de la ONU 
para Asentamientos Humanos 
(Hábitat) ha publicado un 
informe con una llamada de 
emergencia: El mundo no está 
preparado para la urbanización 
del siblo XXI ya que casi la 
mitad de la humanidad vivirá 
en ciudades.
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Carmina Belmonte, ex-alcaldesa de 
Mbacete por el PSOE, está 
llamada hoy a declarar ante el 
Juzgado que lleva las presuntas 
irregularidades en el Circuito

Miércoles, 22 de Noviembre de 1995

MEIE
Wall

* yaediodía asistirá con su abogado al Juzgado que instruye este sumario

Circuito: Carmina declara
996 
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oy ya como inculpada
' es uf Zuera alcaldesa albaceteña por el PSOE, 
n A lina Belmonte, reconoció ayer a este diario 
gr^ la sido citada a declarar, ya como incub 
J^ inte el Juzgado que instruye el caso por 
. no malversación de fondos públicos en 

Ijj' nu/ío de Velocidad. Cuando surgió el escán

dalo por el pago irregular de facturas por parte 
del Ayuntamiento de Albacete, Carmina Bel
monte acudió al Juzgado como denunciante 
pidiendo que se aclararan los hechos; no obs
tante, y pese a que la comisión política creada 
al efecto responsabiliza al interventor municipal

por estos hechos, el Juez ha dictado un auto 
en el que da a Belmonte la condición de impu
tada al no haber aparecido en el curso de la 
investigación, por el momento, otros respon
sables de los hechos. La ex-primera edil socia
lista acudirá a declarar asistida de abogado.
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* con el inicio de las 
®3s presentó a título 
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Carmina Belmonte aparece como inculpada en el sumario que investiga las irregularidades contables y documentales en la gestión del Circuito.
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La Justicia prosigue con sus investigaciones.

Juz-
con este caso

entre otros el ex-gerente del 
Circuito, José María Llusá, el 
ex-concejal de Urbanismo, 
Francisco Martínez Simón, el 
presidente del Motor Club,

Rafael Pla (que denuncio 
públicamente los hechos) y un 
empresario valenciano encar
gado del suministro deportivo, 
Miguel De la Herrán.

^ Una historia llena de 
incógnitas por resolver

Las primeras denuncias sobre presuntas irregularidades 
administrativas y contables en el Circuito de Velocidad las hizo 
el presidente del Motor Club de Albacete, Rafael Pla, a finales 
del 94; no obstante, el tema se mantuvo apagado hasta que 
los miembros del Consorcio Público del Circuito solicitaron 
una auditoría sobre las cuentas de esta instalación deportiva, 
auditoría que Carmina Belmonte ya había pedido al confirmar 
por vías privadas la existencia de tales anomalías.

Por aquel entonces salieron a la opinión pública dos hechos 
que posteriormente desencadenarían la denuncia ante fiscalía 
y la apertura de las correspondientes diligencias judiciales: por 
una parte, la existencia de un agujero de más de 150 millones 
en el Circuito y por otra, la presentación por parte del gerente 
de esta instalación de beneficios que luego resultaron ser falsos.

De forma paralela jse abrió en el Ayuntamiento una comisión 
de investigación, cuya principal conclusión es la existencia de 
“irregularidades” pero sin que se apunte la persona que las 
realizó, aunque el agujero ya ha alcanzado los 400 millones.
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Este año se han presentado 57 trabajos tanto áe profesionales médicos como de Enfermería

Los Premios de Investigación del Hospital 
un paso más para la Facultad de Mediar

Teresa ROLDAN

El próximo día 24 de 
noviembre tendrá lugar la 
entrega de la IV edición de 
los Premios de Investigación 
que organiza el Hospital Gene
ral de Albacete, a la que este 
año han concurrido un total 
de 57 trabajos, siendo por tan
to la edición en la que mayor 
número de investigadores de 
Medicina y Enfermería han 
participado.

Este año la dotación eco
nómica de , los premios es 
importante, según el presiden
te de la Comisión de' Inves
tigación del Hospital, Ricardo 
Cabrera, “probablemente de la 
más importante a nivel nacio
nal”. .

Cabrera resaltó la decidida 
incorporación del área de 
Enfermería a la investigación, 
con la presentación de trabajos 
de bastante calidad, así como 
el hecho de que este año los 
premios se hayan hecho desde 
el prisma del área sanitaria de 
Albacete, a fin de estimular la 
investigación tanto en los hos
pitales como en los centros de 
salud. .

Sin duda estos Premios de 
Investigación, a juicio del pre
sidente de la Comisión de 
Investigación, constituyen un 
elemento positivo más a tener 
en cuenta para la futura 
implantación de la Facultad de 
Medicina. Esto, junto con los 
cursos de doctorado, hace que 
“el Hospital General reúna 
unas condiciones muy intere
santes para que en el futuro 
se convierta en un centro de 
apoyo, es decir, un Hospital 
Clínico, para la Facultad de 
Medicina”.

Ricarío Cabrera destacó 
que al margen de la actividad 
asistencial, el Hospital realiza 
una importante actividad inves
tigadora que en realidad con
tribuye a la mejora de la asis
tencia al paciente.

En concreto, los proyectos 
de investigación que han par-

El Hospital General realiza una importante labor investigadora que repercute en la mejora asistencial.

II

Dinamizar la v¡il« 
científica del f 
Hospital

El presidente de laCwfl''^'
de Investigación del H«-r^' 
General, Ricardo cA ^'P
manifestó que “fruto <^^’*®
investigación que se re^P ^ 
el Hospital es la lechB^ 
numerosas tesis doctora» R' 
diferentes UniversidadJlue 
realización de distintas 
caciones y comunicaciofro. 
Congresos. Todo ello, fr a 
buye a dinamizar landfrtar 
tífica en el Hospital df 
y su área de influencia",fricit

En total han sido i Mu

ticjpado en la convocatoria de 
este año de los Premios de 
Investigación, según explicó 
Cabrera, responden a mejoras 
terapéuticas, así por ejemplo, 
en el tema de la brucelosis (fie
bre de Malta) se están ensa
yando nuevas dosis de medi
camento que sin duda bene
ficiarán a los pacientes afec
tados por esta enfermedad; 
también hay líneas de inves
tigación sobre anastomosis 
cólica o hipertensión arterial 
tanto clínica como experimen
tal que tiene por objetivo opti
mizar los tratamientos o res
ponder a preguntas de interés 
para la práctica diaria.

Cabrera señaló que además 
hay en marcha otros proyectos 
de investigación sobre el estu
dio de fármacos en taquicar
dias, sobre alergias al polen, 
estreñimiento crónico en niños 
sanos o sobre el tratamiento 
de la hemorragia digestiva. Ricardo Cabrera, presidente de la Comisión de Investigación del Hospital.

-■
x

trabajos galardonados •en 
IV edición de los PrenwAlba 
Investigación, siendo la Axiór 
de los premios de 9 
pesetas para el primer y dos accésits de 75.00(1 fría 
a las mejores publiwoNi 
médicas; un segundo fcucí 
de 200.000 pesetas a la*" ' 
publicación de enferma 
tercer premio de I25.(lflfcin 
tas y dos accésits defrde 
pesetas a las mejores BDip 
nicaciones médicas y aisI 
mió especial de 75.000 de 
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El Hospital cuenta Unidad de ínvestígaddifr^ 
frutos están empezando^
gerse ahora.
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Eljíuevo^guipo y sus “extrañas” remodelaciones

d procedimiento utilizado en el caso del exserente del CAS, desterrado a un inhóspito despacho 

a oposición denuncia revanchismo en
política de personal de la Diputación

Teresa ROLDAN

oposición criticó ayer 
sote la política de por
que está llevando a cabo 
lipo de gobierno popular 
Diputación, al hilo de 

sación llevada a cabo en 
o particular del trabaja
ré María Bleda, hasta 
muy poco gerente del 
que ha sido destituido 
leñado a un inhóspito 
110.
to a este caso, la opo- 
dta otros ejemplos como 
w de uno de los técnicos 
weio de Asistencia Téc- 
i Municipios (ATM), el 
íen la dirección de Cul- 
Albacete, o el caso de 
«ión de Servicios Gene- 

portavoz del Grupo 
en la Diputación, 

'“Navarro, informó que 
btución de Bleda como 
í del CAS, para pasar 
«ora coordinador téc- 
“tinistrativo de este 

’ de Salud dependiente 
•^potación, no es un 
oslado, sino que se 

w dentro del proceso de 
5'on que está hacien-

Popular, “sin nin- 
90. tan sólo la pura 

y Despreciando 
jonahdad y años de 
J De muchos fun- La oposición criticó ayer duramente la “desastrosa” política de personal del nuevo equipo de gobierno de la Diputación.
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tah ■ ^ ^^Í^^^o de pues- 
“í‘**^Do por el

Moya, en el caso 
^> Bleda, “raya la 
T’dPo^ue “una cosa 

que políticas

#^' sufrido 

las de ® *^^ funciones 
puesto, 

'’DCAQ^ Des-

se „ l^’Putación”. 
opinión

‘19 desn Ban 
' Muso ^‘^Bo en des- 
S b ír™'"- 

So en ^’ P^’’^ al 
¿ ‘ótuló ^^ÍP^cBo 

B^^Dio 
^dey B‘Do de los

R°B'-

bCfe^r^T 

Por y ^^ la
h Lalista 5^e el 
t ^liJta^°^^’'° ^yer 
1 ‘epulsa por

el procedimiento utilizado con 
José María Bleda, al que mos
tró su decidido apoyo, por ser 
un profesional con gran expe
riencia en el campo de la salud, 
“profesionalidad que no está 
siendo aprovechada por el 
equipo de gobierno, simple
mente porque Emigdio de 
Moya no puede jtener cerca a 
nadie que pertenezca al 
PSOE”.

Por su parte, el portavoz de 
IU en la Diputación, Ramón

Sotos, que- calificó esta actitud 
como de “castigo” hacia un tra
bajador concreto, al igual que 
ha hecho el presidente de la 
institución con otra docena de 
casos, aseguró que “estas acti
tudes y comportamientos no 
son nuevos en la casa, porque 
ya el anterior presidente de la 
Diputación, Juan Francisco 
Fernández, tuvo a algunos tra
bajadores, mayoritariamente 
altos técnicos, castigados por 
temporadas en algunas ‘neve-

ras’ y sin funciones concretas 
que realizar”.

Sotos reiteró en la línea de 
lo que ha venido diciendo que 
“veo en Emigdio de Moya la 
misma actitud que practicó 
Juan Francisco Fernández, 
pese a que yo le he dicho que 
me parecía triste que todo lo 
que ha criticado durante los 
años de oposición ahora lo lle
ve a la práctica”.

El portavoz socialista anun
ció la posibilidad de que su

grupo lleve este asunto al 
próximo Pleno, para que Emig
dio de Moya explique las razo
nes que han motivado esta 
actuación.

Navarro, que calificó la acti
tud del presidente de la ins
titución de “intransigencia y 
altivez”, señaló que “con su 
comportamiento. De Moya 
está ensuciando el prestigio de 
la institución y haciendo un fla
co favor a la defensa de los 
intereses de la provincia”.

Califícaii de ^^bochomosa^^ la actitud de Emigdio de Moya 
^ en la prueba de selección de dos profesores del Conservatorio

T.R.

El portavoz socialista en la Diputación, Evaristo Navarro,
calificó ayer de “bochornosa” la actuación del presidente de 
la institución, Emigdio de Moya, en la reunión que mantuvo 
el tribunal para llevar a cabo las pruebas de selección de un 
profesor de violín y otro de viola para el Conservatorio de 
Música dependiente de la institución, que ya fueron suspendidas 
ante las dudas de imparcialidad de dicho tribunal que mostraron 
la Asociación de padres y alumnos del centro al responsable 
de la institución.

Tanto PSOE como IU criticaron que de forma “encubierta” 
el presidente de la Diputación llevara al tribunal a dos técnicos 
en calidad de asesores y quisiera imponerlos de forma “die

tatorial”. Asimismo, tampoco comprenden los motivos para cam
biar al presidente del tribunal, en un principio presidido por 
la diputada popular, María González, y posteriormente sustituida 
por la figura del propio presidente de la institución.

Pese a las exigeneias de la oposición, el presidente de la 
Diputación dejó constancia de su “postura intransigente”, ya 
que dichos asesores estuvieron presentes en la deliberación del 
tribunal, aunque no en la calificación.

Los miembros del tribunal fueron unánimes a la hora de 
seleccionar a los profesores, eligiendo a Alejandro Abab y José 
Manuel León Alcocer. En dicho tribunal se presentó también 
un escrito de la APA del Conservatorio en relación a que 
no se había examinado a una aspirante, que según la oposición 
no reunía las bases exigidas.
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EI impaso de la Ucencia municipal de las obras de la sede de este orsanismo, causa de esta decisión ^n 
La Diputación de Ciudad Real embarga tai 
cuentas del Consejo “Queso Manchego” i

LT

La Diputación Provincial de 
Ciudad Real ha embargado las 
cuentas del Consejo Regulador 
de la Denominación de Origen 
“Queso Manchego”, por no 
haber pagado el importe de la 
licencia de obras de la sede 
que construyó este organismo 
en la Avenida del Vino en Val
depeñas.

Así lo confirmó el alcalde 
de Valdepeñas, Victoriano 
González de la Aleja, en el 
transcurso de una rueda de 
prensa en la que dijo que este 
organismo ha recibido varios 
requerimientos para pagar la 
deuda, que inicialmente ron
daba los 6 millones de pesetas, 
cuantía que se ha incremen
tado en un 20% a consecuencia 
de la demora.

Aunque González manifestó 
X}ue desde el Ayuntamiento 
apoyarán “física y económica
mente” al Consejo, lo que no 
permitirán es que éste no cum
pla la Ley, porque ello supon
dría tener que perdonar la deu
da a los particulares y empre
sas que no puedan afrontar su 
deuda por el mismo concepto.

Si el abono de esta cantidad 
supone un perjuicio para la 
economía del mencionado 
organismo, el alcalde de Val
depeñas manifestó que se bus
carán los medios mediante

11 TT >1

I

Pese a esta decisión, el Ayuntamiento de Valdepeñas apoyará “física y económicamente” ai Consejo “Queso Manchego”.

aportación de subvenciones y 
colaboraciones para que no se 
vea perjudicado por este pro
blema.

Por su parte, el consejero 
de Agricultura y Medio 
Ambiente, Mariano Maraver, 
indicó que lo que le interesa 
a su departamento “es que una

Administración hermana como 
es el Ayuntamiento de Valde
peñas y un órgano desconcen
trado como es el Consejo, ten
gan las mejores y más cordiales 
relaciones”.

Maraver se trasladó hasta 
Valdepeñas junto a la directora 
general de Comercialización e

Industrialización Agraria, Elisa 
Martín, para analizar diversos 
proyectos propuestos por el 
Ayuntamiento de esta locali
dad, como un Plan de Refo
restación, la eliminación de 
residuos sólidos urbanos y la 
creación de “la Casa del Agri
cultor”.

Convenio para 
incrementaría f 
calidad de lakcl V
de oveja ida

La Consejería de Agri jgoni
ra y Medio Ambiente y el g. jj 
sejo Regulador de la De «tad 
nación de Origen '( ¡fegi 
Manchego” han suscñl jend 
convenio con el objel b a
incrementar la calidad ^ si
leche de oveja y mejo apa], 
sistema de explotación! ¡jiabi
ganaderías ovinas.

El convenio, dotado c inte
¿cor

millones de pesetas y My 
carácter anual, contera! m^
puesta en marcha de un 
ratorio interprofesionalfcnas 
que se incidirá en la c ^;j^ 
físico-química y microbic j a la 
de la leche de oveja mai uto, 
para su adaptación a l
mativa comunitaria.

coop

En 1994 se registró uifíüjj 
da considerable en el
de la leche de oveja qu 
cibían los ganaderos, ( 
nando graves perjuicios 
a los elaboradores coni(

'1 sol: 
o un 
agrn 
de 

fu w
productores, al reperci g ¿^ 
subida de la materia pn iieg¡(. 
el producto final”, seguí j|¡{¡t, 
laron a fuentes de este
nismo.
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La Junta aportara 200 millones anuales para 
financiar las actividades formativas de las Cámara í 

. lo

LT

El consejero de Industria y 
Trabajo, Alejandro Alonso, y 
los presidentes de las cinco 
Cámaras de Comercio de Cas
tilla-La Mancha suscribieron 
este lunes en Toledo un con
venio de colaboración para el 
desarrollo de sus cursos de for
mación, según el cual la Admi
nistración regional aportará 
200 millones de pesetas anua
les para financiar las activida
des formativas que se lleven 
a cabo.

Cursos de formación, entre 
los que se incluyen los cen
trados en las siguientes áreas: 
industria, comercio’ interior y 
exterior, temas relativos a la 
unión europea (calidad y el 
diseño), formación de forma- 
dores, y gestión empresarial. 
También se contemplan aqué
llos que traten sobre turismo, 
artesanía y medio ambiente.

Cada Cámara contará con 
una financiación mínima de 20 
millones de pesetas- al año y 
el resto de la aportación eco
nómica de la citada Consejería 
se destinará a un fondo con 
carácter regional que se dis- 

trubuirá en función de las pro
puestas que realicen las cinco 
entidades.

Con este convenio, por otra 
parte, se abre una nueva ini
ciativa del Gobierno regional 
tendente a mejorar la eficacia 
en la utilización de los recursos 
económicos que la Administra
ción destina a la formación de 
trabajadores y desempleados. 
Se trata, por lo tanto, de sus
cribir acuerdos con entidades 
de reconocida tradición en la 
formación, evitando así que 
concurran a la convocatoria 
abierta que todos los años rea
liza la Consejería para todas 
aquellas entidades, ayunta
mientos o asociaciones que 
deseen realizar cursos de for
mación.

Tras -las Cámaras, la Con
sejería de Industria firmará 
sendos convenios en los próxi
mos días tanto con la Confe
deración de Empresarios como 
con las organizaciones sindi
cales.

Por otra parte, el consejero 
de Industria y Turismo anunció 
que el Gobierno regional, 
reclamará, en esta legislatura, 
las competencias en materia de

1

Cada Cámara contará con una financiación mínima de 20 millones de pesetas al año para
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formación ocupacional que, Alonso aseguró que se preten- 
hasta ahora, gestiona el INEM de equiparar a Castilla-La 
de la región. En este sentido Mancha con otras comunida-

M.C.D.2022



La Tribuna

9

11 lacete recibirá 10.700 millones
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créditos de ayuda a la sequía

Artesanos de toda 
España estudian en 
Alcázar los canales 
de comercialización

LT

iisejcría de Agricultu- 
» : siio Ambiente de la 
L li Comunidades ha 

un total de 24.235 
Sí de ayudas para 
selectos de la sequía 
Ejión, que suponen 

Agn ilíones de pesetas en 
*yd s,5,300 de los cuales 
> D" ortados por la Admi- 
1 '( i regional.
>scnl feo del 5 de julio de

jad
la citada Consejería 
íe se establecen las

ncj« ara la tramitación de
ion ístablece, entre otros

Si concesión de prés- 
1o™ linteres con un año 
“ Í da y cuatro de amor-
tera 
e un

R agricultores indi-

nal..
la c

^operativas y socie- 
rarias de comerciali-

obit
Í2s de transformación

a la explotación en 
“^ mío de tierras como

íun
d momento se han

La Administración regional autoriza más de 50.000 millones en créditos de ayuda a la sequía.1235 expedientes de 
solicitudes presen- 

' un crédito medio
Agricultores de 2,1 
df pesetas, segúncit»

* •«n«a’pú^ 
. >3 del Portavoz del 

'regional.
resueltas

gasto de 5.300 
fea para la 
' ® Agricultura que, 

sus presupuestos, 
" “P 6 por ciento 

^'mientra que el res- 
"^’a Administración

- presente ejer- 3 de aS- 

millones 
■^ ¿n ^^^ sripondrá 

| millones.

Cuenca, 4.900 a Albacete, 
4.547 a Ciudad Real y 2.693 
a Guadalajara.

En cuanto a la cuantía eco
nómica, se han concedido cré
ditos por 12.600 millones de 
pesetas a Cuenca, 11.472 millo
nes a agricultores de Toledo, 
10.700 a Albacete, 9.900 en 
Ciudad Real y finalmente 
6.600 en Guadalajara.

Estas ayudas se enmarcan en 
el Plan Regional contra la 
Sequía que prevé en concreto 
para este cuatrienio un pre
supuesto de 175.000 millones 
de pesetas, de los que más de 
40.000 serán aportados por la 
Administración de nuestra 
comunidad.

Entre otras medidas, el cita
do Plan contempla ayudas y 
subvenciones para prestar auxi
lio económico ■ al sector agrí
cola y ganadero para atenuar 
las consecuencias de la falta 
de agua.

Piden que se reduzcan 
^ los módulos fiscales

LT

La Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Gana
deros (COAG) ha propuesto al Ministerio de Economía y 
Hacienda modificar el cálculo del rendimiento neto de la acti
vidad agraria a efectos de tributación en el Impuesto de la 
Renta de las Personas Físicas (IRPF), para los agricultores 
y ganaderos afectados por la sequía. .

En relación con esta petición, esta Coordinadora ha criticado 
al Ministerio de Hacienda por no haber contestado esta inicativa 
que el sindicato agrario presentó ante la Administración nacional 
el pasado 4 de octubre.

Finalmente esta organización afirma en un comunicado de 
prensa hecho público ayer que “ante el considerable retraso 
del año' fiscal, exigimos que se cumpla esta medida para todas 
aquellas explotaciones que están padeciendo los efectos de la 
larga sequía por la que atraviesa el campo español y como 
tales han sido declaradas por el Ministerio de Agricultura”.

Con el lema “Hacerlo bien, 
venderlo mejor” comenzaron 
este lunes en Alcázar de San 
Juan las Jornadas Nacionales 
de Comercialización Agrupa
da, organizadas por la Fede
ración Regional de Artesanos 
de Castilla-La Mancha (FRA- 
CAMAN).

En este encuentro participan 
artesanos de toda España con 
el objetivo de intercambiar 
experiencias e incidir en la 
necesidad de llevar a cabo pro
yectos de comercialización de 
forma asociada, según dijeron 
los responsables de FRACA- 
MAN.

Añadieron que esta es la pri
mera vez que la Federación de 
Artesanos acomete un proyec
to de tal énvergadura, con el 
que se persigue “la óptima 
comercialización de los pro
ductos”, de la que dependen 
centenares de pequeñas 
empresas, así como el creci
miento del sector, que debe 
abrirse a mercados exteriores.

Los responsables de FRA- 
CAMAN aseguraron que el 
lema elegido para estas jorna
das “resume la filosofía del 
encuentro frente a la creciente 
competencia de las empresas 
industriales, que fabrican pro
ductos similares a los artesa
nos”.

El delegado de Industria en 
Ciudad Real, Domingo Luis 
Sánchez Miras, que asistió a- 
la inauguración de las jorna
das, afirmó que “los artesanos 
lo hacen muy bien y deberían 
demostrar más confianza en sí 
mismos”, y- estuvo de acuerdo 
en que deben mejorar la 
comercialización de los pro
ductos.

Sánchez Miras auguró un 
buen futuro económico a este 
sector que, en su opinión, debe 
dirigir sus ventas exteriores a 
los países de la Unión Europea 
y utilizar los canales de expor
tación abiertos por organismos 
públicos, como las Cámaras de 
Comercio.

En las jornadas se celebra
rán dos cursos, en los que se 
abordará el actual estado de 
la comercialización de produc
tos de artesanía, así como las 
últimas novedades tecnológicas 
para facilitar las ventas.
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DesJe 2.198.755 pías.

AHORA SI COMPRAS UN 
Mitsuhiski Galant 1.8 hatte a la 
idea de que te regalamos hasta un 
12% del coche. La parte que 
prefieras: el maletero, el motor... 
Porque te descontamos 300.000 
ptas. de su valor. Date prisa, 
esta oferta sólo es válida 
en Península y Paleares, hasta 
fin de mes o agotar existencias. 
El precio incluye IVA, 
impuesto de matricu
lación, transporte y 
descuento promocional.

MITSUBISHI 
MOTORSAUMASA. Tel. <067) 21 57 00.
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Sesún IU, debido al empecinamiento del PP de contratar a otra empresa que parta de cero

Revisar el plan urbanístico de 
la ciudad costará 160 millones

E.P.

La revisión del PGOU de 
la ciudad de Albacete costará 
a los albaceteños 160 millones 
de pesetas, ya que a los 50' 
millones que se han pagado a 
la empresa con la que recien
temente se ha rescindido el 
contrato, hay que sumar los 
110 millones (95 millones más 
IVA) que se pagará a la nueva 
empresa.

Así lo denunció ayer el por
tavoz de IU, José Eduardo 
Martínez Valero, quien añadió 
que el PP debe explicar cómo 
debe entenderse la optimiza
ción de los recursos a la que 
continuamente hacen alusión.

En este sentido, Martínez 
Valero indicó que la anterior 
empresa expresó su predispo
sición a subsanar los errores 
técnicos de la documentación 
elaborada y a introducir las 
modificaciones que fueran 
oportunas sometiéndosé a los 
criterios del nuevo equipo de 
gobierno del PP, “sin embargo 
-añadió el portavoz de lU- el 
Grupo Popular ha optado por, 
realizar un gasto adicional que 
supera los cien millones de

pesetas”.
El empecinamiento del equi

po popular de cortar la rela
ción con Diaplán no es enten
dido por IU, ya que “no tene
mos garantías de que la docu
mentación que va a redactar 
la nueva empresa no vaya a 
contener defectos”.

Martínez Valero indicó que 
del trabajo ya realizado no se 
va a aprovechar nada, puesto 
que la nueva empresa que se 
contrate deberá reelaborar la 
documentación gráfica, litera
ria y planimétrica, tal y como 
se establece en el pliego de 
condiciones aprobado única
mente con los votos del PP.

A este respecto manifestó el 
portavoz de IU que “esta deci
sión desacredita al alcalde 
puesto que también él parti
cipó en los trabajos realizados 
en la revisión del Plan”.

Asimismo, Martínez Valero 
criticó al actual concejal de 
Urbanismo “quien en un inten
to de justificar su actuación ha 
desprestigiado a la anterior 
concejala del PP, Isabel Egea, 
de quien ha dicho que no se 
enteraba de nada”. El portavoz de Ib criticó al PP por no aprovechar el trabajo existente.
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TERCERA C/ San Antonio, 7
A TA Teléf. 21 86 21EOAIJ ALBACETE

GIMNASIA MANTENIMIENTO ESPECIAL 
REUMA - ARTROSIS - PROBLEMAS DE COLUMNA 

REHABILITACION POST INFARTO-OBESIDAD 

DIRIGIDAS POR FISOTERAPEUTA ESPECIALIZADO 
SAUNA - HIDROMASAJE - SAUNA DE VAPOR 

PRECIOS ESPECIALES PARA JUBILADOS

La oposición i 
que la suspij [

levantará ski 
nuevo PGOl. 
aprobado j)

En base a losa 
se establecen en A 
condiciones, los >{ 
oposición asegnn h 
imposible,que d gj 
listo para el mesi 
96, tal y como dio Jj 
de Urbanismo, ¿y.

Ateniéndose a 1 tjj 
nes del contrato, Í 
dispondrá de ua j 
diez meses para 
documento. .,

Significa esto qu . 
te en julio de! Í 
la que por ley set 
tar la suspensión 
estará listo el nue ¡

“Por consiguieii ^j. 
que conceder lice ^ 
ción del Plan de ,•
supondrá un cao 
e importantes agti 
el portavoz de lU

miPor su parte, 
socialista criticó 
que la contratad 
por el procedí ..
do sin igui

PGOU vaya a est 
en julio del 96, Ií 
la adjudicación í 
justificada. ai
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OFERTAS DE ULTIMA HORA
PUENTEtOE LA CONSnTVCIOmN^^^

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

¡PRECIO UNICO 350 PT AS!
SEA USTED JOVEN.,.VUELVA AL CINE

CARLOS III CAPITOL
CANDILEJAS SALA f CERVANTES
CANDILEJAS SALA II GOYA

PALAFOX

J^orno be (a Cru)

Meátaurante
C/ CRUZ N9 7 TELEFONO: 52 05 52

DEL 17 AL 26

LO MEJOR DE LA COCINA GALLEGA
□STRAS PULPO

VIEIRAS MERLUZA

NECORAS RAPE

CIGALAS RODABALLO

CENTOLLO LACON COCIDO

TapAS TA$1NOCHteS QUEIMADA 
RESTAURANTE INVITADO 

“O’MARIÑEIRO” 
DE CANGAS RIA DE VIGO

ÜCON €L CALOR DC LA AMISTAD!!

TENERIFE ,3
del 27/11 ai 04/12........................................................................... .......................................... ‘¿^
INCLUYE: Transporte, Avión Ida/Vuelta, Hotel***, Pensión Completa.

GRANADA - COSTA DEL SOL 24)
del 06/12 al 10/12........................................................................................................................
INCLUYE: Transporte, Traslados, Hotel***, Pensión Completa.

PORTUGAL 29
del 06/12 ai 10/12...................................................................................... ................................
INCLUYE: Transporte en moderno autopullman. Hotel****, I'^P^P

EXTREMADURA
del 06/12 al 10/12..............................................  •"•"• - pensión
INCLUYE: Transporte en moderno autopullman, Hotel »

ESQUI SIERRA NEVADA .......31

del 06/12 al 10/12 ...................................   ‘
INCLUYE: Transporte en moderno autopullman. Hotel

Cursillo, Remontes y material. Seguro Esqui.

VIAJE A PARIS Y EURODISNEY .........
del 05/12 al 10/12.................................................................................................... « ^^
INCLUYE: Transporte en moderno autopullman. Hoteles tip

Media Pensión, Panorámica de 1/2 Día.

VIAJES ESPAÑA SA Central
Paseo de la Libertad, 9
Tef: 21 47 62

INFORMACION Y RESERVAS gA^" ¡ 
VIAJES i

Tef: 23»** ®

M.C.D.2O22
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f^reconoce que en el Ayuntamiento hay déficit de personal en el tramo de catesorías superiores

;il alcalde dice no tener queja de
SID

a actuación del interventor
los,
m i 3 alcalde manifestó ayer 
s S el aumento de los sueldos

.a

^ ciones que puedan cometerse

los concejales no es para 
ro terna prioritario y con

lís «to a sus secretario indicó
<1*® no lo entiende como una 

ida sino como la equipa-

to
racon la cantidad que per-

un 
ira

3 el funcionario que ocu- 
; el puesto con anterio- 
d.
¿i lo puso de manifiesto 
ti transcurso del desayuno 
ae asistieron los miembros

’ . «pipo de gobierno y los 
fe de comunicación.
n relación al Circuito Juan¡enice«!^ ™^'^® ^^® ^ ^^^^ ^® 

, lución del Consorcio se

lU

11 una nueva etapa que 
13 consigo un nueva fór-
2 de gestión, pero en nin- 
momento confirmó que se

j 3 3 proceder a la priva- 
jQ ión de las instalaciones.

fe las conclusiones de la

ó

nií ... , 
H ®» d Investigación en
mí J® se señala la respon- 
esi W administrativa del 

I¡ nentor del Ayuntamiento, 
1 j Garrido indicó que a 

sdministrativo las infrac-

en la función pública están 
reguladas, puntualizando a 
continuación que a nivel per
sonal no tiene queja del inter
ventor.

En otro orden de temas 
Juan Garrido señaló que la 
auditoría de los recursos huma
nos de los que dispone el 
Ayuntamiento que anunció la 
anterior concejala de Personal 
no se llevará a cabo en el sen
tido estricto de la palabra, sino 
que se procederá a la adecua
ción y revisión de los puestos 
de trabajo, pero que será una 
labor a nivel interno. En este 
sentido el alcalde reconoció 
que mientras que en los cuer
pos intermedios hay un exceso, 
el el tramo de los cuerpos téc
nicos existe un déficit que debe 
corregirse.

En cuanto a la auditoría 
contable, el Ayuntamiento está 
a la espera de que el Tribunal 
de Cuentas le comunique cuán
do procederá a realizaría.

Sobre la calle del Rosario 
el alcalde indicó que nunca se 
ha mostrado fundamentalista 
con ese tema y añadió que 
“aunque ninguna solución es

El alcalde y los concejales de su grupo desayunaron ayer con los periodistas. JESUS MORENO

la perfecta creo que tal y como mayor medida al interés gene- 
está ahora es la mejor alter- ral, puesto que el cierre al trá- 
nativa y la que responde en fico nunca podrá ser radical

debido a los vehículos que tie
nes que acceder a los garajes 
y la carga y descarga”.
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Al parecer ai muchacho se le encarsó ba jar a un discapacitado en un local público

Los minusválidos se solidarizan
con un joven juzgado por agresión

LM.

Unas 50 personas con dis
capacidad se concentraron ayer 
ante la Audiencia Provincial de 
Albacete en solidaridad con un 
joven, que estaba siendo juz
gado por un delito de agre
siones, después de haber ayu
dado a un minusválido a bajar 
en una discoteca albaceteña.

Al parecer los hechos juz
gados surgieron cuando un dis
capacitado intentó entrar en 
dicha sala y el guarda de segu
ridad ubicado en la puerta le 
señaló que no era su cometido 
llevarlo e indicando a otro 
joven que lo hiciese.

Después vendrían las pre
suntas agresiones entre este 
muchacho y el guarda y la pre
sentación de la correspondien
te denuncia.

Una vez conocido el desen
lace de este asunto y coinci
diendo con la vista oral del 
juicio, desde la Federación 
Provincial de Asociaciones de 
Minisválidos Físicos se “mo
vió” la citada concentración 
ante una denuncia más en la 
que de nuevo el tema de la 
accesibilidad de este colectivo 
es el telón de fondo.

La falta de accesibilidad para los discapacitados en los locales públicos, telón de fondo del juicio celebrado ayer.

< AT ’ 3

abre

Mejores accesos

A este respecto, fuentes de 
FAMA han aclarado que ellos 
no quieren entrar para nada 
en enjuiciar los hechos denun
ciados sino que simplemente 
ha actuado en solidaridad para 
con una persona que previa
mente tuvo el mismo gesto 
hacia un minusválido.

Aprovechando esta iniciati
va, desde esta Federación se 
reivindicó una vez más la pues
ta en marcha de todas aquellas 
medidas que sean necesarias 
para que estos discapacitados 
puedan acceder a cualquier 
local público, y en consecuen
cia tengan iguales condiciones 
de entrada que el resto de las 
personas.

Volviendo al tema de fondo 
del citado juicio;, es decir, el 
paso a establecimientos, seña
laron que la sitaución que dio 
origen a la vista de ayer no

es la primera vez que sucede.
Cuando en la Federación 

Provincial de Asociaciones de 
Minusválidos Físicos se recibe 
una queja sobre una posible 
negativa de entrada en un sitio, 
lo primero que se hace es abrir 
una investigación sobre tal 
denuncia, buscar asesoramien
to sobre el tema en cuestión 
e intentar dialogar con los res
ponsables del local en donde 
tuvieron lugar los hechos, para 
así ver las razones que moti
varon la consiguiente toma de 
tal decisión.

Al final, en la mayoría de 
los casos, todo se quedará en 
un cruce de acusaciones, o lo 
que es lo mismo, la palabra 
de uno en contra de la del 
otro.

Generalidades aparte, en 
esta Federación son, por otra 
parte, conscientes, de que hay 
más de un disminuido que en 
alguna que en otra ocasión se 
ha valido de su propia minus
valía física para reivindicar a 
su favor posturas que no son 
totalmente ciertas o verdades 
a medias.

Dieciséis empresas de la provincia 
participan en el Europartenariat 95

LT

Un grupo de empresarios, 
representantes de 16 empresas 
de la provincia, participan en 
el Europartenariat Portugal 
1995, que se desarrollará en 
Lisboa los próximos días 24 y 
25 de noviembre. La partici
pación empresarial ha sido 
promovida-y organizada desde 
la Comisión de Comercio Exte
rior de FEDA.

Las empresas de Albacete 
que estarán presentes en Lis
boa pertenecen a varios sec
tores: una es de maquinaria y 
equipos; dos pertenecen a 
industrias químicas; cinco son 
del sector agroalimentario; 
otras dos son de transforma
ción de metales y mecánica de 
precisión; una pertenece al sec
tor de la industria de papel 
e imprenta; cinco son del sec
tor textil y una es de servicios.

El programa Europartena-

riat fue lanzado por la Comi
sión Europea en 1987 como 
parte de su política regional 
y empresarial. Fue diseñado 
para favorecer el desarrollo de 
las pequeñas y medianas 
empresas, estimulándolas a 
establecer relaciones comercia
les con sus. homólogas en la 
región en la que se celebra 
dicho evento.

Para responder a las nece
sidades de las pequeñas y 
medianas empresas —en cuan
to a su falta de experiencia 
o recursos para enfrentarse a 
la complejidad de las opera
ciones en las fronteras—, dos 
veces por año, representantes 
de empresas de toda Europa 
son invitados a asistir a un 
evento con duración de dos 
días, durante los cuales tienen 
la oportunidad de encontrarse 
con potenciales socios de la 
región anfitriona seleccionada 
por la Comisión. Empresas de la provincia, presentes en el evento que se celebra en Lisboa.

Mañana se ahu^ 
público la Gale¿ 
de Arte privada ] 
“Catedral” 1

W
’

Mañana jueves, a las i/l 
horas tendrá lugar la ig W 
ración de la Galería de' i 
“Catedral”, que se abii ' 
público con la exposicida 
tistas Plásticos de Alba ! 
corriendo la presento ¡“1^' 
cargo del nuevo direci ¡R 
Cultural Albacete, Juan touf
de Aguilar.

Obras de pintores tan 
sentantivos de Aibaceieft'íi^
Juan Amo, Miguel Canü de p<

José Engui®iuníCelaya, 
Roberto 
Giménez, 
(Magnú),

Fernández, 
Manuel 
Femando

1.

ir

fvar 
da 
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íabi 
prec

S

ejai 
uei

i#ni| 
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José Antonio Lozano, f 
co Rodríguez y Juan M, 
guez, junto al escultor 
Lozano podrán conte 
en la muestra colectiva 
qúe se inaugura esta
de Arte privado, única 
capital albacetense.

Al tratarse de una 
colectiva de once pintón 
escultor, la diversifica 
estilos está presente, 
dose encontrar desde 
pictóricas clásicas, hasta 
vanguardista. Predomin 
paisajes, y los ambient

La exposición “Artisi 
ticos de Albacete sí 
visitar en horario de 
de 11 a 13:30 horasy* 
de 17:30 a 20:30 horí 
el próximo día 14 de dic

El horario anterio 
mencionado será simi 
el resto de las muest 
se exhiban en la cita 
estando previsto tainii 
apertura de la misma 
dos y domingos por la

Las promotoras de e 
ciativa empresarial, 
men Villar Callejadi 
Cuéllar Muñoz no o 
riesgos que conlleva 1 
en marcha de una sa 
sición de estas ca *, 
asegurando que J 
cuando se les ocurw 
de montaría, la ge>!' , 
ral las desanimo 
puesto que ¡^^ ^tintas= 
de arte privadas q 
abierto en *a caP^^^ 
se actualmente

En cambio, las re 

de la 
muestran uiny ‘ (¡5,

sultados por eHa , 
trado encantados 
de ^± de 
una sala pn pía 
nes, como otra 
promocionar
creación. .^ coo

se abrfa^Xlos'l^íH 
tedral son ^^jqs 1

son. Ello jpoflsahl
explican las resp

que impide quj 
des pintora %¡ew J*

.C.D.2022
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h^de la eliminación de una decena de altos carros y de mantener en ¡as provincias sólo ai superdele^ado

jas enmiendas del PP proponen 
mbiar el destino de 11.000 millones

LT

L150 enmiendas presen- 
ipor el Grupo Popular a 
Supuestos de Castilla-La 
Lapara 1996 proponen, 
fe otras cosas, modificar el 
¡Eodemás de 11.000 millo- 
lié pesetas de gastos, eli- 

Liina decena de altos car- 
k variar de manera signi- 
h la estructura de la Sin- 
kra de Cuentas.
p explicó ayer el pre
cie del PP en Castilla-La 
na. José Manuel Molina, 
bmiiendas mantienen el 
bu que el Grupo Popular 
Mejado en anteriores años 
hue es difícil que la mayo- 
kialista acepte estas pro- 
k“hasta que no se voten 
pnada decidido”.
pa comentó qúe lo 
pite es el pacto al que 
f llegado con el PSOE de 
h 1996, que incluye el 
kmiso del Gobierno de 
R cuatro planes integra- 
F la región a propuesta 
F populares”, así como 
^rma de la Ley de Enti- 
P Locales, modificando al 
pl Fondo Regional de 
pal Municipio.
pa comentó que cuando 
^ten los cuatro planes 
fes referidos a residuos 
F depuración de aguas 

extinción de incen- 
pdastecimiento de agua, 
|tao que el Gobierno 
F endeudamiento para 

en práctica, aunque 
P^Kión el PP será favo- 
R ^^^^^ ^^ inver- 
Rón'*^ ^^'^^^¡^^osas para

^^^®^ cargos, 
|¿inarVr^^^
L ■ Consejería de 
C”"» Públicas -cu- 
|il(i^"“®,8®s*'onaría 
kf ’̂ Infundir los 

o Sanidad y 
y eliminar la 

P suQt?^J^^° Portavoz, 
^’^ncional- F 1'etario general de

José Manuel Molina explicó ayer el espíritu de las enmiendas del PP a los Presupuestos regionales.

la Presidencia.
De • esta forma, además de 

los consejeros, también se eli
minarían cerca de una decena 
de altos cargos como directores 
generales o secretarios gene
rales técnicos, así como per
sonal eventual y asesores.

Eliminar los delegados

Asimismo, los “populares” 
consideran que deben elimi
narse los delegados provincia
les de las consejerías, una 
treintena, y mantener única
mente una persona al frente 
de estas tareas en cada pro
vincia, los llamados “superde- 
legados”.

Sobre la Sindicatura de 
Cuentas, el PP propone que 
se varíe su estructura -com
puesta actualmente por un sín
dico y cuatro auditores- y se 
pase a un órgano pluriperso
nal, con tres síndicos y dos 
auditores, indicó Molina.

Partida cuantiosa para la 
autovía Tarancón-Cuenca

El presidente regional del 
Partido Popular habló 
también sobre las enmiendas 
concretas que ha presentado 
su formación, entre las que se 
incluye una bastante cuantiosa 
que pretende destinar una 
partida de unos 2.800 millones 
de pesetas para el inicio de 
las obras de construcción de 
la autovía Tarancón-Cuenca.

Este dinero no sería 
necesario detraerlo de otras 
partidas, ya que en el epígrafe 
que se destina a carreteras 
queda suficiente dinero sin 
especificar su destino y lo 
único que ha hecho el PP es 

“ponerle nombre y apellidos”, 
según agregó José Manuel 
Molina.

Hospital

El presidente de los popu
lares también se refirió a los 
350 millones de pesetas que 
el su partido pretende que por 
parte del ejecutivo regional se 
adelante al Insalud para las 
obras del Hospital de Ciudad 
Real y a los 250 millones que 
se destinarían al Club Depor
tivo Toledo para la remode
lación del estadio “Salto del 
Caballo”.

El nuevo director 
de la Caja es un 
profesional de 
primera, según 
Molina

El presidente del PP en 
Castilla-La Mancha, José 
Manuel Molina, afirmó el 
lunes en Talavera, que el 
nuevo director general de 
Caja Castilla-La Mancha 
(CCM), Francisco Vecino, 
es “un profesional de pri
mera línea”, aunque el resto 
de partidos no esté de 
acuerdo con su elección.

Molina, que se desplazó 
ayer a Talavera para asistir 
al encuentro que mantuvo 
el equipo de gobierno muni
cipal con los militantes del 
PP, insistió en la “despo
litización” que se ha plan
teado llevar a cabo este par
tido en la Caja, presidida 
por el “popular” Tomás 
Martín Peñato.

Fue el pasado jueves 
cuando el Consejo de 
Administración de CCM eli
gió a Francisco Vecino 
como director general de 
esta entidad, con el apoyo 
de los 9 representantes del 
PP y el voto en contra de 
los 8 miembros restantes; 6 
del PSOE, 1 de IU y el 
representante de los traba
jadores).

El presidente regional del 
PP negó que el acuerdo de 
gobierno existente entre PP 
y ACTAL en el Ayunta
miento de Talavera tenga 
repercusiones en la gestión 
de CCM, ya que el primero 
“es un acuerdo lícito y digno 
entre dos partidos, para que 
no se unieran otros dos”, 
dijo refiriéndose al PSOE 
e IU.
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Entre los actos de la inauguración del Parque Nacional de Cabañeros se descubrió una plaaEl ministro de Agricultura, Luis Atienza, junto a Bono, participó en la suelta de rapaces. teca
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TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA
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Con la asistencia de Bono, el ministro de Asricultura y alrededor de mil personas

Ayer se inauguró el Parque 
Nacional de Cabañeros

Cerca de mil personas asis
tieron ayer a la fiesta de inau
guración del ya Parque Nacio
nal de Cabañeros, acto de pre
sentación que también contó 
con la presencia de una ban
dada de 82 buitres leonados 
que también “asistieron” al 
evento sobrevolando la zona.

Coincidiendo con la publi
cación ayer en el Boletín Ofi
cial del Estado (BOE) de la 
ley por la que se declara Caba
ñeros décimo Parque Nacional 
de España, el Gobierno regio
nal organizó una fiesta de inau
guración en la que se dieron 
cita autoridades del panorama 

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

EDICTO
DON MANUEL MATEOS RODRIGUEZ, MAGISTRADO-JUEZ DEL JUZ
GADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO DOS DE ALBACETE.
HACE SABER: Que en este Juzgado bajo el número 0527/93. se siguen 
autos de Declarativo de Menor Cuantía para división de cosa común, a 
instancia del Procurador Pilar GONZALEZ VELASCO, en representación de 
AQUILINA SANCHEZ FERNANDEZ, contra LAMBERTO SANCHEZ FERNAN
DEZ, representado por la Procuradora María-Julia PALACIOS PIQUERAS 
en los que por resolución de esta fecha se ha acordado sacar a la venta 
en pública subasta con admisión de extraños licitadores el bien que se 
dirá, la que se llevará a efecto en la Sala de Audiencia de esté Juzgado 
a las 10.30 horas del día VEINTIUNO DE FEBRERO DE 1996.
Las condiciones de subasta serán las siguientes:
1 .- Que servirá de tipo para la subasta el valor del bien que después 
se hace constar.
2 .- Que en la substa no se admitirán posturas que no cubran el tipo. 
3.- Que los licitadores que deseen tomar parte en subasta deberán ingresar 
previamente en la cuenta núm. 0033000015052793 de la oficina 1914 del 
Banco de Bilbao-Vizcaya una cantidad igual al menos del 20 por ciento 
del tipo de la subasta, debiendo presentar en el acto de su celebración 
el correspondiente resguardo de ingreso, sin cuyo requisito no serán 
admitidos.
4 .- Podrán hacerse posturas en plica cerrada conforme al artículo 1499 
de la Ley de Enjuiciamiento Civil.
5 .- Que únicamente el actor y el demandado podrán hacer postura a calidad 
de ceder el remate a un tercero.
6 .- Que en cuanto al inmueble que es objeto de subasta, la titulación 
se encuentra en los autos, los que están de manifiesto en la Secretaría, 
pudiendo los licitadores examinar lo mismo, entendiéndose que todo licitador 
acepta dicha titulación sin que pueda exigir ninguna otra.

BIENES OBJETO DE SUBASTA:
URBANA.- Finca especial número DIEZ de la casa sita en esta Ciudad 
de Albacete y en su calle Collado Piña n. 99, antes 71. Vivienda en planta 
quinta, a la izquierda mirando desde la calle de su situación, con una 
superficie de 87,90 m/2. Consta de vestíbulo, comedor-estar, cuatro dor
mitorios, cuarto de aseo, cocina, balcón a calle y balcón tendedero a 
patio. Es del tipo B-2. Le corresponde como anejo el patio señalado con 
el número 2, que ocupa 5,20 m/2. Tiene una cuota de participación de 
11 centésimas y 10 milésimas de centésima. Inscrita en el Registro de 
la Propiedad n. 1 de Albacete, al tomo 796, libro 552, folio 161, finca 
registral n.33.367. Valorada para esta subasta en 3.999.450 pesetas.
Dado en ALBACETE, a diecisiete de NQVIEMBRE de mil novecientos noventa

político nacional, entre ellos el 
ministro de Agricultura, Luis 
Atienza, así como centenares 
de escolares que tuvieron la 
oportunidad de ver una suelta 
de aves rapaces.

Precisamente rodeados de 
escolares, procedentes de los 
municipios limítrofes, el minis
tro Atienza y el presidente de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono, descubrieron un mono
lito con una placa conmemo
rativa de la inauguración del 
parque y, junto a los alcaldes 
de las cinco localidades del 
entorno del parque, plantaron 

varios árboles de forma sim
bólica.

Por su parte, el ministro de 
Agricultura, Luis Atienza, 
reconoció en su discurso que 
con Cabañeros se impuso la 
coherencia, refiriéndose a la 
polémica que se suscitó cuando 
el Ministerio de Defensa eligió 
el paraje como posible campo 
de tiro, y aseguró que, a dife
rencia de otros espacios some
tidos “a la espada de Damo
cles” de la alternativa entre la 
conservación o la solución, la 
decisión política estuvo por 
delante de los hechos.

También dijo que Cabañe
ros, que a partir de ahora será 
“modelo de gestión” del resto

de espacios naturales, “se salvó' 
cuando la agresión no había 
pasado del papel y cuando 
todavía merecía la pena sal
várlo”.

En este sentido, dijo que en 
un año y medio se ha pasado 
de '120.000 a 210.000 hectáreas 
de espacios naturales con la 
máxima protección y elogió la 
forma en que se ha constituido 
este parque, ya que “como se 
ha hecho Cabañeros, es la úni
ca fórmula posible para hacer 
un parque (...) y de cara al 
futuro la declaración de espa
cios naturales protegidos debe
rá seguir un proceso similar, 
aunque será difícil vistas las 
dificultades pasadas”.

Asociación para 
defender estos 
espacios

El ministro Luis Atiei 
propuso la constitución 
una “asociación de ani¡| 
de los parques nacional! 
para defender a estos 
cios de los “enemij 
emboscados”, para que 

nistraciones . . „ "’P'is
Por su parte, José la i 

repasó la historia de 
espacio natural desdeJ 512 p 
en 1983 la familia j df 
vendió la finca de Caba prim, 
ros al Ministerio de Detei ,u, 
para la instalación ^ pido 
polígono de tiro y los P« r. 
que se dieron para en 
y convertirlo en el. « 
parque nacional de ICan 
y primero de ecosisie 
mediterráneo.

de lo Mea* 
Milagrosa y'" 

Hijas de la 
Caridad

Invitan ai* 
SOLEMNE NOVENASIOJ
U SANTISIMA f¡^
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bésor mostró su satisfacción por el resultado obtenido en la extracción de sangre. Los universitarios comentaron la importancia de donar sangre. JESUS MORENO.

vtí de Donantes de Sangre realizó una extracción masiva en el Campus albaceteño

s estudiantes “se dejaron” ayer 
sangre en la Universidad
NroJ. GARCIA

fc« a cabo, de 9 
^31,30 de la tar- 

3“ ^dd Vicerrecto- 
„ ®pus Universitario

■ 1^ 11 Extracción 
Msoresyalum- 

para cubrir las 
M ’•''' Hospital 

^^ realizó 
de febrero y el 

* sirvió de aci- 
¿ ^ '^f esta segunda

!?**««" de 
2 ‘*f« tuvo un 

positivo porque
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en la Hermandad y veo que 
.los jóvenes se vuelcan con 
nosotros. Antiguamente la gen
te no estaba muy mentalizada, 
pero la juventud de hoy está 
muy concienciada. En Albacete 
y provincia todo el mundo es 
muy dado a donar sangre”.

La Hermandad de Donantes 
de Sangre también realiza 
extracciones similares a ésta en 
otros lugares. “Este año estu
vimos en Pryca obteniendo un 
resultado muy positivo, pero 
donde periódicamente acudi
mos un par de veces al año 
es a Maestranza Aérea”.

La Hermandad de Albacete 
cuenta con 33.613 donantes, 
sin contabilizar los nuevos que 
se hicieron ayer. “Es una cifra 
que está muy bien, aunque la 
Organización Mundial de la 
Salud aconseja 55 donantes por 
mil habitantes y nosotros esta
mos un poco por debajo de 
esta cifra. Podríamos tener una 
cantidad mayor, pero también 
nos debemos ajustar a los pre
supuestos que el Hospital nos 
dedica”.

La opinión de los donantes

Los estudiantes que ayer 
donaron sangre creen que este 
tipo de extracciones son muy 
positivas “y es necesario cola
borar porque algo que cuesta 
tan poco puede servir para 
mucho”. Estas son algunas opi
niones de jóvenes que donaron 
sangre:

Federico Moreno: “Tengo el 
carnet de donante y el año 
pasado también estuve en la 
extracción. Estos actos están 
muy bien porque la gente par
ticipa y hay bastante colabo
ración”.

Beatriz Márquez: “Es la pri
mera vez que vengo, aunque 
a la de febrero quise venir y 
no pude porque no me encon
traba bien. Este año nos hemos 
juntado unas amigas que que
ríamos donar sangre y aquí 
estamos. No soy donante, pero
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De los 209 presentados sólo pudieron realizar la extracción de sangre a 184.

me acabo de hacer para los 
sucesivos años”.

María del Mar Atalaya: 
“Acudo por primera vez a 
donar sangre. El motivo de 
decidirme en esta ocasión fue 
porque unos compañeros de 
clase me comentaron que iban 
a donar sangre y me decidí 
a venir con ellos”. Sobre las 
extraciones de este tipo señaló 
que “está muy bien que todos 
colaboremos y de esta manera 
se demuestra que los jóvenes 
también estamos preocupados 
por los problemas de nuestra 
sociedad”.

Victoria Lozano, coordina
dora de la extracción, mostró 
su satisfacción por la respuesta 
de los estudiantes. “Está sien
do superior a la conseguida la 
vez anterior y seguramente se 
supere la cifra conseguida en 
febrero. Sin duda, hay que des
tacar el espíritu de colabora
ción de los estudiantes”.

Se recogieron 78,950 litros 
de sangre en la extracción

P.J.

Durante las 4,30 horas que duró la extracción masiva de 
sangre realizada en el Campus de la Universidad de Albacete 
se presentaron 209 jóvenes para donar sangre, de los cuales 
125 donaban por primera vez y a 25 no se les pudo realizar 
la extracción por diversos motivos como tensión baja, falta 
de peso o estar tomando algún medicamento. Con las 184 
extracciones realizadas se consiguieron 78,950 litros de sangre.

Mari Carmen Huéscar mostró su satisfacción por la alta 
participación de los estudiantes universitarios y por haberse 
incrementado la cifra respecto a la pasada extracción realizada 
en febrero de este año. Huéscar añadió que la próxima vez 
que se realice una extracción en el Campus se llevará a cabo 
en sesión de mañana y tarde “porque todavía había gente para 
más extracciones y podíamos haber conseguido muchos más 
litros de sangre’^
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La actuación será este dominso, día 26, las 12:00 horas en el Auditorio Municípaí

Concierto de la Banda Municipal 
en memoria de Daniel Martín

Este domingo, día 26 de 
noviembre, a las 12:00 horas, 
en el Auditorio, la Banda 
Municipal ofrecerá su tradicio
nal Concierto de Santa Cecilia, 
que en esta ocasión séra dedi
cado a la memoria de Daniel 
Martín, fallecido el pasado mes 
de agosto.

Daniel Martín, hombre de 
gran talante musical y uno de 
los precursores del actual Con
servatorio Profesional de Músi
ca de Abacete, dejó profunda 
huella entre los profesionales 
albaceteños, no sólo por su 
capacidad interpretativa y com
positora sino también por su 
calidad humana.

Dos partes

En este concierto, dirigido 
por Manuel Calero García, se 
interpretarán las siguientes 
piezas: en la primera parte se 
escuchará “Manchego y levan
tino” (pasodoble) del propio 
homenajeado; “Un día en Vie
na” (obertura) de .Suppé y 
transcrito por Daniel Martín, 
y “El Lago de los cisnes” de

30

La Banda Municipal de Música dedica su Concierto de Santa Cecilia a la memoria de Daniel Martín.

Tschaikowsky (transcripción de 
Daniel Martín).

La segunda parte se centra
rán en: “Hary Janos” (suite) 
de Zoltan Kodaly y “La Mar-

chenera” de M.Torroba (pre- 
luido del acto tercero).

En concreto de la suite 
“Hary Jones” se ofrecerá al* 
público: Comienza el cuento

de hadas, el reloj de música 
vienés, canción, batalla y 
derrota de Napoleón, inter
mezzo y entrada del Empera
dor y su corte.
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EXPOSICIONES

* Exposición fotográfica “El instante intermi
nable” de Carmen Mari.

- Esta muestra, organizada por Cultural Albacete, 
podrá visitarse del 20 de noviembre al 3 de diciem
bre en la Casa de la Cultura de Villarrobledo.

Exposición de acuarelas de Luis Bermejo en 
la central de Bancaja, sita en la calle Marqués 
de Molins, 11.

- Del 17 de noviembre al 3 de diciembre. Dicha 
muestra podrá visitarse en horario de 18 a 21 
horas los días laborales y de 12 a 14 horas los 
festivos.

* Exposición de óleos de Juan Celaya en el 
Ateneo de Albacete.

- Dél 16 al 30 de noviembre, pudiéndose visitar 
de 11 a 14 y de 17 a 21 horas.

* Exposición de pintura de Alfonso Gallego 
Lozoya, en la sala de la Delegación Provincial 
de Educación y Cultura.

- Podrá visitarse del 16 al 30 de noviembre 
de 11:30 a 14 y de'17 a 20:30 horas.

* Exposición de óleos y acuarelas de Rossend 
Franch.

- Del 15 al 28 de noviembre en el hall del 
Auditorio Municipal.

Esta muestra está abierta de 6 a 9 incluidos 
los sábados.

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones musicales organizadas por la Caja 
de Castilla-La Mancha dentro del “III Festival de 
Música de Otoño”.

- Día 25 de noviembre. Orquesta Filarmonía 
Virtuosi de Nueva York.

- Día 29 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra: “Torero y Triana” y la actua
ción de la artista invitada “Merche Esmeralda” 
y la bailarina albacetense, Maite Piqueras.

- Día 30 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra; “Torero y Triana” y la actua
ción de la artista invitada “Merche Esmeralda”.

Estas actuaciones, que tendrán lugar en el Audi
torio Municipal, darán comienzo a las 20:15 horas. 
El precio de las localidades es de 1.500 pesetas 
pra las Orquestas Sinfónicas y el Ballet y de 1.000 
pesetas para la Cámara. ,

* Actuaciones musicales programadas por Cul
tural Albacete.

- Hoy, día 22 de noviembre. A las 22 horas 
concierto extraordinario de Metropolitan Jazz Band 
de Praga en la Casa de la Cultura de Villarrobledo.

- Día 23 de noviembre. A las 20 horas concierto 
extraordinario por la Metropolitan Jazz Band de 
Praga en el Centro Cultural “Las Claras” de Hellín.

- Día 27 de noviembre. A las 20:15 horas en 
el Auditorio Municipal concierto del ciclo “Hin- 
demith” por Enrique Santiago (viola) y Josep 
Colom (piano).

* Concierto de Santa Cecilia a la memoria de 
Daniel Martín.

- Día 26 de noviembre, a las 12:00 horas, en 
el Auditorio y a cargo de la Banda Municipal 
de Música. Actuará como director Manuel Calero 
García.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el 
Centro para la Promoción de la Calidad de la 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

* Seminario “Mujer. La salud es vida” organizado 
por la Federación de Asociaciones de Vecinos de 
Albacete. Están previstas las siguientes charlas:

- 23 de noviembre. Planificación familiar. Par
ticipará como ponente Mercedes Simón Hernández 
(psicóloga, sexóloga y profesora de la Universidad 
Popular).

- 30 de noviembre. El alcohol en la mujer por 
Adriana Navalón Masía (asistente social y vocal 
de la directiva de la asociación ADAM).

Todas las charlas serán a las 18:30 horas, en 
el Centro Socio-Cultural del Ensanche, sito en. la 
calle Arquitecto Vandelvira, 14.

* Conferencia de la Sociedad de Me

a to 

danza
Cirugía de Albacete. „ i í* w

- Día 24 de noviembre, a a Líe
el salón de actos de la Cámara de 
vendrá Mariano Valdés Cahavarn, uso

ciclo
____ ______________ exc 

la Facultad de Murcia, qj^ Res yMedicina en ia i --------------- /DmMS sobre “El papel de los stents ( .
roñarías) en la revascularizaci 
quirúrgica”.

BIBLIOBUS

* Visitas que efectuará el servicio 

durante este mes:-Hoy, día 22, Barrio Pedro Lamala-

- Día 23, Alpera.
- Día 24. Villar/Hoya Gonzalo.
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* Curso sobre el “Análisis e 
en Castilla-La Mancha’.

Este curso gratuito, |i,acete’^t
de Desarrollo Regional d ypjversió3“
centros de investigación de . por la. 
tilla-La Mancha) y co-fmanaa 
el Fondo Social Europeo, se 
14 de noviembre al 14 de i

TEATRO

* Teatro programado por cía
- Día 23 de noviembre^Sol Í 
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* Punto de Intoff'Snsejerí’^hd? 
Junta de Comunidades, ^.^^pgs, 
y Cultura. - De lunes 
9 a 14 horas. Teléfono:

M.C.D.2022
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fq Universidad Popular organiza 
#11 Ciclo de Cine Español
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el til 
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responsables de la Uni- 
Sid Popular encargados

' ^fcizariaXII Edición del 
t ha
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di Cine Español ya han 
ido las oportunas gestio
na traer a la pantalla 
^ “Rex” cinco de las 
^ más actuales dentro 
anrama cinematográfico

ilfoW’'^^ ^^ España (y Por- 
lud».dirigida por José Luis 

Sánchez, con guión de 
.Azcona e interpretada 

ra Echanove, Juan Luis 
ido, Rosa María Sardá y 
•Asensi, entre otros acto- 

21^1 h flor de mi secreto”, 
’ ^ ¡producción de Almodó-
ajj Eterpretada por Marisa 
¿C' k-Juan Echanove, Car

las. Rossi de Palma, 
w® ílAnas y Chus Lamprea- 
®‘ Morirás en Chafarinas”, 
™ fade intriga dirigida por

en las que habrá otra función 
a las 7 de la tarde. Las entradas 
tendrán un precio único de 400 
pesetas en taquilla, aunque 
adquiriéndolas anticipadamen
te en el Centro Social y pubs 
colaboradores tendrán un des
cuento importante. De igual 
modo, la Asociación de Muje
res “Siglo XXI”, la Asociación 
Cultural “Antonio Machado” y 
la Asociación de Jubilados y 
Pensionistas “La Paz” también 
ofrecerán entradas a sus socios 
a un precio reducido. En este 
sentido, los organizadores 
hacen la salvedad de que los 
descuentos por venta anticipa
da no serán válidos para las 
proyecciones del 8 de diciem
bre.

Como oferta juvenil, el

público de hasta 25 años, siem
pre que compre cinco entradas 
de una vez, también tendrá un 
precio especial: 2,50 pesetas.

Esta edición cinematográfica 
cuenta con los siguientes cola
boradores:

- Diputación Provincial de 
Albacete.

- Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

- Caja Rural de Casas 
Ibáñez.

- Asociación de Mujeres 
“Siglo XXI”.

- Asociación Cultural “An
tonio Machado”.

- Asociación de Jubilados y 
Pensionistas “La Paz”.

- Pubs “Oasis”, “Garito”, 
“Chopper”, “Bésama mucho” 
e “Ibiza Beach”. “La flor de mi secreto”, de Pedro Almodóvar, uno de los filmes seleccionados.
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Lo van a disfrutar.
Cuando se siente al volante del nuevo Honda Civic 5 puertas, descubrirá lo que es disfrutar de una conducción realmente diferente. 
Cuando conozca a fondo sus características, descubrirá lo que es disfrutar de un coche familiar construido con la última tecnología.

Gama Clvic 5 puertas______________
1.4Í16V90CV 1.940.000 pías.
1.5116V VTEC-E 90CV 2.090.000 pías.
LS16V113CV 2.470.000 pías.
SRVTECH6V126CV 2.890 000 pías

Pteoos finales recomendados, I V A, transporte 
e impuesto de malriculacidn incluidos.

(D 

< H 1 111 

3 0. m

Disfrutará de la tecnología exclusiva Honda. La más avanzada. La que ha creado el 
VTEC. un sistema de distribución variable de las válvulas que optimiza al máximo las 
_ prestaciones y consumos de los motores (hasta 4,81/100 Km).

I Disfrutará de un motor de aluminio, de sus 16 válvulas, de 90, 
113 ó 126 CV y de la Inyección Multipunto PGM-FI diseñada para la Fórmula 1.
Disfrutará de la máxima seguridad. Disfrutará de la excelente maniobrabilidad y estabilidad 
que proporciona la suspensión Double Wishbone y del ABS Honda de última generación. 
Disfrutará de la tranquilidad que da una carrocería de alta rigidez diseñada con zonas de 
deformación programada, el arco posterior de seguridad, las barras de protección lateral y el 
Doble Airbag.
Disfrutará de un confort y equipamiento nada habitual. De un espacio interior 
amplio y perfectamente insonorizado. Dirección asistida, cierre centralizado y elevalunas.

retrovisores y techo .solar eléctricos. Disfrutará de pequeños detalles: avisador acústico de 
luces encendidas, incrustaciones estilo madera, filtro antipolen, económetro y de grandes 
detalles como su espacioso maletero.
Disfrutará de todas las garantías. El Civic 5 puertas tiene una garantía de 2 años sin límite 
de kilómetros y 2 años de asistencia gratuita en carretera las 24 horas. La Red de Concesionarios 
Oficiales Honda, con cobertura en todo el territorio nacional, le ofrece además, la posibilidad 
de ampliar esta garantía hasta 4 años.
Disfrutará probándolo. Venga ahora a probar el Civic 5 puertas Venga a descubrir 
un nuevo concepto de coche familiar. Lo va a disfrutar.

Si desea más información llame al 900 30 80 80.

HAY UN CONCESIONARIO HONDA CERCA DE USTED

4casa
Santiago, 7. Tel. 51 00 10. ALBACETE
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Martín Baeza Rubio inicia a los 
siete años los estudios musicales de 
la mano de Joaquín Mínguez, 
comenzando a estudiar trompeta 
con Juan Pons mí

El joven trompetista almanseño recibirá hoy el galardón

Premio Extraordinario de 
Honor para Martín Baeza
El joven músico almanseño 
Martín Baeza Rubio, reci
birá hoy en el Real Con
servatorio Superior de 
Música de Madrid, el Pre
mio de Honor Extraordina
rio fín de carrera. El Real 
Conservatorio solamente ha 
otorgado, desde su funda
ción, ocho premios de 
Honor de trompeta.

Luis BONETE PIQUERAS

Almansa, la cultura y sobre 
todo la música están hoy de 
enhorabuena.

Precisamente en un día 
como hoy, en el que se celebra 
la festividad de Santa Cecilia 
patrona de la Música, un jóven 
trompetista almanseño recibirá 
a las 10,30 horas y en la sala 
Manuel de Falla del Real Con
servatorio Superior de Música 
de Madrid, el más grande 
galardón al que puede aspirar 
un recién licenciado: el Premio 
de Honor Extraordinario fin de 
carrera.

LA TRIBUNA mantuvo una 
entrevista con. Martín Baeza 
pocas horas antes de viajar a 
Madrid a recibir su galardón, 
esto fué lo que nos contó:

LA TRIBUNA.- Martín, 
¿qué es el Premio de Honor 
fin de carrera, qué significado 
tiene y cuales son los requi
sitos que hay que reunir para 
poder acceder a él?

Martín Baeza.- Es indispen
sable para poder presentarse 
a éste premio el haber acabado 
la licenciatura correspondiente 
con las máximas calificaciones. 
La prueba consiste en la pre
paración de dos obras obliga
das y una de libre elección en 
el caso de la asignatura de 
trompeta.

Las obras son interpretadas 
en el día llamado “día de exa
men de Premio”. Las compo
siciones que interpreté fueron: 
“Concierto para trompeta y 
orquesta” de Heri Tomasi; 
“Concierto para trompeta“ de 
Frank Campó y “Concierto en 
Mi mayor para trompeta y 
orquesta” de Joseph Haydn.

LA TRIBUNA.- En el Real 
Conservatorio Superior de 
Música de Madrid se exige un 
gran nivel en las licenciaturas 
y más concretamente en la 
cátedra de Trompeta a cargo 
del profesor José M* Ortí 
Soriano.

¿Cómo influye esta circuns
tancia a la hora de obtener

Un curriculum 
impresionante

UlisJO!

Martín Baeza Rubicj 
en Almansa, el 21 díi 
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Martín Baeza Rubio recibe el Premio Extraordinario fin de carrera.

0 no el Premio fin de carrera?.
Martín Baeza.- En realidad, 

en el RCSMM se exige muchí
simo en todas las cátedras, 
pero en la de Trompeta, que 
es la que me afecta, puedo 
decir que el nivel es muy alto 
por la calidad instrumental de 
Ortí Soriano.

Esto es bueno ya que de 
esa manera vamos muy pre
parados al examen de licen
ciatura.

De igual manera repercute 
éste nivel a la hora de realizar 
la prueba de fin de carrera. 
Debo decir, que una vez con
seguido el Premio, toda la clase 
lo celebra como suyo, incluido 
nuestro profesor.

LA TRIBUNA.- Tenemos 
entendido que estos Premios 
de Honor se conceden en muy 
raras ocasiones; ¿qué nos pue
des decir de ello?

Martín Baeza.- Es cierto. 
Desde la fundación del Real

Conservatorio de Música de 
Madrid en 1830, solamente se 
han concedido ocho premios 
de Honor fin de carrera en 
la asignatura de Trompeta.

Premio Extraordinario de 
honor

LA TRIBUNA.- El tribunal 
que os examina, ¿puede otor
gar otro tipo de premio en caso 
de que no se alcance el nivel 
de Premio Extraordinario de 
Honor?

Martín Baeza.- Cuando nos 
presentamos al Premio de fin 
de carrera, podemos obtener 
cuatro calificaciones, todas 
ellas por encima de la máxima 
calificación obtenida en el exa
men de Licenciatura.

Por orden de mayor a menor 
importancia son: “primer Pre
mio Extraordinario fin de 
carrera"; “Mención de Honor” 
y “segundo Premio Extraordi

nario fin de carrera”, también 
te puedes quedar en “nada”, 
quedándote con la máxima 
calificación obtenida a final de 
la carrera (que no es poco).

LA TRIBUNA.- ¿Qué ha sig- 
nifícado para ti el participar 
en la grabación de varias pelí
culas como “Allegre ma non 
tropo”, “Amadis, Amadis... 
Amadis de Gaula” y última
mente en “Farinelly, il cas- 
trato”?

Martín Baeza.- Han sido 
unas experiencias muy bonitas, 
a las que estoy muy agradecido, 
ya que gracias a ellas he podido 
conocer a personas fantásticas 
con unas grandes inquietudes 
musicales.

De todas maneras mi par
ticipación en las películas es 
siempre como trompetista, y en 
ningún caso estas experiencias 
ocupan el lugar que la música 
supone para mí.
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La historia de la enfermedad, y los 
medios de transmisión son dos de 
los temas que se van a debatir 
durante estas jornadas, que se 
prolongarán durante dos semanas
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Social, Cultura y Educación ha organizado las II Jornadas sobre el Sida, continuando la labor emprendida el año pasado.

^¿n en la actividad más de trescientos estudiantes

omenzaron las 11
ornadas sobre Sida
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incidencia que esta enferme
dad está teniendo en la socie
dad. En este sentido, hay que 
destacar que España es uno 
de los países más afectados por 
el Sida.

La historia de la enferme
dad, y los medios de transmi
sión son dos de los temas que 
se van a debatir durante estas 
jornadas, que se prolongarán 
durante dos semanas. La pre
vención y la solidaridad con 
los afectados son otros aspec
tos que también se tendrán en 
cuenta durante las actividades 
que se desarrollen en estas Jor
nadas. Los temas que se abor
darán durante la segunda edi
ción de las Jornadas coincide 
plenamente con los que se pro
gramaron en la primera edi
ción, que se celebró en mayo 
del año pasado.

Las primeras Jornadas sobre 
el Sida fueron organizadas por 
el Departamento de Juventud 
del Ayuntamiento de Villarro

bledo, con el objetivo de infor
mar, sensibilizar y educar a los 
jóvenes participantes acerca de 
los problemas derivados de 
esta enfermedad. En esa pri
mera edición de las Jornadas 
se incidió en la necesidad de 
dar a los jóvenes una infor
mación clara sobre este pro
blema, para evitar situaciones 
de riesgo que se dan princi
palmente en este colectivo.

Talleres

Los organizadores han pre
visto la realización de doce 
talleres, uno menos de los pro
gramados el pasado año. Son 
doce talleres de prevención 
dirigidos a los jóvenes de BUP, 
Formación Profesional y 
Escuela Taller de Villarroble
do. En total, se prevé una par
ticipación superior a 300 jove
nes, sensiblemeníé inferior a 
la prevista ¡nicialmente para la 
primera edición. En aquella

ocasión, se programaron trece 
talleres de trabajo, en los que 
participaban 25 alumnos, 
apróximadamente. Además, a 
los jóvenes de los centros de 
enseñanzas medias de Villarro
bledo se unieron 20 mujeres 
jóvenes captadas por el Centro 
Asesor de la Mujer, 20 del 
Consejo Local de la Juventud, 
9 jóvenes profesionales de los 
servicios sociales, 24 del Plan 
de Garantía Formativa y 40 de 
la Escuela Taller “Plaza Vie
ja”.

Los talleres de prevención 
que se desarrollarán durante 
estas Jornadas serán imparti
dos por personal del Consejó 
Regional de la Juventud, y 
están estrucutrados para que 
los que participen en estas acti
vidades, lo hagan de forma 
activa. Grupos de 20 a 25 jóve
nes compondrán cada uno de 
los talleres, cifra similar al de 
la pasada edición. Por lo que 
respecta a la configuración de

i
los talleres, hay que señalar 
que con los estudiantes de 
Bachiller se realizarán cinco 
grupos, otros tantos con los de 
Formación Profesional, y dos 
con Jos alumnos de la Escuela 
Taller.

Sede

Las actividades programadas 
para estas lí Jornadas sobre 
el Sida organizadas por la Con
cejalía de Bienestar Social, 
Cultura y Educación, en cola
boración con el Consejo 
Regional de la Juventud de 
Castilla-La Mancha, se reali
zarán en los centros donde cur
san sus estudios los jóvenes 
que van a participar en estos 
talleres. Así, los dos institutos, 
de Bachillerato y Formación 
Profesional, y el centro socio- 
cultural “Maestro Lúeas Bláz
quez”, sede de la Escuela 
Taller, son los escenarios ele
gidos para desarrollar estas II 
Jornadas sobre el Sida.

Las sesiones de trabajo 
seguirán una metodología simi
lar a la empleada el año pasa
do, induciendo a los jóvenes 
a participar activamente en los 
debates que se planteen en tor
no a cuatro puntos fundamen
tales: Historia de la enferme
dad, transmisión y no trans
misión, medios de prevención 
y solidaridad con los afectados.

Por último, hay que recordar 
la iniciativa tomada el año 
pasado por los alumnos del 
Centro de Nuevas Tecnologías, 
dependiente del Ayuntamiento 
de Villarrobledo, que elabora
ron un video informativo.
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FEI panorama industrial local parece 

cada vez más optimista, según 
informaciones no oficiales que 
apuntan a la instalación de varias 
empresas 11.

Industrias 'Tuertes”podría instalarse en la pedanía de Cancarix

Buenas perspectivas de 
reactivación industrial
EI panorama industrial 
local parece cada vez más 
optimista ante la informa
ción que fortuitamente y 
todavía sin respaldo oficial 
se filtraba ayer en el sentido 
de que Industrias Fuertes, 
con su conocida marca de 
productos cárnicos “El 
Pozo”, tiene interés por 
establecerse cerca de Hellín, 
concretamente en Cancarix.

puntera en su ramo.
Al parecer los mismi^F ( 

vos que en su día imponía 
la llegada de Candy, en < 
a climatología, ayudasy Do

Angel ROMERO GARCIA 
•

Las perspectivas sobre la 
reactivación industrial de la 
ciudad hellinera parecen mar
char por buen camino y todo 
hace indicar que el Ayunta
miento local se está moviendo 
más o menos sigilosamente en 
este sentido, con el fin de no 
echar las campanas al vuelo 
antes de que se vayan confir
mando estas buenas noticias, 
lo que no es obstáculo para 
que se trabaje en uno de los 
aspectos que más preocupan a 
los ciudadanos, las instalación 
en la ciudad de nuevas empre
sas, o ampliación de las ya exis
tentes. Lógicamente es enten
dible la actitud municipal en 
el sentido de no querer crear 
falsas expectativas, que luego 
pueden o no llevarse a efecto, 
pero ello no supone que los 
informadores dejemos, de bus
car unas noticias que sabemos 
interesan en gran manera a los 
ciudadanos, especialmente en 
aquellos casos en que se 
encuentran, por desgracia, 
incluidos en la cada vez más 
importante lista de parados.

Hace unos días adelantába
mos por nuestra cuenta la posi
ble potenciación del Polígono 
Industial, anunciando una 
drástica rebaja en el precio de 
las parcelas a quienes deseen 
instalarse en estos terrenos. La 
posibilidad que anunciaba LA 
TRIBUNA era confirmada al 
día siguiente por la concejalía 
de Industria y Comercio, 
aumentada con la buena noti
cia de que aun se estaba tra
bajando para conseguir un 
mayor aliciente a los futuros 
ocupantes del Polígono, espe
rándose que el terna quede 
concluido para dar a conocer 
la información oficial.

Industrias Fuertes viene a 
Hellín

De la misma forma y casi 
de “rebote”, ayer teníamos

tt
lo

te
as

CANCARIX

Aunque no hay confirmación ufiacial, industrias “Fuertes” podría instalarse en Cancarix.

ocasión de conocer otro aspec
to importante y sumamente 
positivo para la ciudad: Indus
trias Fuertes, distribuidora de 
los productos cárnicos “El

Pozo” y empresa líder a escala 
nacional e internacional en el 
sector de la alimentación, pare
ce tener previsto establecerse 
en las proximidades de la ciu

^ El PSOE acusa al alcalde 

de adjudicar ^^a dedo”
A.R.G.

El Partido Socialista acusa a José María Barcina de adjudicar 
“a dedo” el “Servicio de Peluquería de Caballeros”, autorizando 
a un ciudadano para, ejercer esta actividad profesional en las 
pedanías de Mingogil, Cañada de Agra y Nava de Campaña. 
En el comunicado, la Secretaría de Comunicación del Partido 
Socialista, indica: “El PSOE de Hellín quiere manifestar su 
oposición a las adjudicaciones de servicios de esta naturaleza 
de una forma tan indiscriminada, no teniendo oportunidad de 
conocer el resto de profesionales de la localidad la creación 
de un servicio de peluquería de caballeros en las citadas pedanías. 
Con estas actuaciones se incumple el derecho de información 
que todos los ciudadanos tenemos para poder participar en 
cualquier concurso o prestación de servicio público”.

dad hellinera, concretamente 
en la pedanía de Cancarix.

Esta información todavía no 
ha sido confirmada oficialmen
te por el Ayuntamiento, que 
siguiendo la política antes 
comentada de los “hechos con
sumados”, no ha querido hasta 
ahora ofrecer datos sobre el 
tema, lo que no ha sido obs
táculo para que otros empre
sarios, concretamente los 
directivos de Candy Spain, ade
lantasen ayer la noticia, dando 
por sentado que Industrias 
Fuertes vendrá a la ciudad.

A pesar del silencio oficial 
sobre el asunto, según hemos 
podido conocer, la empresa 
actualmente radicada en Lor
ca, tiene previsto instalar en 
Hellín una ampliación de sus 
instalaciones, cómo ya ocurrie
se hace cinco años en el caso 
de Candy Spain, a tal efecto 
y al parecer ya se han adqui
rido los terrenos para tal fin 
en Cancarix y se espera que 
en un futuro no muy lejano 
se confirme oficialmente la lle
gada a Hellín de esta industria

Comunidad Autónoma! 
importante gestión poi ®íís 
del Ayuntamiento he ji 
han sido los principales 
vos para que Industrias 1 * ^ r 
se decida por la ciudad, "fpo
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Directivos de la ^
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emana musical 
e “Santa Celicia”

A. ROMERO

Unión Musical “Santa 
< inició ayer los actos 
isna Musical en honor 
Matrona. Tras la cele- 
5 del primer concierto a 
Ilie cuartetos de clarine- 
tóide metales celebrado 
M en el mismo marco 
Casa de la Cultura, a 

líe las ocho de esta tarde, 
llagar un concierto de 
de flauta y piano, así 
flauta y guitarra, inte- 
ipor diversos componen- 
¡esta agrupación, inclu- 
«e obras de Bach, 
1 Doppler, Bocherinni y

poi das actividades de esta 
he • también se incluye 

33^ Mana jueves la actua- 
jasí A el mismo-escenario de 
(Jai trapolitan Jazz Band de

Agrupación que llega 
íofld K auspicios de Cultural

'*í y presentará un 
wo de obras propias y 

del jazz mudial, entre 
'^strong, Ellington,a el

a de 
Miral 

qa
de A
»i1c. ■ ® '''‘crnes volverán 

de S”!®® <de los integran- 
b¡ ?« Musical “Santa

ahóA! Mañana jueves actúa Metropolitan Jazz Band de Praga.
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RADIO ILUSION 
HELLIN

j'^u UQ concierto de 

la B¿^°®- Para el sába
lo os^i '"í®® ^^^ concierto 

h^enn ^^ y
el siguiente pro- 

del Oro”, “La 
de rosas”, “Ore- 

Marchenera”, “El

la
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Príncipe Carnaval”, “Traner” y 
como final el Himno de Hellín. 
Finalmente el domingo, a par
tir de las nueve de la mañana 
tendrá lugar una diana por 
diversas calles de la ciudad y 
al finalizar la misa de doce en 
Nuestra Señora de la Asun

ción, selección de pasodobles. 
La Unión Musical Santa Ceci
lia está integrada por más de 
setenta componentes, que bajo 
la direción de Juan López 
Morales ofrecen con ocasión 
de cada nueva actuación una 
muestra de su buen hacer.
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ELCHE DE LA SIERRA

de los canales 
de televisión

MIGUEL ANGEL GARCIA-JUEZ

JOSE LUIS BALBIN 

CARLOS PUMARES 

CARLOS ALSINA 

JOSE ANTONIO MARTINEZ 

JOSE ANTONIO VALERO 

JOSE RAMON PARDO 

LUIS ANGEL DE LA VIUDA 

ANA ROSA QUINTANA 

ALFONSO ORTUÑO 

JOSEMI RODRIGUEZ SIEIRO
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Este incremento situará esta 
oferta televisiva en un nivel 
muy similar al que hoy cuenta 
la televisión pública que se 
emite en banda UHF.

Desde el Centro Reemisor 
de Elche de la Sierra pueden 
sintonizar las televisiones pri
vadas en dicha localidad, tota
lizando una cobertura superior 
a 3.000 habitantes.

Los canales de emisicón des
de el Centro Reemisor de 
Elche de la Sierra son el 44 
para Tele 5, el 47 para Antena 
3 y el 50 para Canal Plus.

Retevisión recomienda ade
cuar las instalaciones de ante
nas que deberán ser orientadas 
a este centro para garantizar 
unas óptimas condiciones de 
recepción.
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► El concejal de Alternativa 

Caudetana, Juan García Bañón, 
considera que el equipo de 
gobierno del PP desarrolla su labor 
con buena voluntad

g 

S

T

García Bañón, concejal de ACA, analiza los primeros cinco meses de sobiem

“A la alcaldesa le viene
bastante grande el sillón’
El concejal de Alternativa Caudetana en el Ayuntamiento 
de Caudete^ Juan García Bañón, considera que el equipo 
de gobierno del Partido Popular desarrolla su labor con 
buena voluntad, aunque falla la cabeza, la alcaldesa, Elisa 
Pagán Morant, a quien el sillón “le viene grande”. García 
Bañón realizó estas manifestaciones en una entrevista 
concedida a LA TRIBUNA.

REQUENA

García Bañón analizó los 
cinco primeros meses de 
gobierno municipal y otros 
temas de la actualidad de Cau
dete, como la instalación de 
un centro penitenciario a 6 
kilómetros de la población.

P.- Alternativa Caudetana se 
alió hace unas semanas con 
el PSOE para que el IBI fuese 
rebajado al 0,51. En agosto 
acordaron con el PP fijar un 
tipo del impuesto del 0,78 al 
0,60, ¿por qué ese cambio de 
postura?

R.- ACA, desde un comien
zo, fue partidaria de bajar el 
tipo del IBI hasta conseguir 
que los ingresos del Ayunta
miento por este concepto no 
superasen los del año 95, a la 
vez que se paliaba la bestial 
subida de valores catastrales 
hecha por Hacienda. Ante la 
postura inicial del PSOE de 
no pronunciarse, ACA tuvo 
que negociar con el PP el 0,60 
para evitar que saliese adelante 
el 0,65 solicitado por los popu
lares. Conseguimos además la 
promesa de ese partido de 
negociar con la gerencia de la 
Gestión Catastral una rebaja 
de los valores, ya que es ahí 
donde radica el problema. 
Cuando vimos que no se iba 
a conseguir que se modificasen 
los valores en la medida nece
saria, parecía que el PP espe
raba a que la. opinión pública 
se calmase, tuvimos que pactar 
con el PSOE una bajada de 
tipo que, sin asfixiar al Ayun
tamiento, compensase notable
mente las cuotas que tenían 
que pagar los caudetanos. Es 
cierto también que la subida 
de los valores catastrales 
corresponde a Hacienda, en 
este caso al PSOE, pero no 
es menos cierto que ha existido 
una gran negligencia por parte 
del anterior equipo de gobier
no, ya que no objetó nada a 
la ponencia de valores que la 
Gerencia le remitió, lo que 
supone que dieron el visto bue
no a la misma.

P.- Este acuerdo con el 
PSOE podría encerrar una 
moción de censura encubierta

o algún tipo de pacto oculto.
R.- Resulta descabellado 

deducir que esto es un posible 
pacto encubierto entre el 
PSOE y Alternativa Caudeta
na. Está claro que si para sacar 
adelante medidas que conside
ramos positivas para Caudete 
tenemos que votar junto al 
PSOE lo haremos sin complejo 
alguno. Y lo mismo haremos 
cuando sea el PP quien, según 
nuestro criterio, tenga razón. 
No vamos a decantamos ni 
hacia el PP ni hacia el PSOE, 
como algunas personas quie
ren. Quien piense así es que 
no nos escuchó en la campaña 
electoral, ni conoce nuestra 
fisolofía,

P.- Desde que usted entró 
en el mundo de la política 
local, hace 8 años, siempre ha 
sido muy crítico con la gestión 
urbanística llevada a cabo por 
el Ayuntamiento. A su juicio, 
¿qué ocurre con el Plan Sur-1 
y porqué no apoyaron en el 
Pleno su aprobación defini
tiva?

R,- ACA no podía respaldar 
una reparcelación hacha hace 
más de doce años que adoleciía 
de multitud de irregularidades 
y que respaldaba algunas fla
grantes injusticias. Votar que 
no habría supuesto un gran 
atasco de la construcción en 
la zona y cuestionar, incluso, 
algunas construcciones hechas 
ya al amparo del proyecto de 
reparcelación aprobado. Por 
ello, aunque nos quedamos con 
ganas de decir que no, optamos 
por la postura lógica que era 
la abstención. He de recordar 
que el actual concejal de obras 
tiene que afrontar muchísimos 
problemas, de los cuales el 99 
por ciento son heredados. 
Aprecio bastante buena volun
tad por su parte, pero si no 
adopta alguna resolución drás
tica y no mantiene a raya el 
“lobby” que encabeza el apa
rejador municipal fracasará 
como sus predecesores. Lo que 
no he terminado de entender 
es el cambio de postura del 
PSOE en sólo una semana. 
Pasó de oponerse a la repar
celación a respaldaría. No 
entiendo cuales fueron sus
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Juan García Bañón considera que el equipo del PP desarrolla su labor con buena voluntad, aunque
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motivos.
P.- Otro aspecto con el que 

usted también ha sido muy crí
tico es con la gestión econó
mica. ¿Cuál es la visión que 
su partido tiene del estado de 
las cuentas municipales?

R.- La deuda reconocida al 
cierre del ejercicio del 94, 613 
millones de pesetas, es como 
para adoptar medidas serias. 
Personalmente, creo que la 
política de gastos, pese a los 
intentos del concejal de’ 

’ Hacienda de recortarlos, sigue 
siendo un calco de lo anterior. 
Igualmente, creo que la solu
ción no es subir los impuestos 
sino reducir radicalmente los 
gastos. ACA no va a permitir 
que los caudetanos paguemos 
con una presión fiscal asfixian
te, una política derrochadora.

P.- Metidos en valoraciones, 
¿cómo han transcurrido, en su 
opinión, estos primeros cinco 
meses de gobierno municipal?

R.- Se podría decir que hay 
buena voluntad pero algunos 
de los concejales populares 
están demasiado influenciados 
por sus predecesores en el car
go. Se empeñan en proteger 
la gestión llevada a cabo por 
la oposición PP-GI, y esto es 
un lastre que está impidiendo 
la superación de algunos vicios.

que van a impedir que los ciu
dadanos perciban el cambio de 
equipo de gobierno y el cambio 
en la forma de gestionar. Creo, 
además que lo que falla en este 
equipo de gobierno es la cabe
za. Creo que a la alcaldesa le 
viene bastante grande el sillón. 
Es un mero elemento decora
tivo. No está consiguiendo 
solucionar absolutamente nada 
y eso es algo que están per
cibiendo los caudetanos.

P.- El gran tema del momen
to en Caudete es la futura ins
talación de un centro peniten
ciario a seis kilómetros de la 
población. Desde que se cono
ció la noticia su Grupo ha 
expresado un rechazo frontal, 
opinión que, al parecer, es 
compartida por el pueblo. Cree 
que servirá de algo el movi
miento anti-cárcel que se ha 
creado?

R.- Yo he manifestado en 
reiteradas ocasiones mi oposi
ción a la cárcel de Villena. 
También he recalcado mi opo
sición a que ningún partido 
político monopolice las protes
tas, y eso es lo que ha inten
tado el PP y el PSOE desde 
un principio. ACA tiene a su 
presidenta como representante 
en la Coordinadora 
Anti-Cárcel. Me desconcierta

la postura de Elisa 
acude a concenr 
anti-cárcel y lueg 
fortunadas declara 
radio en lasquehab» 
ciar contraprestauo^ 
instalación. Mi 
no radical Jgua m f 
prende el ínteres 
este tema, j

la cárcel a
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líedios diplomáticos de la Alianza 
Atlántica consultados coincidieron 
en que las posibilidades de Solana 
han aumentado considerablemente 
en los últimos días

rao w d consenso para el que titular de Exteriores sea su secretario general 

lonzález, dispuesto a que
iolana vaya a la OTAN
sw áe ¡os aliados para que Javier Solana 
la a la secretaría general de la OTAN 
s(a áe forma creciente y el presidente del 
rao, Felipe González, indicó ayer que si 
á consenso considerará presentar su can-
ta. Diversos medios diplomáticos de Ia

Alianza Atlántica consultados por Efe coinci
dieron en que las posibilidades de Solana han 
aumentado considerablemente. La presencia de 
Solana en la OTAN desbarataría una posible 
operación para que González ceda el testigo 
de la candidatura a la presidencia del Gobierno

en las elecciones de marzo al actual ministro 
de Exteriores. Preguntado sobre si cree que su 
candidatura a esos comicios supondrá más o 
menos votos para el PSOE, González respondió 
que ‘^sin duda siempre me crea un cargo de 
conciencia tener más o menos votos”.

!ac3

aP

o h

ibla

IDRID. (Agencias).- Sin 
^. entre los dirigentes 
®E se extiende cada vez 
'tode que Felipe Gon- 
«será candidato en las 
■^ de marzo. Según 
“fuentes, el presidente 
^ en privado que no 
''candidato. Será el proi- 
jf^de diciembre cuando 
^cz comunique oficial- 

partido su decisión, 
secretario de Organi- 
^f PSOE ha manifes- 

i“« si González no se 
.nay una amplia lista 

«mbre a marzo hay 
i_Pura lanzar un nuevo

^P^de, la dirección del 
, ^ los comentarios 

capacidad de Javier 
^TO dirigir la OTAN 

"^^nipaña pro- 
del PSOE enca- 

worecer las expec- 
^?’ ministro 

1 elegido cabeza 
los comicios gene- La presencia de Solana en la OTAN desbarataría una posible operación para que González le ceda el testigo.

&

El PSOE se 
dispone a poner 
en marcha la 
máquina electoral
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El secretario de Organi
zación del PSOE, Cipriá 
Ciscar, mantuvo ayer una 
reunión con los secretarios 
generales regionales no 
integrados en la Ejecutiva 
Federal para comenzar los 
trabajos de coordinación 
ante las elecciones genera
les de marzo. Ciscar, que 
ya coordinó las elecciones 
municipales de mayo pasa
do, fue elegido coordinador 
general de la próxima cam
paña en la reunión de la 
Ejecutiva celebrada antea
yer, en la que también se 
fijó el calendario para desig
nar el cartel electoral socia
lista, así como la fecha de 
la Conferencia Política, que 
se celebrará los días 13 y 
14 de enero próximo.

En la mañana de ayer. 
Ciscar se reunió con aque
llos líderes de federación 
que no pertenecen a la Eje
cutiva. Así, asistieron los 
secretarios generales de 
Murcia, María Antonia 
Martínez; Navarra, Javier 
Otano; La Rioja, Angel 
Martínez Sanjuán; Galicia, 
Paco Vázquez; Madrid, Jai
me Lissavetzky; Baleares, 
Francesc Triay; Castilla-La 
Mancha, Juan Pedro Her
nández Moltó; Ceuta, Anto
nio Troyano, y Melilla, Juan 
Luis Higueras. Por parte de 
Cantabria, asistió a esta reu
nión el vicesecretario gene
ral, José Manuel Zaballa. El 
resto de los secretarios 
Manuel Chaves, Andalucía; 
Joan Lerma, Valencia; Rai- 
món Obiols, Cataluña; Juan 
Carlos Rodríguez Ibarra, 
Extremadura; Jaúregui, País 
Vasco, y Jesús Quijano, 
Castilla y León, pertenecen 
a la Ejecutiva y estuvieron 
presentes en la reunión.

rado en Bruselas que la can
didatura de Solana se plantea
ría sólo “si hubiera consenso 
entre los países de la Alianza.” 

“Tengan un poquito de 
paciencia”, pidió a los perio
distas que se interesaban por 
las posibilidades de que el 
ministro español pudiera ser 
presentado oficialmente para 
cubrir la vacante que dejó el 
anterior secretario general de 
la OTAN, Willy Claes.

“El plazo de espera podría 
ser de algunos días, tal vez has
ta principios de la semana que 
viene”, indicaron fuentes diplo
máticas españolas.

Hasta ahora, el único can
didato oficial sigue siendo el 
exministro de Exteriores de 
Dinamarca IJffe Elleman Jen
sen, pero ha sido virtualmente 
vetado por Francia y tampoco 
parece tener apoyo de otros 
países que los nórdicos.

Hasta ahora el único can
didato oficial sigue siendo el 
exministro de Exteriores de 
Dinamarca, Uffe Elleman Jen
sen, pero ha sido virtualmente 
vetado por Francia y tampoco 
parece tener apoyo de otros 
países que los nórdicos.

^Su candidatura influye en el 
^ cartel electoral del PSOE”

Javier Solana.

El presidente del Gobierno 
español, Felipe González, 
reconoció ayer que la 
posibilidad de que Solana sea 
candidato a la secretaría 
general de la OTAN tiene una 
influencia “indirecta” en el 
cartel del PSOE para las 
elecciones de marzo.

Tras entrevistarse en París 
con el presidente francés 
Jacques Chirac, González 
afirmó que “es evidente” esa 
influencia, por entender que si 
se considera a Solana como 
una persona “posible” para 
encabezar la lista del PSOE 
en los comicios legislativos 
una respuesta afirmativa 
respecto a la Alianza Atlántica 
le dej’aría fuera de la opción 
a la jefatura del Ejecutivo 
español.
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José María Aznar, presidente del PP, conversa con Mariano Rajoy y Rodrigo Rato, al comienzo de la ejecutiva nacional del partido.

A
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La dirección del partido, satisfecha con el incremento obtenido por Aleix Vidal-Quadras

El PP confía mejorar en
marzo el resultado del 19-N

MADRID. (Fax-Press).- La 
dirección del Partido Popular 
se muestra satisfecha con los 
resultados obtenidos por Aleix 
Vidal-Quadras en las eleccio
nes catalanas, e incluso con
sidera que se han cumplido “en 
su integridad” todos los obje
tivos que se habían marcado.

La euforia en la que viven 
los populares les llevan tam
bién a pensar que mejoraran 
sus resultados en las próximas 
elecciones generales, previstas 
para el mes de marzo.

Para el vicesecretario gene
ral del PP, Mariano Rajoy, la 
aspiración de los populares se 
centra en aumentar el número 
de diputados en Cataluña, (en 
la actualidad tiene 8), y reducir 
sus diferencias con el PSOE, 
partido que cuenta con 18 
diputados. Rajoy, que recordó 
que el PP obtiene siempre 
mejores resultados en las elec
ciones generales que en las 
autonómicas, subrayó que para 
cumplir este objetivo van a ser 
“ambiciosos” y que harán un 
esfuerzo “aún mayor si cabe” 
para conseguido.

ser el tercer partido más vota
do, y en que la pérdida de 
la mayoría absoluta de los 
nacionalistas catalanes “hará 
que la representación política 
sea más plural”.

Rajoy destacó también el 
hecho de que el PP se haya 
situado definitivamente en el 
“centro político” de Cataluña, 
superando los resultados de la 
UCD en las elecciones de 
1980. En dichos comicios el 
partido de Suárez obtuvo un 
10,5% de votos, mientras que 
en las pasadas elecciones auto
nómicas el Partido Popular

superó en casi tres puntos los 
resultados de la extinta UCD. 
También indicó que su partido 
ha conseguido recuperar los 
votos tanto de la gente que 
se abstenía como de los desen
cantados del PSOE y CiU.

El notable aumento experi
mentado por los populares en 
Cataluña no supone para 
Rajoy un acontecimiento ais
lado sino que responde a la 
tendencia “que data de otras 
elecciones”. Para el vicesecra- 
tario general del PP el retro
ceso de los socialistas es similar 
al aumento del partido, “por

Los ‘populares’ quedaron a 4 
^ puntos de las generales del 93

Balance positivo

Dos días después de cono
cerse los resultados de las elec
ciones catalanas, el número 
tres del PP hizo un balance 
sobre los resultados que cali
ficó de “positivos”. Así, hizo 
hincapié en que Partido Popu
lar ha pasado a ser la quinta 
fuerza política en Cataluña, a

La dirección de CDC 
entiende que si el resultado de 
las elecciones autonómicas del 
domingo se leen en clave de 
política española, el resultado 
del PP fue malo, porque se 
situó 4 puntos por debajo del 
apoyo que obtuvo en las 
legislativas de 1993. Este es el 
mensaje que transmitió ayer el 
secretario general adjunto.de 
CDC, Pere Esteve, al informar 
de la reunión que celebró el 
comité ejecutivo del partido, 
que duró menos de dos horas 
y estuvo centrado en el

análisis de los resultados del 
domingo, en que CiU perdió 
la mayoría absoluta y 10 
diputados. Esteve dijo que, al 
igual que hizo el presidente 
del partido, Jordi Pujol, 
Convergencia asume con 
“humildad democrática” la 
pérdida de la mayoría 
absoluta, su principal objetivo 
en estos comicios, pero se 
esforzó en destacar el 
“resultado histórico” que 
supone obtener 1,3 millones 
de votos tras 15 años de 
gobierno.

lo que se han cumplido el cien 
por cien de nuestros objetivos”, 
añadió. Precisamente, este 
aumento hace que el PP pueda 
tener un senador más. El can
didato que cuenta con más 
posibilidades en Vidal-Qua
dras, dado que su hipotético 
escaño como senador no es 
incompatible con el que ha 
obtenido en el parlamento 
catalán.

Rajoy anunicó además que 
la dirección del partido respal
dará las direcciones que pueda 
tomar Vidal-Quadras en Cata
luña. En este sentido reiteró 
las deseos del candidato popu
lar en las pasadas elecciones, 
y dijo que el PP no será un 
“obstáculo” para asegurar la 
gobernabilidad en Cataluña.

Respecto a la posibilidad de 
que Felipe González decida 
posponer la celebración de los 
comicios legislativos, Rajoy 
reconoció que existe tal posi
bilidad, no obstante recordó 
que Jordi Pujol había reiterado 
hasta la saciedad que si las 
elecciones generales no se cele
bran el próximo mes de marzo 
adoptaría las medidas oportu
nas. Asimismo dijo que si se 
juzga a González por todo lo 
que ha dicho y luego hecho 
“no podríamos creerle”, sin 
embargo mostró su confianza 
en que el presidente del 
Gobierno “no pierda los pape
les” y que ante el clamor “uná
nime” de la sociedad “termine 
cuanto antes con esta situa
ción”.

Almunia pide a 
todos los grupos ) 
parlamentarios 
den libertad den 
en el suplicatorio 
José Barrionueii

MADRID. (Efe).-El 
sidente del grupo soc gAR 
Joaquín Almunia, exliot ver d 
a todos los grupos pai xlan 
tarios del Congreso pa sos 
den libertad de voto a su rd 1 
tados en la votación de j hora 
catorio de José Barri juez, 
por su presunta relacu etacic
el GAL.

Joaquín Almunia 
ayer al término de la 
de Portavoces, que el

ism
7 Co) 
El fin

socialista no ha dadon ópreí 
orientación a sus di¡ tarde 
sobre el sentido del« BR
suplicatorio, que se ve ffl le 
próximo jueves, día 23, dones 

rimp 
Sones 
ü “in

a los otros grupos qw 
lo mismo.

El grupo socialista,
SmeAlmunia, ha puesto . 

sición de sus diputad ®G' 
la documentación

Fuenticaso, incluido el dicta 
la Comisión del Está J 
los Diputados y las alej 
de Barrionuevo, con ! .^^ 
mendacion de que lae 
con rigor” para que« ^^^^
conciencia.
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ataciem declaró ayer ante el juez Joaquín Asuirre

|)e la Rosa niega nuevos
lesvios de Grand Tibidabo

-H
soc BARCELONA. (Efe).- 

hor ner de la Rosa negó ayer 
par da mañana haber cometido 
pa Kvos desvíos de dinero de 

asu ¡00(1 Tibidabo, durante cua- 
1 de 3 horas de declaración ante 
arri juez, que le preguntó sobre 
laci oraciones entre esta socie- 

.a
d y otras empresas, dos de 
a vinculadas a Manuel Pra-

; la lyColón de Carvajal.
: el Él financiero catalán conti
lo n ¿prestando declaración por 

d¡l tarde ante el magistrado 
¡ha apín Aguirre, quien tam- 

c le interrogó sobre ope- 
íiones de Grand Tibidabo 

qu£ t importe de más de 1.100 
Sones de pesetas considera- 

sta,
o a

i “injustificadas” en un 
Me pericial del adminis- 

tadiB^Gudicial César Augusto 
¿bemau.SO

iciai
■stal

)n 
‘lae 
e«

cal

Eta

uentes judiciales explicaron 
d magistrado Joaquín 

alejC®f® preguntó al financiero 
« actividades de Grand 
ridabo con las empresas 
^Villas (compra por 1.500 
Mes de pesetas de una fin- 
_'^orada en 600 millones) 
Molquivir (otra operación 
valor de 1.500 millones), 

■i® sociedades vinculadas a 
’-Wl Prado y Colón de Car-

niní c^t^ción para decla- 
nw len peta —

rdó 
eres 
jeed

® este caso fue solicitada 
J^por los abogados acu-

el interrogatorio, 
■ ^^c responder 
cad fr-^^^ sobre operaciones 

n3ii L^ ^“^d, Mexans, Nue- 
mdí ^^^s^’ Barna 

Piñer, CNL, 
“*’ Trust, Sierra Nevada 

Holding, Expo Villas, Trebol- 
quivir y con empresarios 
kuwaitíes.

De la Rosa también fue 
interrogado por una operación 
en la que Grand Tibidabo pla
neó crear una red de gasoli
neras, para lo que negoció con 
empresarios kuwaitíes. Al 
parecer la operación no cul
minó, aunque hubo “prestacio
nes dinerarias”, según fuentes 
jurídicas.

Estas fuentes indicaron que 
De la Rosa, además de negar 
cualquier acción delictiva, “lan
zó pelotas fuera” y en algunos 
casos respondió que varias 
operaciones las conocía su 
antiguo asesor Juan José Fol- 
chi.

Sobre el presunto pago de 
comisiones por valor de 310 
millones por la venta del edi-

la
det

lam
ato
ira!

CUSI
^ inconstitucional es no disolver

niu 
intí ís Cortes, según Coalición Canaria

tro 1 
elP 'Í

lito
^'«laonA ^°^*‘ción Cana- 

^^ Gobier- 
?^ ^^ '^^ Cortes

Oficio d J°^^ Carlos 
’*¿»Í^ ^y^r la

2?'>>«»X¿^ °on- 
elecciones y

de

e 1*

10311 ional” ^^^ ®^ mcons- 
.nW í''^nÍDrpc "^ disolver las 

’^otiza p^^^^^ ^^ cuestión 
5^ recha- So í5^!^ Generales 

J reunión 
^'ine Portavoces, 

^^ cono- 

Ganaría no 
®“ contra 

debate
■ ^''niia p| P^^^ constatar 

^Poyo de los

nacionalistas catalanes 
Gobierno.

al

“Como el Guadian^

En su opinión, el apoyo de 
los nacionalistas catalanes 
desaparece y aparece “como el 
Guadiana”, antes y después de 
las elecciones en Cataluña.

El dirigente de CC calificó 
de “actitud pueril” las alusio
nes del PSOE y CiU a que 
una iniciativa de esta tipo es 
inconstitucional dado que sólo 
el presidente del Gobierno tie
ne la potestad de disolver las 
Cortes. Recordó el informe de 
los servicios jurídicos de la 
Cámara Baja que considera 
pertinente la iniciativa y acusó 
a quienes persisten en dudar 
de la constitucionalidad del 
debate de intentar “esconderse 
en argumentos formales para 
eludir el fondo”.

Para Mauricio existí el ríes-

Javier de la Rosa a su llegada al juzgado.

M

ficio barcelonés de CNL a la 
Generalitat, el financiero 
declaró que dirá “en el 
momento procesal oportuno” 
a quién fueron entregadas.

En este punto, al abogado 
acusador Javier Nart le pre
guntó si pagó comisiones a un 
hijo de Jordi Pujol, y el finan
ciero respondió contundente
mente que “eso es una ton
tería”.

Respecto a esta operación 
de comisiones, de la Rosa 
señaló que tenía conocimiento 
de ellas el agente inmobiliario 
Francisco Ibáñez, ya muerto.

Esta es la cuarta vez que 
De la Rosa declara ante el juez 
Aguirre y la primera en que 
los abogados personados en la 
causa pueden preguntarle.

Javier Nart también anunció 
que ampliará la querella.

go de que la democracia “que
de bloqueada”, si, ante una 
situación de “evidente deterio
ro político”, se paralizan las 
dos fórmulas para resolver la 
situación, como son la presen
tación de una moción de cen
sura o de una cuestión de con
fianza,

Respecto a la oportunidad 
política de la proposición no 
de ley, el dirigente de CC 
recordó que cuando se presen
tó la mismo no era seguro que 
las elecciones fueran a cele
brarse en marzo e insistió en 
que cualquier adelanto es sig- 
nifictiyo ante el riesgo de que 
no puedan aprobarse unos pre
supuestos generales para 1996.

Mauricio acusó a Felipe 
González de fijar la fecha de 
marzo para los comicios, no 
en función de intereses de 
Estado sino para tener tiempo 
de resolver su dilema psico
lógico sobre si debe presen-

Operaciones 
injustificadas

Javier de la Rosa com
pareció en el Juzgado de 
Instrucción número 1 de 
Barcelona hacia las 10,30 
horas sin hacer ningún 
comentario a las varias 
decenas de periodistas que 
aguardaban su llegada.

Pese a que ésta es la cuar
ta vez que De la Rosa decla
ra ante el juez Joaquín 
Aguirre, es la primera que 
lo hace después del levan
tamiento del secreto del 
sumario, por lo que todas 
las partes personadas en la 
causa pueden estar presen
tes y participar en el interro
gatorio.

El informe pericial sobre 
Grand Tibidabo, origen de 
esta nueva declaración de 
Javier de la Rosa, pone al 
descubierto operaciones 
“injustificadas” y carentes 
de sentido económico con 
sociedades controladas por 
el financiero por un importe 
cercano a 1.120 millones de 
pesetas.

El inforrne, elaborado 
por el administrador judicial 
César Augusto Gibernau, 
analiza operaciones de teso
rería de Grand Tibidabo en 
1994 con Quail, Mexans y 
Nueva Madrugada, firmas 
vinculadas a De la Rosa, y 
una salida de efectivos de 
Tibidabo por 221 millones.

tarse o no como candidato del 
PSOE. Calificó de “frivolidad 
política” mantener un debate 
sobre si será Felipe González 
o Javier Solana el candidato 
del PSOE, o si este último será 
el nuevo secretario general de 
la OTAN. Tanto la portavoz 
de IU, Rosa Aguilar, como la 
portavoz adjunta del PP, Loyo
la de Palacio, defendieron la 
pertinencia y la constituciona
lidad de la iniciativa de CC 
y criticaron la actitud de CiU.

Aguilar coincidió con Mau
ricio en que la postura de CiU 
demuestra que existe un apoyo 
político al Gobierno “que nun
ca se rompió” y que sólo hubo 
un “desencuentro pactado”.

Almunia, portavoz del 
PSOE, volvió a insistir en que 
la vía para que los grupos 
intenten cambiar el Gobierno 
es la presentación de una 
moción de censura.

fe"

El juez García Castellón.

El Poder Judicial 
rechaza y censura el 
artículo de Jesús 
Cacho contra 
García Castellón

MADRID. (Fax-Press).- La 
Comisión Permanente del 
Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ) ha mostrado 
su “rechazo y censura” por el 
artículo publicado el pasado 
día 13 en la revista “Epoca”, 
por el periodista Jesús Cacho. 
En e^te artículo. Cacho afir
maba que cuando el magistra
do Manuel García Castellón 
fue juez instructor de Valla
dolid utilizó un arma para 
obtener la confesión de un 
detenido. La Comisión Perma
nente consideró que este artí
culo “supone un evidente pro
pósito de descalificación per
sonal” contra el magistrado.

Este acuerdo del CGPJ fue 
tomado tras la denuncia pre
sentada ante la Fiscalía, y el 
escrito remitido al Consejo por 
el propio García Castellón, y 
por el presidente de la Audien
cia Nacional, Clemente Auger, 
en el que se pedía amparo por 
parte del CGPJ. Según fuentes 
judiciales, este acuerdo será 
remitido al Pleno de la próxi
ma semana, para que decida 
si el Consejo le concede el 
amparo, aunque todo apunta 
a que no se le dará.

Esta decisión adoptada por 
la Comisión Permanente se 
remitirá al fiscal jefe de la 
Audiencia Provincial de 
Madrid, Mariano Bermejo, 
para que determine si el perio
dista ha incurrido en un delito 
de injurias y calumnias. En el 
nuevo código penal aprobado 
por el Parlamento, los delitos 
contra el honor pueden ser cas
tigados con una multa de hasta 
36 millones de pesetas, dos 
años de cárcel y una inhabi
litación de dos años.

Asimismo, la Comisión Per
manente remitió a la Secretaría 
de Estado de Interior, la peti
ción relizada el pasado viernes 
por el vocal del CGPJ, Javier 
Gómez de Liaño. El magistra
do solicitó que se abriera una 
“investigación minuciosa” para 
esclarecer “unas extrañas e 
inexplicables averías -en el 
coche de García Castellón- de 
pérdida de líquidos en los cir
cuitos del sistema de frenado 
o dirección que, según se dice, 
pusieron en peligro la vida del 
magistrado y la de los suyos”.
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La autopsia ha confirmado que los restos hallados pertenecen a la joven desaparecida

Investigan la muerte de la
profesora Sonia Rubio

CASTELLON. (Efe).- Él 
juez titular del juzgado número 
ocho de Castellón, José Luis 
Albiñana, informó ayer que se 
hará cargo de las investigacio
nes sobre la muerte de Sonia 
Rubio, tras confirmar la autop
sia que los restos hallados per
tenecen a la joven desapare
cida en Benicassim.

Aunque las investigaciones 
fueron iniciadas anteayer por 
el juzgado número uno de Cas
tellón, el caso pasará ahora al 
número ocho, que es el que 
instruyó las diligencias desde 
que la joven desapareciera el 
pasado dos de julio.

Fuentes del Gobierno Civil 
de Castellón manifestaron que, 
aunque el cuerpo de Sonia 
Rubio era irreconocible por el 
paso del tiempo, familiares de 
la joven pudieron identificar 
algunos objetos de su propie
dad.

La autopsia ha confirmado 
que los restos pertenecen efec
tivamente a la profesora desa
parecida, según Albiñana, 
quien no quiso desvelar más 
detalles acerca de la autopsia, 
ya que se ha decretado secreto 
del sumario.

Foto de la joven Soma Rubio Arrufat, desaparecida el 2 de julio pasado.

Investigación

Los periodistas que cubren 
la información de este caso 
pudieron ver como agentes 
vestidos de paisano llevaban 
hasta el cementerio de Cas
tellón, en el que se realizó la 
autopsia, varias ramas de los 
matorrales entre los que se 
localizaron los restos.

Efectivos de la Guardia Civil 
y de la Policía Judicial rastrea
ron ayer por la mañana la zona 
de la “Partida Plá de Batalla”, 
en la que apareció el cadáver, 
para recopilar cualquier resto 
que pudiera aportar pistas para 
esclarecer la muerte de la 
joven profesora.

Esta zona de la “Partida Plá 
de Batalla”, a unos seis kiló
metros del lugar donde fue vis-

descampado, entre lomas cer
canas a la carretera de la costa 
que une Benicassim y Oropesa.

El punto concreto en el que 
apareció el cadáver es una ele
vación entre pinos y matorra
les, a un kilómetro de las urba
nizaciones de Les Playetes.

Sonia Rubio, profesora de 
idiomas, desapareció el pasado 
2 de julio cerca de su domicilio 
en Benicassim. Regresaba a 
casa andando, hacia las cinco 
de la madrugada, tras perma
necer con una amiga en una 
discoteca.

Los amigos de Sonia, que 
en estos últimos meses han 
promovido tres manifestacio
nes para pedir su liberación, 
expresaron su pesar por la 
muerte de la joven nada más 
conocer la noticia. “Todos 
temíamos que pudiera pasar 
esto, pero no queríamos ni 
pensarlo”, declaró Adolfo

Prosigue la búsqueda de la 
^ niña sordomuda desaparecida

La búsqueda de la niña sordomuda Eva Lavandeira 
Fernández, de cinco años, que desapareció el pasado domingo 
en el monte Faro, continuó a lo largo de todo el día de 
ayer. El alcalde del municipio coruñés de Vimianzo, Alejandro 
Rodríguez, que ha participado en las tareas de rastreo, indicó . 
que con el paso de las horas “los vecinos temen más por 
la vida de la muchacha”. Alejandro Rodríguez, que hizo 
referencia a las “contradicciones” en que incurre el padre de 
Eva Lavandeira sobre la desaparición de su hija, descartó que 
pueda tratarse de un secuestro, precisamente por las malas 
condiciones de la zona y el difícil acceso al monte. Desde 
que Eva Lavandeira desapareció el domingo por la tarde, 
centenares de vecinos del municipio coruñés de Vimianzo 
participan en la búsqueda de la pequeña, en unas condiciones 
climatológicas muy malas, ya la zona sufre fuertes 
precipitaciones. La desaparición de la menor tuvo lugar cuando 
acudió con su padre, José Lavandeira Pérez, al monte para 
vigilar a unas yeguas salvajes.

ta por última vez, es un lugar Campoy.
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OFERTA DEL 20 AL 30 
DE NOVIEMBRE

DARIA
jOL|Qy

Teodoro Camino, 19

ARQUITECTO VANDELVIRA.70
TELF.2 2 5 96 8 ALBACETE

A
Parque Lineal. Tel: 24 22 26 

Campus Universitario.
Tei;511026
Plaza San José. Tel: 52 08 87

PIZZESUA ITALIA del Porque Lineal. Tel; 24 22 26 
anuncio que durante lo semana dispondrá de unos 
menús especiales: Hoy miércoles;
De

De 
De

primero: Berenjenas Rellenos o ensalada de 
ñhumodos.

segundo: Cordón Bleu o Salmón o lo Marinero, 
postre: Kimis con noto y miel o profiteroles.

ñguo, vino y café: 1.000 Ptos

Pizzerio ttolio dispone de menús especiales poro 
celebrociones, comidas de empreso, etc...

las felicitaciones de 
las autoridades al 
cuinplirse el 
vigésimo aniversari 
de su proclamac»

MADRID. (Efe).- El Re 
'recibirá hoy miércoles a k 
representantes de las altas ia , 
tituciones del Estado, de pa 
tidos políticos y a los miembi
del Gobierno, quienes felicil 
rán al al Monarca al cumplii 
el vigésimo aniversario de; 
proclamación como Rey.

La celebración tendrá lu| 
en el Palacio de la Zarzuí 
y en ella el Rey estará acó 
pañado por los miembros 
la Familia Real. i^oln

A la recepción han sido iii uijg 
tados el presidente del Gobi 
no y miembros de su Gabint , , 
representantes de las formac * 
nes políticas y presidentes®"'''^' 
las comunidades autónoma ilAO:

También se han cursa ore-sp 
invitaciones a los presiden ojeijr
del Congreso y del Senado, 
Poder Judicial, de las Re A adíe

mecesi

Academias; altos mandos ni J^igj, 
tares y al Presidente de laCi ¡q^q^ 
ferencia Episcopal, Monsei átuarli
Elías Yanes. íntoj

Por otra parte, la F^m .^^^^
Real apoyó ayer con.su p 
sencia la celebración de^j^.

Estas
SCXIVICI la

“Fiesta de la Banderita i|jj„j. 
Cruz Roja de Madrid y w jijó 
el propio Rey, sin que es ^^^^^ 
viera previsto, visitó las m^ ¡j^gi.^, 
presididas por Doña 501< ^(^(^j^
las Infantas, y animo a 
madrileños a contribuir c
esta institución. . ás, qü, 

La sorpresa se íjenci
do, poco después de ^jj
y media de la tarde, DO" ^^
Carlos se acerco a ^^^^
situada en la plaza e jk^p^
que presidía la infanta C J 
5 coincidid con el 
Madrid, José Mana _ 
del Manzano, que 
momento llegaba a

acercó a 1^

iuellos
5objei 
Elco

miento. . • ■ - □ la m ^^ien 

petitoria y, trus 
hija y a la esposa i 
Ma* Eulalia M^<I^ 
bién presidía la ^P^ 
neció breves insta , . 
plaza y volvió a 
para acercarse 1.y-^^ 0, 
del Sol, don^Ye narah^^ 
recaudaba fondos par

del alca! ?elqu 
esta!

ir al«» '’“' 
hasta la f!‘ L^

la o ''micos

Roja.

ESPIRITU SANTONI
TÚ. que me aciaR^* ^^^j^ 

olvidas
de perdonar y
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El comité de gobernadores de 
bancos centrales estudia el proceso 
de cambio hacia la moneda única, 
en el que se deberá establecer el 
marco regal que regule el sistema

arii
1011

mbi

[EWRr

toó por romper todas las barreras a la libre competencia

tojo: La UM exige
Emma Bonino 
afirma que el futuro 
para el sector 
pesquero “no es 
brillante”

nplii
de nedidas difíciles
acó 
ros i

] gobernador del Banco de España, Luis Angel Rojo, 
l° j máeró ayer necesaria la adopción de medidas “po- 
y^ hmente difíciles, aunque no dramáticas” para que 

spana pueda acceder a la Unión Monetaria y se mostró
ites 
Dma
Ursa 
den

irtidarío de “romper todas las barreras a la libre com- 
MADRID. (Efe).- El máxi-

petencia”. En su comparecencia ante la comisión mixta 
Congreso-Senado para las relaciones con la UE, el gober
nador expresó su confíanza en que España pueda cumplir 
con los objetivos de convergencia para acceder en 1999 
al proceso de unión monetaria.

do,

responsable de la política 
netaria española insistió en

iiiecesidad de adoptar medi- 
K&ionales “politicamente 

'5” Mes, pero no dramáticas”
ira contener el déficit público nS6I (Íhiarlzx • 1 1stnarlo por debajo del 3 por 
rato, tal y como exige el Tra-
<l(>(leMaastricht. 

up
de

^ reformas estructurales, 
^Ji Rojo, deberían centrarse 
>a introducción de un mayor

P de competencia y en la 
inación de las rigideces de

¡ofí! ^^f’^^os que impiden una 
’ telón Ua 
¡r

<^cion de la tasa de infla-

■ gobernador advirtió, ade- 
W los criterios de con- 

S^iiúa, que se fijarán en las 
J económicas de 1996 y Luis Angel Rojo, gobernador del Banco de España.

> ucucn mantenerse una 
5“® se acceda a la moneda 

^^ ^^so contra- 
id P?^'’*^ decidír la expul- 

“ i ^?*Q^ monetaria de 

gobernadores 

Í *^^^‘3 la moneda Única.

Ide
dv^

Aun

*“ "''J“cua única, ^ilSPf^^amente se debe- 

"1 marco regal 
eidad v ^’.^^^ma. La sim- 

dará ^^ libertad 
aO -xo, ‘OS agentes eco- 

P a su uso, ya que

e la

Pue

nadie podrá ser obligado a uti
lizar la moneda única.

Según Rojo, durante el 
período intermedio de la 
Unión Monetaria, es decir, 
entre el inicio del proceso, pro
bablemente en 1999 y la cir
culación de las monedas euro
peas, hacia el año 2002, será 
necesario aplicar medidas adi
cionales en el ámbito fiscal y 
económico que eviten el inc- 
mumplimiento de los objetivos 
y eliminen las incertidumbres 
de los mercados.

Insistió además en que los 
criterios de convergencia fija-

dos en el Tratado de Maas-
tricht para acceder al proceso 
de unión monetaria se van a
mantener y “no van a 
jados ni aguados por 
ciación política”.

En su opinión, los 
de acceso deben ser

ser rela
ta nego-

criterios 
tratados

de forma “rigurosa, uniforme 
y sin discriminaciones” para 
que la Unión Monetaria pueda 
funcionar.

Reiteró que, una vez inicia
do el proceso, “quedar fuera 
supondrá un problema serio” 
para esos países que se con
vertirán en estados “satélite”

y sufrirán los ataques de los 
mercados.

En este sentido, defendió la 
aplicación de los criterios de 
convergencia iniciales para que 
los países que han quedado 
fuera puedan integrase en un 
segundo momento en la Unión 
Monetaria.

Uno de los aspectos que 
mayor interés suscitó por parte 
de Luis Angel Rojo fue la 
moneda única. Todavía existen 
diferencias entre los Estados 
sobre cuál será su nombre 
(ecu, euro). Los problemas son 
múltiples, y lo único que se 
sabe es que -se está trabajando 
en un billete común, de varios 
valores y con seis o siete deno
minaciones,, además de que su 
tamaño será reducido.

Por su parte, el diputado del 
PP Cristóbal Montoro aseguró 
durante la intervención de 
Rojo que España ha perdido 
el año 1995 en términos de 
convergencia debido a la crisis 
política y advirtió de la posi
bilidad de iniciar un período 
de “divergencia”.

No obstante, el representan
te del PP, grupo que había soli
citado la comparecencia de 
Rojo, afirmó que la unión 
europea es una oportunidad 
histórica y el único método 
para garantizar “el juego lim
pio en el mercado único”.

MADRID. (Fax Press).- La 
comisaria europea de pesca, 
Emma Bonino, afirmó ayer 
que el futuro del sector pes
quero no es briílante porque 
no hay pescado suficiente para 
todo el mundo y reiteró que 
en la situación actual “no tene
mos derechos de ir y pescar, 
tenemos que hacer acuerdos y 
los acuerdos significan nego
ciar”.

En declaraciones a la SER 
la comisaria europea de pesca 
dijo que “podemos tener un 
futuro de pesca, pero no va 
a ser un futuro brillante porque 
no hay suficiente pescado en 
el mundo para todos”. A juicio 
de Emma Bonino el futuro del 
sector pasa por modernizar la 
flota, la tecnología de comercio 
y transformación y cuidar los 
recursos “porque pescamos 
demasiado y pescamos mal”.

Respecto a la búsqueda de 
nuevos caladeros recordó que 
en estos momentos se está 
hablando con Mozambique, 
Namibia, Sudáfrica y Uruguay 
“pero de todas maneras hay 
que hacer acuerdos y estos paí
ses, Mozambique o Uruguay, 
también tienen una capacidad 
pesquera y también quieren 
disfrutar de sus propios pes
cados y recursos. Si lo vemos 
a nivel mundial, hay algunas 
posibilidades .pero no hay un 
futuro brillante”, insistió.

Reconversión

ó

linff 
deai 
ivi^ 
(nal

waray espera que la CE 
*^ este mes sobre Iberia

Solbes dice que el Gobierno 
seguirá colaborando con CiU

(xWWo
’S»* Manuel ’?® industria, 

que^“*®Saray, afir- 
^«Í fisión c espera 

'’'? Jiies. ^^ 9ne acabe

es»

que la 
'’^Pea apruebe el

?® entrevis- 
europeo 

M Kinnock,1*1 ^i^ no ^ autoridades 

a que 

i^J^lí loseta, ^®-000 millo- 
rb/-'

diaí.

“Sin duda alguna defiendo 
esa cantidad”, aseguró.

“Tengo la razonable seguri
dad de que la Comisión adop
tará una decisión positiva”, dijo 
el ministro tras la reunión, 
quien insistió en que el dinero 
que reciba IBERIA no será 
una ayuda económica-, sino una 
inversión.

Eguiagaray no presentó ayer 
a Kinnock un pían detallado 
escrito sobre el proyecto de 
venta de parte deí capital 
Aerolíneas Argentinas (AA), 
según indicaron fuentes comu
nitarias.

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Economía y Hacienda, 
Pedro Solbes, dijo ayer que, 
tras las elecciones catalanas, el 
PSOE seguirá la colaboración 
puntual con CiU en todos 
aquellos temas que interesen 
a una u otra parte

Pedro Solbes, tras la inau
guración de unas jornadas de 
estadística para celebrar el 50 
aniversario del INE, dijo que 
los resultados de las elecciones 
catalanas han sido “razonables 
con lo que se esperaba”.

Señaló que estas elecciones 
tienen múltiples lecturas y que

lo qüe se ve es que hay un 
gran triunfador que es CiU con 
más del 40 por ciento de los 
votos, como segunda fuerza 
esta el partido socialista, y a 
partir de ahí hay diferencias 
importantes de las restantes 
fuerzas, con altibajos hacia 
arriba o hacia abajo.

En relación con el informe 
de la OCDE dijo que espera 
que cambien algunos términos 
del borrador sobre España 
para que los datos coincidan 
con la realidad como es el tema 
de la inflación y algunas pre
visiones.

Emma Bonino analizó la 
situación del sector: “No hay 
pescado. Pasó en otros sectores 
económicos, en la mina y en 
la agricultura. Hay sectores 
económicos que se acabaron, 
otros que tuvieron la necesidad 
de reconvertirse de manera 
importante, yo creo que en la 
pesca pasa lo mismo, hay una 
limitación de los recursos y hay 
otros actores que quieren y tie
nen el derecho de disfrutar 
estos recursos. entonces, tene
mos que buscar todos ese equi
librio”.'

Emma Bonino, comisaria 
responsable de la oficina 
humanitaria de la Comunidad 
Europea, también se refirió a 
la cumbre humanitaria que se 
celebrará el próximo 14 de 
diciembre en Madrid. “Hay 
una problemática totalmente 
nueva y creemos todos que es 
mejor prevenir las catástrofes 
y los conflictos”, precisó.

“Seguimos ayudando a la 
gente porque salvar vidas es 
un valor importantísimo pero 
prevenir los conflictos es la 
única alternativa eficaz y ésta 
es la razón por la cual nos 
encontramos, para resolver 
algunos temas importantísimos 
de la ayuda humanitaria que 
hasta ahora no han tenido 
solución”.
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A pesar que la sesión empezaba con claro carácter vendedor, debido 
principalmente a la toma de beneficios después de la fuertes subidas de la 
víspera, y un poco al tono del resto de bolsas europeas, a medida que 
transcurría la mañana el dinero volvía a aparecer en el parqué, y según los 
operadores gran parte de ese dinero procedía de capital extranjero. Parece 
que de nuevo este capital vuelve a confiar en nuestros mercados, lo que no 
deja de ser un factor importante.

Aunque los volúmenes negociados están creciendo con respecto a 
semanas anteriores, todavía está inuy lejos de lo venía siendo habitual en 
los meses de Agosto y Septiembre, según algunos analistas, el dinero se 
encuentra depositado sobre todo en renta fija, dado que la renta variable 
últimamente ha dado algún que otro disgusto, si bien estos están 
empezando a aconsejar que se vayan tomando posiciones en algunos 
valores sobre todo en el sector bancario y de comunicaciones, porque de 
cara al primer semestre del próximo año es posible que las rentabilidades en 
renta variable superen con creces a las rentabilidades obtenidas en renta 
fija, máxime terjiendo en cuenta que será en estos primeros meses del año, 
cuando el Banco de España rebaje los tipos de interés en aproximadamente 
medio punto. Nuestra recomendación, si quieren dar el salto a la renta 
variable, serían Telefónica y Aumar en el sector de telecomunicaciones y 
Banco Popular y BBV en el bancario incluso podríamos sumar a nuestra 
cartera algún cíclico como Acerinox, este para los más arriesgados.

BETA ALBACETE

21/11/95

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último
PULEVAINDUS 490 +40 +8,89 B.SIMEON 2.125
FIN.MINERA 1.250 + 100 +8,70 HUARTE 540
AGROMAN 327 +21 +6,86 SNIACE OR. 179
AMPER 1.380 +70 +5,34 N.MONTANA 189
BO.Y BEBIDAS 3.185 +125 +4,08 FOSFORERA 554
ACERINOX 11.720 +410 +3,63 RADIOTRONICA 845
SAL.NANSA 5.900 +200 +3,51 GINES NAVAR. 1.300
GAS NATURAL 18.200 +550 +3,12 VISCOFAN 1.165
URB.TRANSP 135 +4 +3,05 UNIPAPEL 2.610
BA.GUIPUZCOA 3.950 + 100 +2,60 DRAGADOS P 1.720

MAYORES VOLUMENES

Valor N’Títulos
TELEFONICA 1.657.788
IBERDROLA 1.086.447
REPSOL 1.036.492
TUBACEX 1.035.985
SEVILLANA 738.280
ERCROS 635.912
UN.FENOSA 456.263
FECSA 431.130
AMPER 400.649

. COFIR 356.281

MERCADO CONTINUO
Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.910 3.895 -15 3.895 3.650 1.283
1.000 B.BEBIDAS 3.060 3.185 +125 3.1.95 3.060 990
1.000 CAMPOFRIO 4.200 4.190 -10 4.200 4.100 2.403
100 EBRO AGR. 1.295 1.290 -5 1.290 1.280 20.047
500 EL AGUILA 810 803 -7 805 790 3.410

1.000 KOIPE 7.280 7.280. ■ 7.280 7.280 220
500 PULEVAINDUS 450 490 +40 490 450 33.542
500 TABACALERA 4.180 4.165 -15 4.200 4.150 4.681
100 VISCOFAN 1.200 1.165 -35 1.235 1.155 191.591

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.560 4.565 +5 4.570 4.520 158.764
500 B.ALICANTE 3.970 3.970 3.970 3.970 11.900
500 B.ANOALUCIA 16.450 16.450 16.400 16.400 22

1.000 B.ATLANTICO 3.000 2.980 -20 2.990 2.975 1.780
.600 B.BILBAO-VIZ 3.890 3.900 + 10 3.900 3.865 218.379
5.000 B.CASTILLA 54.210 54.210 54.210 54.210 17
500 B.CENT.HISP. 2.405 2.390 -15 2.395 2.385 74.785
100 B.COMMERZBAN 27.990 27.990 0 0 0
500 B.CTO.BALEAR 3.190 3.135 -55 3.135 3.135 70
500 B.EXTERIOR 3.210 3.210 a 0 0 0
500 B.FOMENTO 1.030 26 Jn - -. -
500 B.GALICIA 11<050 ' 11.000 -50 11.000 11.000 49
500 B.GUIPUZCOANO 3.850 3.950 +100 3.950 3.850 1.182
500 B.HERRERO 7.000 7.000 a 0 0 0

1.000 B.PASTOR 5.980 , 5.940 -40 5.940 5.910 1.717
500 B.POPULAR 19.730 19.790 +60 19.800 19..560 52.840
750 B.SANTANDER 5.380 5.370 -10 5.380 5.360 142.418

1.000 B.SIMEON 2.500 2.125 -375 2.125 2.125 200
500 B.VALENCIA 1.650 1.650 a 1.655 1.650 10.883
500 B.VASCONIA 5.100 5.100 a 5.050 5.050 20
500 B.VITORIA 1.200 1.180 -20 1.180 1.180 140
500 B.ZARAGOZANO 1.960 1.960 a 1.975 1.960 3.151
400 BANESTO 823 825 +2 825 819 218.232

1.500 BANKINTER 11.080 11.200 + 120 11.300 11.090 49.990
500 C.MAPFRE 6.610 6.610 a 6.620 6.550 15.369
100 AGF U.FENIX 900 890 -10 898 880 7.408

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.300 3.310 + 10 3.320 3.275 23.058
1.250 CANTABRICO 3.860 3.880 +20 3.880 3.825 23.673
800 E.VIESGO 2.430 2.425 -5 2.425 2.425 300

1.000 ENDESA 6.390 6.410 +20 6.430 6.360 290.289
1.000 ENHER B 2.435 2.425 -10 2.425 2.400 4.913
600 FECSA 770 758 -12 768 754 431.130

1.000 GAS NATURAL 17.650 18.200 +550 18.200 17.650 46.415
500 IBERDROLA 1.000 994 -6 999 993 1.086.447
500 EL.R.ZARAGOZA 2.610 2.610 a 2.630 2.600 4.427

3.000 SAL.NANSA 5.700 5.900 +200 5.900 5.800 95 .
500 SEVILLANA 860 843 -17 853 842 738.280
500 U.E.FENOSA 617 616 -1 616 610 456.263

INMOBILIARIAS

500 BAMIC.YT 225 224 -1 228 223 13.530
500 FILO 550 550 a 575 546 11.775
500 INM.METROVAC 3.725 3.750 +25 3.750 3.660 120.323

1.000 PRIMA INM. 549 549 -4 547 530 2.131
100 SOTOGRANDE 227 231 +4 231 222 253.782
500 URB.TRANSP 131 135 +4 137 131 31.400
500 URBIS 575 562 -13 595 561 10.605
500 VALLEHERMOSO 2.035 2.060 +25 2.090 2.035 142.959

1.000 INM.ZAB ALBUR 1.565 1.550 -15 1.550 1.525 1.099

TRANSPORTES / COMUNICACIONES -

500 ACESA 1.235 1.235 a 1.245 1.220 242.370
1.000 AUMAR 1.515 1.515 1.520 1.505 117.055
1.000 EUROPISTAS 921 930 +9 930 925 40.231
500 EST.SUBTERRA 2.200 2.175 -25 2.180 2.125 3.523
500 RADIOTRONICA 874 845 -29 873 820 4.899
500 TELEFONICA 1.650 1.655 +5 1.665 1.640 1.657.788

É o 
Z

Valor

CONSTRUCCION

10 
500

522
500

AOROMAN 
ASLAND 
C.PORTLAND 
CRISTALERIA

1.000 CUBIERT.MZOV
1.000 DRAGADOSO O O

 
o o o

 
LO m m

FIN.MINERA
FCC________ _
GINES NAVARRO

1.000 HISALBA
500

122
2S

HUARTE 
CONST.LAIN 
LAFARGE

1.000 OCP CONST.
500 OBRASCON

1.000 UNILAND CEM.

502
500
200
500

URALITA 
PORTLAND V. 
VALENO.PÓR. 

VIDRALA

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX
500
500

AMPER 
AST.ZINC

1.000 AZKOYEN
500 AUX.FERROCAR

1.000 CITROEN HISP
1.000 piMETÁL

500 ESP ZINC
1.000 NICO.CORREA
500
100
502
100

N.MONTANA 
TUBÁCEX

TUDOR________
VOLKSWAGEN

1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA

ALBACETE

—SL
■375
-72
-10
-9

-20
-29
-40
-35
-75
-45

OPERADORES MAS ACTIVOS

«.I

•11,76
•539
•4,55
•3.48
•3,32
•^99'
■3,92
•2,79
•355

a ÍS
 ^ 

T?
. í?, 

?Í
 ’J. 

W
. ^.

 75. 
¥f

.

N* Títulos
D. B. SECURITIES (Mad) 2.152.647 5.677
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.439.693 4.493
B.S.N. (Mad) 1.899.249 3.665
CENTRAL HISPANO (Mad) 1.721.285 3.515
AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 1.735.344 2.956
BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.222.025 2.672
BESTINVER 501.462 1.658
SOCIETE GENERAL (Mad) 834.244 1.566
BBV INTERACTIVOS (Bil) 594.620 1.453
INDOSUEZ CAPITAL (Mad) 567.131 1381

Contratación en pesetas

3. 
S

1316.

310.

Anterior

306
1.635
5.090
7.150
6.000
1.445

1122
8.280
1.340

1112
612
144 '

8.480
3.345

1212
5.400
1.185

2122
1.485
4.690

11.310
1.310
975

7.300
4.640
5.900
280
615
550
198
154
893 

^^.122

12.580

último

327 
1.635
5.090 
6.990
6.060 
1.47j5
1.250 
8.410
1.300 

1122 
540 
147

8.360 
3.300
1.315
5.300 
1.170
7.600 
1.485
4.680

11.720
1.380
963

7.250
4.660
5.900 
' 276

610
551
189
152
889 

38.500'

12.400

Dif.

+21

-160 
+60 

_i32. 
+100 
+130
-40
+ 15
-72
+3

-120
-45
+5

-100 
_12- 
+ 110

-10

1112 
+70 
-12 
-50 
+20

-4
-5

-9

-4

CO
 

iO

Máx.

330 
0

5.100
7.000
6.290
1.485
1.250
8.490
1.335
1.130
611 

-112. 
«262
3-300 -

1112
5.310
1.190 

2252 
1122
4.680

11.750
1.395
969

7.250
4.660
5.950
298
615
551
198
155
889 

0
12.550

Min. Voltni

310 28M
_o______ y
5.000 1.642
6.810 16.95
6.000 32 39
1.455 2829j
1.250
8.150
1.295
1.100
530
144

8.300

1.300

5122.
1.170

2152 
1122.
4.610

222 
42.63
2325 
1522

156.91 
99.03

173

1.650 
900
^

2.941 
~66» 
"7»

11.580 °ÍM
1 240 400.54
958 ^-22

2112
4.600
5.900
276
610

189
151 .122^

860 ___

'ÍZ35Ó~^Z^

OT

500 GR. ANAYA 2.640 Z650 + 10 2.650 
0 COR

2.650 _
2.755

100
1 no

CONTINENTE_______________
CORTFFIFI

2.825
3 45ín 3.420 -10 3.425 3.125—-

350 FINANZAUTO 702 710 +8 710 700

+ 110 6.980 6870
250 MAPFRE VIDA______________ 6.870 6.980 ' Z680._
500
100

PROSEGUR________________
PRYCA

2.700
2.580

2.700
2.595 + 15 2.595 _ 2.520 __ _

INVERSION MOBILIARIA
— 395 390____

500
1.000

COFIR 
COR.ALBA

390 
6.980

394 
6.890

+4 
-90 6.900 6.850.__

íjSL—
500 COR.BANESTO 1.305 1.305 1.305 _

419250
500___
KOA

GE.INVERSION 
D.FELGUERA

417
449

1 17^

419
445 ___

1 17''

+2 
-4 452 .

0 _.

441___ _

PETROLEO / QUIMICAS

500 E.ARAGONESAS 624 626 +2 627 ... 8752—-

500 AG.S.ANTONIO 875 875 a 899

1.625 BPOIL ESP. 4.320 4.320 a 4.320 ... 
s'gToZ

1.000 CARBUROS 5.270 5.270 a

129—-

500 
1.000

CEPSA 
ENCE

3.140
1.935

3,185
1.960

+45
+25

3.185.. 
T985

100
500

ERCROS 
EPPIC

128
89

129 
90

+1 137
90 54^ -

1.000 GR. FOSFORERA 574 554 -20 554__
99 —-

104 ..
500 PAPELERA ESP 102102
500 REPSOL 3.790 3.830 +40 .3.840 ..

500 SARRIO 469 467 -2 470 _

.500
500
500

179 
1.360
2.610

189 
1.375
2.685

SNIACE OR. 
TAFISA 
UNIPAPEL lu

íjo
ilo •leal o

ISO.

ESO.

ISO.

8
S

BARC

I5J

WLE

fg
is

isl
sl

^i
ei

sm
ei

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNASDEALB^
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V. L M X

2.260
FRANCFORT -13.24

2.240

Valor Anterior Último Dif, Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 86.040 86,020 -0,020 21/11/95 18;02
PTA/DOLAR US. 120,800 121,180 +0,380 21/11/95 18:02
PTA/ECU 157,161 157,780 +0,619 21/11/95 18:02
PTA/F.BELGA(100) 417.390 418,228 +0,838 21/11/95 18:02
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,879 82,158 +0,279 21/11/95 18:02

■ PTA/FRANCO FRANCES 24,873 24,929 +0,056 21/11/95 18:02
PTA/FRANCO SUIZO 106,895 106,609 -0,286 21/11/95 18:02
PTA/FLORIN HOLANDES 76,635 76,781 +0,147* 21/11/95 18:02
PTA/CORONA SUECA 18,473 18,567 +0,093 21/11/95 18:02
PTA/LIBRA ESTERLINA 187,980 188,960 +0,980 21/11/95 18:02
PTA/ YEN JAPONES 1,191 1,194 +0,002 21/11/95 18:02

PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Cementos Portland A cta, 95 90,00 67.50 13-nov-95
Universal de Inversión A cta. 95 50,00 37.50 13-nov-95
Ebro Agrícolas A cta. 95 10.00 7.50 15-nov-95
Hidrocantábrico A cta. 95 54.00 40.50 15-nov-95
Energía e Ind. Aragonesas A cta. 95 20.00 15.00 l-dic-95
Uralita A cta. 95 20.00 15.00 l-dic-95
Azcoyen A cta. 95 150.00 112.50 20-dic-95

FONDOS DE INVERSION

iS
li.

ls
lilt

ls
l§

15
H

ls
ls

lg
[|[

sl
S|

gl
§]

gt
°li

(JO.

3.604,10

2.220

2.200 2.205,06

2.180
V L M X V V

■4
-

M X V

-8,47PARIS

1.872,93

S §
8

V L M X V

18.700-,-
TOKIO

18.500-

18.300-

18.100-

17 900 .

-------■ 18.384,30 

I-----------1 I

V L M X J V

Valor

IWCELONA

INDICES

Anterior Último Dif/Cier

250,97 250,50 -0,47

g 1̂

426,76

241,84

425,11

241,56

O
I

-0,28

is
W

af
tW

j^MENTACION 
\^WlNAN. ' 

^NICACION
■ ^TRUCCION 
¿^TRÍC^

165.73 -0.65166.28

263,34 264,04 +0,70
387,29 387,34 +0,05
374.94 1,17
245.07
300.30
173.03
95.54

376.11
243.75
303,23
173.23
95,87

-1.32
+2.93O 

CO 

o ó 
+ 

+

OTROS INDICES

Anterior último Dif/Cier

/o
 

'1̂
1 

1̂

1.446.56
9.149,00
596,85

1.029,47

1.440.08
9.122.00
597.43

1.021.70

-6.48
-27.00 
+0.58
-7.77

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.393,70 9,38
2 a 5 Días 11,30 9,43
1 a 7 Días 7,50 9,45
15 Días 12,90 9,40
1 Mes 11,30 9.47
3 Meses 11,00 9.52
6 Meses 1,10 9,50
1 Año 3,40 9,54

LETRAS

1 Día . 72.10 9,28
2 a 5 Días 0,90 9.25
1 a 7 Días 10,00 9.27
15 Días 0.10 9.15
1 Mes 0,20 9.40
3 Meses -

6 Meses
1 Apo -

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

Tola ' 142.10 ~9.3g’
2 a 5 Días 0,10 9.25
1 a 7 Días ■1,40 9.25
15 Días 0,10 9.24
1 Mes
3 Meses -

6 Meses -

1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITALB

Anterior 
^.373.00 

3.400,00

/ ̂
/a

o/
^f

Propor. Pr. Emisión
1 por 4 100 L. 100
3 por 5 140,00
2 pon 100,00

Desembolso 
0.00 ■ 
35.00 

345.00

Plazo Suscripción 
16/10 a 15/11/95 
18/10 a 20/11/95 
01/11 a 30/11/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Último 

3.401,00
3.416.00

Dif.
+28,00 
+16.00

Máx.
3.417,00 
3.418,00

Min 
3.380.00 
3.392.00

Volumen 
71.604 

429

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior 
90,57 
90,45 
0,00

Último 

90,94 
90.50 
0.00

Dif.
+0.37 
+0.05

Máx. 
91.02 
90.50 
0.00

M(n 
90,35 
90,44 
o.o'o

Volumen 
61.182 
1.009 

0

Fondo Valor liquí. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 180.088,87 +110,62 +6,81 18.360,94
AC Dinero 167.096,89 +80,60 +7,16 3.944.14
BBV Dinero 237.652,52 +62,09 +7,44 298.417.28
Beta Dinero 182.486,07 +119,91 +7,29 18.960,06
BEXDiner 157.930.98 +29,32 +6,91 81.568,99
Broker Dinero 191.076.09 + 124,32 +7,33 8.136,50
BSN Dinero 222.911.59 + 107,22 +7,81 120.688,27
C.A.I. Dinero 114.516.54 +24,90 +7,15 11.722.26
C.Murcia Dinero 132.633.76 +26,80 +6,58 5.611.02
Calvadiner 196.551.55 +44,23 +6,69 125.618,15
Citimoney 166.932.87 + 109,11 +6,70 69.542,85
DB Diner 147.979.85 +104,52 +7,02 119.419,23
Diner Coop 143.959.38 +31,75 +6.79 24.678,83
Diner BM 180.310,46 . +116.03 +7.08 15.888,68
Dineratlántico 188,581,14 +69,71 +8,74 56.484,79
Dinerkoa 140,422,50 +33,79 +6,74 19.343,48
Eurovalor III 198.165,49 +47,81 +7,29 342.961,85
Fondinero C. Mancha 118.147.86 +24,62 +6,33 876,00
FondMadrid 198.502,48 +41,281 +6,74 288.538,62
Fonpostal M. 227.804,98 +46.09 +6,80 345.533,00
Iberdinero 200.223,13 +46,71 +6,83 164.407,09
JP. Morgan 231.018.34 +57,45 +6.84 21.294,20
Privanza Dinero 804.599,50 +202,91 +7.28 55.015,20
Santander Monetario 119.540.64 +78,93 +6,70 19.981,33
Superfondo Santander 1 202.251.87 + 129,62 +6,44 411.963,12
Urquijo Dinero 291.378.44 + 187,79 +6,93 39.971.72
Zaradiner 203.910.79 +44,09 +7,33 40.401,73

F.I.M.
AB Bolsa 1.539,45 +16,42 +7,63 6.142,57
AB Renta 1.942,06 +1,27 +9,12 11.729,66
AC Acción 1.068,03 +4,76 +8,79 493,79
AC Divisa 1.188,69 +1,84 +1,12 9,533,93
AC Renta Fija 1.290,36 -1,02 +7.33 5,393,60
Almagro Divisas 93.619,63 +905,55 -2.82 442,95
Almagro Valores 103.683,67 +965,55 +9.71 1,387,59
Argentaría Global 1,104,24 +0,61 +9.23 3,260,67
Argentaría Renta 1.178,76 +0,26 +8,30 16,997.64
B.I. Multifondo 1.514,03 -24,63 -3,22 1,547.26
BBV Ahorro 1.335,05 +0,52 +7,35 101.508,31
BBV Bolsa 1,517,71 + 14.41 +1,90 4,339,81
BBV Divisa 1.837,04 +6,88 +2,02 13,911,36
BBV Renta 2,057,55 -0,01 +6,85 264,899,02
Beta Crecimiento 8,314,32 +84,98 -0,97 661,51
Beta Europa 1,001,01 +1,34 +5,54 12.513,80
Beta Renta 1,881,46 +0,36 +9,26 3.199,10
Beta Valor 1,492,86 +0,49 +5.91 479,69
BEX Bolsa 1.826,24 +20,78 +6,73 4.042,18
BK Segurvida 115.983.11 -11,16 +6,16 7.753,07
BSN Acciones 2.002,58 +14,08 +11,73 17,031,85
BSN Global 1.473,93 +1,77 +8,71 8,089,53
BSN Inversiones 1.053,69 +3,57 +11,29 10,675,57
Caja Murcia 1.273,27 +0,26 +6,34 1,245,06
Cecár Bolsa 87.325,50 +617,26 +3,04 774,60
Cecar Divisas 95.481.79 +73,41 -0,75 309,32
DB Global 1.104,66 +0,74 +7,11 2,'l 11,99

Espirito Santo R.V. 974.97 +2,80 +3,34 ' 494,07
Fondo CCM 1.123,92 +0,20 +4,65 409,27
Fondoatlánlico 2.147,17 +0,24 +8,16 53.151,72
Réntmadrid 1.837.49 -1,58 +6,22 30.043,06
Urquijo Crecimiento 1.193,48 +10,99 +6,09 3.312,63
Urquijo Renta 2.653.65 +1,82 +8,68 33.630,66

FONDTESORO
AC Fondtesoro 165.225,59 +38,47 +7,13 292.487,00

BM Fondtesoro 1.363,53 -0,15 +10,84 6.013,62
Beta Deuda 1.397,58 +1,03 +10,04 1.424,81
BSN Deuda Fondt. 1.125,41 +0,23 +9,02 1.064.50

Iberagentes Dinero 146.111,57 + 107,79 +6,83 30.317,18

Santander Fondt. 1.626,22 +0,94 +8,05 14.022,81
Santander Dier. Fondt. 161.859,04 + 106,40 +6,61 108.461,86
Madrid Deuda 1.086,65 -0,51 +13.65 12,463,04

______________ _ _____ Fuente: Infobolsa —

£LAN DE PENSIONES INDIVIDUAL 
BETA PENSIONES

~ desgrávese UN 15% SI LO SUSCRIBE 
ANTES DE FINAL DE AÑO,

^----- GESTION DE PATRIMONIOS_______
^^' c; R^ARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA



Miércoles, 22 de Noviembre de 1995

Rusia saludó el acuerdo de paz y 
reiteró a los líderes de Serbia, 
Croacia y Bosnia su oferta de 
acudir a Moscú para negociaciones 
adicionales con la ayuda de Yeltsin En

Los presidentes de Serbia, Croacia y Bosnia lograron un acuerdo

Termino la guerra en
Bosnia Herzegovina
Los presidentes de Serbia, Croacia y Bosnia-Herzegovina 
lograron ayer, finalmente, un acuerdo de paz para acabar 
con la contienda bélica más sangrienta que ha habido 
en Europa desde la segunda Guerra Mundial. El tratado, 
un difícil y complejo equilibrio político y territorial, reco
noce la existencia de una sola Bosnia dentro de las actuales

fronteras pero formada por dos entidades, una federación 
musulmanocroata y una ^^república” serbobosnia. ^‘Final
mente, el pueblo bosnio abandonará los horrores de la 
guerra para buscar una paz esperanzadora”, declaró el 
presidente estadounidense, Bill Clinton, al anunciar el 
acuerdo en una breve intervención desde la Casa Blanca.

Consejo de Seguridad de la 0)

Envío de
DAYTON. (Efe).- La 

guerra en los Balcanes ha cau- 
>sado al menos 250.000 muertos 
y más de dos millones de refu
giados de las tres comunidades.

La firma formal de los 
acuerdos' tendrá lugar en París, 
dentro de unas semanas, como 
estaba previsto.

Clinton explicó que los pre
sidente de Serbia, Slobodan 
MiJosevic; de Croacia, Franjo 
Tudjman; y Bosnia, Alia Izet- 
begovic, consensuaron un “jus
to” reparto de territorio que 
divide el país en partes prác
ticamente iguales entre las dos 
entidades políticas.

No está claro cuáles son los 
intercambios territoriales que 
han aceptado los tres presiden
tes, pero se piensa que los ser
bobosnios han logrado ampliar 
el corredor terrestre de Posa- 
vina, mientras que los bosnios 
asegurarán un corredor entre 
Sarajevo y Gorazde, y los croa
tas tierra alrededor de Duv- 
robnik.

El acuerdo también preserva 
a Sarajevo como una ciudad 
unificada -demanda de los 
musulmanes-, pero dividida en 
nueve distritos autónomos de 
comunidades puras, como que
rían los serbobosnios, que con
trola algunos 'de sus barrios.

El presidente norteamerica
no dijo que el nuevo estado 
Bosnio contará con una Cons
titución que asegurará algunos 
órganos de gobierno centrales, 
como una presidencia colecti
va, un gobierno, un parlamento 
y un tribunal constitucional.

Estas instituciones centrales 
tendrán responsabilidad sobre . 
política exterior, comercio 
exterior, políticas monetarias, 
ciudadanía, emigración, y otras 
funciones importantes.-

Clinton no hizo mención a 
la defensa nacional, ya que, al 
parecer, las dos entidades, la 
federación y la “república” ser
bobosnia, mantendrán sus pro
pios Ejércitos independientes.

“La presidencia y el parla
mento (centrales) serán elegi
dos a través de elecciones 
libres y democráticas que se 
llevarán a cabo a través de la 
supervisión internacional”, 
agregó Clinton.

Bill Clinton anunció uh acuerdo en una breve intervención en la Casa Bianca.

Primer presidente

El primer presidente del 
nuevo estado bosnio será de 
origen musulmán y, con 
muchas posibilidades, será 
Izetbegovic, .quien, al parecer, 
estuvo a punto de no firmar 
el acuerdo por considerar que 
no era aceptable para su pue
blo una paz imperfecta.

“Los criminales de guerra 
serán excluidos de la vida polí
tica”, explicó Clinton, quien 
dijo que todos los refugiados 
tendrán el derecho a regresar 
a sus casas.

Esto excluye a los líderes 
serbobosnios Radovan Karad- 
zic y el general Ratko Miadic, 
acusados de crímenes contra la 
humanidad y genocidio por el 
Tribunal Internacional para la 
ex Yugoslavia que los ha acu
sado formalmente.

Las partes firmantes se*com

prometen, asimismo, a “coo
perar completamente” con ese 
tribunal internacional, pero no 
está claro si serán sancionados 
en el caso de que no detengan 
y entregen cuanto antes a los 
criminales de guerra.

El acuerdo pareció imposi
ble en al menos dos ocasiones 
en las últimas 48 horas antes 
las diferencias entre las partes 
negociadoras, aunque la inter
vención personal de Clinton y 
del secretario de Estado, 
Warren Crisphore, lograron 
mantener vivas las conversacio
nes. La obtención del acuerdo 
de paz es el primer paso para 
poder enviar a la zona una 
fuerza de pacificación de la 
OTAN, aunque antes es nece
sario que Clinton autorice la 
participación de tropas nortea
mericanas y que el Consejo 
Atántico de la Alianza dé el 
visto bueno al despliegue.

Moscú saluda el 
acuerdo y oferta 
la ayuda de 
Yeltsin

Rusia saludó el acuerdo 
de paz para Bosnia alcan
zado ayer, martes, en 
EEULJ y reiteró a los líde
res de Serbia, Croacia y 
Bosnia su oferta de acudir 
a Moscú para negociaciones 
adicionales con la ayuda del 
presidente ruso, Boris Yelt
sin.

Portavoces del Ministerio 
de Exteriores calificaron de 
“compromiso sensato, que 
abre el camino hacia la paz 
en los Balcanes” el acuerdo 
alcanzado por los presiden
tes serbio, Slobodan Milo- 
sevic, croata. Franjo Tudj
man, y bosnio. Alia Izetbe- 
gobic, en una base militar 
de EEUU.

Por su parte, Bill Clinton 
indicó que “el liderazgo de 
Estados Unidos hizo posible 
un acuerdo y ayudó a poner 
fin (a la guerra). Ahora el 
liderazgo de Estados Uni
dos, junto con (la partici
pación de) nuestros aliados, 
será necesario para que la 
paz sea real y duradera”.

“Nuestros valores, nues
tros intereses y nuestro lide
razgo en todo el mundo 
están en juego”, destacó.

El presidente del gobier
no español, Felipe Gonzá
lez, sugirió ayer en París 
que la conferencia de paz 
sobre Bosnia podría cele
brarse “a ^principios de 
diciembre” en la capital 
francesa.

Por su parte, el ministro 
francés de Asuntos Exterio
res, Hervé de Charette, 
declaró que £1 acuerdo de 
paz sobre Bosnia se firmará 
“en una quincena” en París, 
pero “el calendario no ha 
sido fijado”. Londres será 
sede de una “conferencia de 
puesta en marcha del acuer
do”, agregó el ministro.

paz
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ft ]̂ r ministro israelí jura hoy su careo ante el Parlamento

imón Peres gobernará
on la paz como objetivo
USALEN. (Efe).- El 

ír ministro israelí, Simón 
quien hoy miércoles, 
su cargo ante el Par

olo, gobernará con pocos 
fe ministeriales, y con la 
puesta en la paz con los 
inos, Siria y Líbano 

res. cuya coalición contará 
58 de los 120 escaños del 

ento, presentó ayer la 
de sus ministros al Comité 

del Partido Laborista, 
ndrá la cartera de Defen- 

al igual que su antecesor, 
k Rabin.

‘'^^■octavo primer ministro de

erz
ya popularidad se 

Mitóa más del 60 por cien- 
itre los israelíes, según los 
BOS sondeos, dijo ayer que 
(M en formar su Gobierno 
debe al deseo de “disipar 
tósfera de crisis” tras el

13 (
icidio de Rabin, que con- 
mó al país y al mundo, 
pin el acuerdo de coali- 
que guiará al nuevo

uhiff™’ ^^^ pactó con sus 
iun®’^^°^ ^el frente Merets. y 

^Uud, Peres seguirá con 
ligado de paz” que le dejó 

tsu “hermano mayor”, 
ido el pasado día 4 en

M

ya 
me 
100

aq « principales objetivos, 
*^ de continuar con el 

rid*^ de paz, son “afianzar 
minoridad nacional, asegurar 

■iaracter democrático del 
lanjWo y aplicar la ley a quie- 
leiiwienien contra el régimen 
m ■Jático”.

ministro n ^'>Wía. Moshé Shájal, al dar 
’®occr los términos delde
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nuevo

Peres, cuya coalición tiene 58 de 120 escaños, presentó su gobierno.
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El asesino de 
Isaac Rabin fue 
guardia del 
servicio secreto

Gobierno será presentado ofi
cialmente hoy. Una de sus 
novedades, la inclusión como 
ministro sin cartera del rabino 
Yehuda Amital, director de 
una academia rabínica (yeshi- 
va) y personalidad moderada 
del sionismo religioso, el más

férreo opositor a la política de 
paz de Peres.

Amital fue uno de los más 
severos críticos de los dirigen
tes del nacionalismo judío, en 
cuyo medio se educó el asesino 
de Rabin, Igal Amir, un estu
diante de Derecho de 27 años.

Mientras la comisión que 
investiga el asesinato del 
primer ministro de Israel, 
Isaac Rabin, seguía interro
gando a la cúpula de los 
servicios secretos israelíes 
(“Shin Bet”) ayer, martes, 
ha trascendido que el autor 
del magnicidio, Igal Amir, 
trabajó como guardia para 
ellos.

Fuentes israelíes de segu
ridad revelaron que el infor-. 
me que ha sido presentado 
al Parlamento, en el sentido 
de que el asesino habís sido 
enviado a Letonia en cali
dad de “maestro de 
hebreo”, hace tres años, en 
realidad fue allí como guar
dia del “Shin Bet” y, antes 
de viajar allí, recibió un cur
so preparatorio de esos ser
vicios secretos.

En el curso, que se cele- ' 
bró en una base secreta del 
“Shin Bet” en Israel, el 
ultraderechista judío Amir 
aprendió a disparar y se le 
explicaron los “puntos débi
les” en la protección de per
sonalidades, informó el dia
rio independiente “lediot 
Ajronot” de Tel Aviv basán
dose en dichas fuejites de 
seguridad. ••

31

Una organización 
extremista amenaza 
con ‘ejecutar’ a 
Hosni Mubarak

EL CAIRO. (Efe).- La “Or
ganización de la Justicia Inter
nacional” amenazó ayer mar
tes, con “ejecutar” al presiden
te de Egipto, Hosni Mubarak, 
y a tres de sus ministros, mien
tras que el grupo, “Yihad Islá
mica” advirtió a Pakistán con
tra la extradición de militantes 
integristas egipcios.

En sendos comunicados 
enviados ayer a una agencia 
de noticias internacional en El 
Cairo, los dos grupos - que 
además de la “Yamá Islamiya” 
se atribuyeron el domingo el 
atentado suicida con coche 
bomba contra la embajada de 
Egipto en Islamabad que causó 
dieciséis muertos y 60 heridos-, 
afirman su determinación de 
continuar la lucha contra el 
régimen egipcio.

Andreas Papandreu 
evoluciona de forma 
satisfactoria

ATENAS. (Efe).- El tercer 
informe médico sobre la salud 
del primer ministro griego, 
Andreas Papandreu, anunció 
ayer que su evolución es “sa
tisfactoria”, después de su pri
mera noche en un centro car
diológico en Atenas aquejado 
de una neumonía. El cardió
logo griego, Sergios Theodo- 
rópulos, miembro del equipo 
médico que le operó de cora
zón en Londres en 1988, afir
mó que el peligro no se ha 
superado aún y que las próxi
mas horas son “cruciales”. 
Puntualizó que por el momen
to los órganos vitales funcionan 
sin asistencia.
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JOSE FAJARDO FELIPE
“I^ en Albacete el día 21 de Noviembre de 1995, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición

Apostólica de Su Santidad.

ys padres, Mari Luz Felipe Gómez y José Fajardo Martínez 
I®sidente de la Asociación de Taxis y de Transaltozano, S.C.): 
Ms familia,

„^'^AN UNA ORACION POR SU ALMA

"^«¿U ®®'®*®ncia al entierro que tendrá lugar hoy día 22 a las CUATRO de la tarde en la Parroquia de La 
^MPeñas de San Pedro).

Albacete, Noviembre 1995

M
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Una princesa enamorada

Supo que su esposo la engañaba con Camilla Parker-Bowles y esto tuvo un efecto “devastador” en su vida

Diana de Gales se sincera y
reconoce que fue infiel al Príncip

LONDRES. (Efe).- La Prin
cesa Diana de Gales rompió 
su silencio y reconoció ante la 
televisión británica “BBC” que 
ha "sido infiel a su esposo, el 
Príncipe Carlos y que en varias 
ocasiones se hizo “daño a sí 
misma” -aunque sin pronunciar 
la palabra suicidio-, pero advir
tió que luchará “hasta el final”.

Durante la entrevista que 
concedió al programa “Pano
rama” de la cadena de tele
visión BBC, la princesa Diana 
afirmó que supo que su esposo 
la engañaba con Camilla Par
ker-Bowles en la pasada déca
da y que esto tuvo un efecto 
“devastador” en su vida.

Diana de Gales, que rompió 
con esta entrevista un largo 
silencio de varios años y es la 
primera vez que habla en 
directo a un medio de comu
nicación, indicó que no está 
dispuesta a “marcharse de for
ma callada”.

“Lucharé hasta el final, por
que yo creo que tengo un papel 

, que cumplir, y tengo dos hijos 
a los que criar”, dijo durante ' 
la conversación con el perio
dista Martin Bashir.

Preguntada por el periodista 
sobre su relación con el mayor 
James Hewit, el oficial con la 
que se la relacionó sentimen
talmente y que colaboró en la 
elaboración del polémico libro 
“Princess in Love” (Una prin
cesa enamorada), la princesa 
de Gales afirmó: “Sí, le ado
raba. Sí, estaba enamorada de 
él”.

“Fue un gran amigo mío en 
un momento muy difícil, y 
siempre estuvo a mi lado para 
ayudarme. Me sentí totalmente 
destrozada cuando se publicó 
ese libro, porque confiaba en 
él y porque, una vez más, me 
preocupaba la reacción de mis* 
hijos”.

En otro momento de la 
entrevista, preguntada sobre la 
relación del Príncipe Carlos 
con Camilla Parker-Bowles, 
Diana subrayó que se enteró 
rápidamente de lo qüe estaba 
pasando.

“Sí (lo supe), pero no estaba 
yo en una posición como para 
poder hacer algo”, manifestó.

Un matrimonio de tres

“El instinto de una mujer 
es muy bueno”, destacó, antes 
de añadir con cierta ironía: 
“Bueno, eramos tres en este 
matrimonio. Estaba un poco 
superpoblado”.

Sobre sus presuntos intentos 
para quitarse la vida, la Prin
cesa de Gales reconoció que 
quiso dañarse a sí misma, aun
que sin pronunciar la palabra 
suicidio.

“Me sentía avergonzada por
que no podía hacer frente a 
las presiones”, explicó. Y agre-

* * * /# *

Ib

problemas con la bulimia y la deprcsió
En la entrevista con el periodista Martin Bashir, Diana de Gales pasó revista a los años de su matrimonio, sus

gó: “Sólo me hice daño a los 
brazos y a las piernas”.

Respecto a todo lo que se 
ha dicho sobre su bulimia, Dia
na de Gales dijo que, durante 
años, tuvo este mal que, 
comentó, “uno se hace a sí mis
mo porque la autoestima está 
en lo más bajo y uno cree que 
no vale nada”.

“Era un síntoma de cómo 
iba mi matrimonio. Estaba 
pidiendo socorro”, añadió.

Reconoció igualmente como 

Diana admitió su

* Diana siembra la duda sobre la capacidad 
^ de Carlos para ser rey de Inglaterra

Las declaraciones de la princesa Diana sobre 
su infidelidad y acerca de la capacidad para 
ser rey de su esposo, Carlos de Inglaterra, 
siembran la duda sobre el futuro de la monar
quía británica, opinó la prensa londinense. La 
princesa apuntó en la entrevista para la BBC, 
que siguieron 21 millones de personas en el 
Reino Unido, que la tarea de ser rey podría 
ser “sofocante” para su esposo y sería mejor 
que la corona pasara directamente a su hijo, 
el príncipe Guillermo.

“The Daily Telegraph” considera que la 
entrevista emitida en el programa televisivo 
“Panorama” de la BBC es “la declaración real

más extraordinaria y dañina desde la abdica
ción” de Eduardo VIII para casarse con la 
divorciada Wallis Simpson. La princesa no 
espera llegar a ser reina de Inglaterra y ha 
sembrado la duda sobre la posibilidad de que 

. su marido llegue a ser el soberano británico.
“The Times” considera que Diana “mostró 

una amargura mal disimulada hacia el príncipe 
de Gales, su familia y todo el palacio de Buc- 
kingham, con una preferencia por el príncipe 
William para que suceda a la reina”. “The 
Guardian”, que dedica su primera página ente
ra a las declaraciones de Diana, destaca que 
ésta dijo que “luchará hasta el final”.

precisas las transcripciones de 
su conversación con James Gil- 
bey, negando que de ellas se 
pudiese desprender algo más 
que una buena amistad, y negó 
haber sido la autora de todas 
las llamadas molestas a su ami
go Oliver Hoare.

Sobre sus catorce años de 
matrimonio, Diana de Gales 
afirmó asimismo: “Quería 
desesperadamente que funcio
nara, amaba desesperadamen
te a mi esposo y quería que 

lo compartiéramos todo, y creo 
que éramos un buen equipo”.

“No quiero un divorcio, pero 
es evidente que necesitamos 
aclarar una situación que ha 
suscitado muchas discusiones”, 
dijo. Acerca de lo que descri
bió como una campaña del 
Palacio Real contra ella, Diana 
explicó; “Yo era la mujer sepa
rada del Príncipe de Gales, era 
un problema. Nunca había 
ocurrido antes, entonces ¿qué 
hacemos con ella?”

La entrevista, que P 
el malestar en la Fa® 
británica, tuvo ^“8^’’ 
los salones de los apaá^ 
de la princesa en K^ 
Palace, que se co^Jesí 

separación aei 
Gales, hace, al’f” los,

El 
saber que iba

amigos: Diana 
reina”.
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La plantilla merengue prepara el 
decisivo encuentro ante el 
Valencia, mientras el consejo sigue 
trabajando en la tarea de reforzar
el equipo para diciembre DEMIES

Zalazar sigue siendo el buque-insignia del Albacete. Diego Latorre, un jugador apetecido por Floro.

Humsuayo tiene ‘1uz verde’’para escuchar ofertas de Japón

El Albacete busca
relevo para Zalazar

Albacete Balompié trabaja en diversos frentes para 
potenciación de su plantilla en el próximo mes de 

^^^^^bre, fecha en el que se abre el plazo de nuevas 
^^¡Poiones en la Liga de

®Í 

uc 
mí

^^^ fichaje de un lateral y

AdolfoGIMÉNEZ

G discute en el Albacete 
y rendimiento del 

ioe uruguayo, pero 
pensado que 

r un ^° ^tomento de bus- 
^‘3Cndn°V^ hombre que 

ifie rnusculares 
É Zalazar desde la

P^^^da le están

^íoninAf-” ^*8’Jn encuentro 
^Q^^o en Valle- **« Lu “^^*0 y a la jor- 

Wd^h ^'^^”^^ 31 Real 
l^eba ; ^^ ^® realizar una 
'«^eto?"f‘^3tes antes de 

lemnn contrato por Í*S?^ "^ y en%l 

^fios .prensa que a sus 
uru- 

de r J^^ °.^^Q compañero 
de responsa- 

P'^gado p?^l''3nizar el juego 
'^f’^ndac ^e^cnto, asumir 

del n, P’^’' completo. El 
Snos 2^-“<^erebro” ten- 

’’'''^ida ^^^^’ ‘^e calidad 
de IJ^Saría proce

día países balcánicos 

^^divo^’u®! vicepresidente 
dfael Candel, ya

Fútbol Profesional. Además 
un defensa central, el club 

le ha comentado en alguna 
ocasión a Zalazar que no pon
dría pegas a una oferta pro
cedente del fútbol japonés en 
el mes de diciembre, y así se 
le confirmó al propio futbolista 
recientemente. El mediocam
pista blanco, tiene, por tanto 
“luz verde” dé los directivos 
en caso de que quisiera hacer 
las maletas. El charrúa, por su

El Atlético vuelve a la carga 
^ para dejar atado a Juli

El Atlético de Madrid ha vuelto recientemente a la carga 
para dejar atado cuanto antes al joven jugador salido de la 
cantera manchega, Juli, futbolista habitual en las convocatorias 
de Floro. El rubio extremo nacido en Mota del Cuervo lleva 
en la agenda del club del Manzanares un par de años y ya 
en pretemporada estuvo a punto de recalar en el filial 
colchonero a raíz de aquella operación fallida en la que el 
Albacete pretendía los servicios de Iván Rocha y Ruano.

El excelente rendimiento ofrecido por Santi ha incrementado 
todavía más el interés de Miguel Angel Gil Marín por los 
jóvenes valores del Albacete y así los contactos entre el director 
general del Atlético y Rafael Candel se siguen produciendo. 
Juli tiene todas las papeletas para ser jugador del Atlético 
la próxima temporada por una cifra que ronda los 80 millones 
de pesetas y que podría incrementarse en función de la 
evolución posterior del todavía futbolista juvenil.

manchego está buscando jugadores de centro del campo 
que puedan llevar la batuta del equipo en un momento 
dado. Ef perfil del nuevo “cerebro” tendría unos 25 años 
y se perEdaría como el sustituto natural de Zalazar para 
las próximas campañas.

parte, siempre ha mostrado sus 
preferencias por colgar las 
botas en el club manchego, 
aunque su representante le tie
ne al corriente de los movi
mientos en el mercado nipón.

Rafael Candel espera tener 
la próxima semana cerrada la 
incorporación de al menos tres 
futbolistas. De la contratación 

-de ese nuevo “cerebro” pre-

tendido dependerá también la 
llegada de otro extranjero al 
eje de la defensa. Este ha sido 
uno de los motivos que han 
propiciado el descarte de Afa- 
nasiev. Floro se está pensando 
mucho el reparto de las plazas 
de fornáes, que en estos 
momentos está abarcada por 
el propio Zalazar, Bjeliga y 
Kasumov.

Juli.

y.

Christiansen y 
Diego Latorre, 
objetivos 
imposibles de 
Floro

Una de las dificultades 
con las que se encuentra el 
Albacete a la hora de con
tratar futbolistas consagra
dos o con ^una buena pro
yección es el de la compe
tencia de los clubs de Pri
mera División, generalmen
te con más presupuesto 
para invertir en el capítulo 
de fichajes.

Es el caso del argentino 
del Tenerife, Diego Latorre, 
delantero que no entra en 
los planes de Heynckes. Es 
un jugador por el que se 
ha interesado Floro, pero el 
interés del Español de 
Camacho supone un obstá
culo insalvable. Incluso en 
igualdad de condiciones 
económicas, las preferencias 
del futbolista argentino se 
inclinarían por las de un 
equipo que en estos 
momentos disputa el lide- 

. rato al Atlético de Madrid 
y Barcelona.

El hispano-danés Thomas 
Christiansen es otro de los 
futbolistas que ha estado en 
la agenda. Sin embargo, el 
deterioro de relaciones por 
el “caso Oliete” y el alto 
precio de traspaso fijado 
por el Barcelona hacen 
inviable la operación.

El capítulo de delanteros 
está ahora pendiente de la 
respuesta del Almería con 
respecto a Paco Luna. El 
Valladolid está pujando 
fuerte, mientras que el 
Albacete, que en principio 
hizo una oferta por Luna 
y Ortega, acaba de realizar 
un último ofrecimiento y 
exclusivamente por el 
delantero, ya que el Almería 
pidió una cifra de 150 millo
nes por ambos.

Ó
 b
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Luis Aragonés mentaliza a sus jugadores para ganar los puntos en Albacete. JESUS MORENO

r Vamos con retraso y tenemos que recuperar en los próximos partidos”

Luis Aragonés: “Tenemos
ue sumar puntos como sea”

A.G.

| Luis Aragonés, técnico del 
■Valencia, manifestó ayer que 
fcu equipo tiene menos puntos 
pe los que tenía previstos a 
kstas alturas, por lo que deberá 
rsacarlos cuando sea y como 
hea, de la manera más rápida”, 
lapostilló.
1 “Pese a la derrota en Sala- 
jmanca y el empate ante el 
iTenerife en casa, he visto bien 
lal equipo, aunque vamos con 
|im poco de retraso en cuanto 
|á los puntos, por lo que ten
dremos que sacarlos en los 
próximos partidos”, insistió el 
técnico madrileño.

Sobre los ocho goles que ha 
recibido el equipo en los tres 
últimos partidos, Luis dijo que, 
con la excepción de Salamanca, 
“donde hubo que irse arriba 
tras los dos goles de ellos”, 
está satisfecho con el rendi
miento de la defensa. “El con
cepto defensivo no depende 
sólo de los jugadores de esa 
línea, sino de todo el grupo”, 
explicó.

1 El entrenador dijo que la 
incorporación del defensa Iván 
Campo, procedente del Alavés, 
es una decisión de la secretaría 
técnica del club, ya que con
sidera que es la que debe hacer 
las cosas. “Entre otras cosas 
yo no puedo ir a ver jugadores. 
No hay ningún conflicto”.

nico-, con el que hablo todos 
los días y he tenido conoci
miento en todo momento del 
fichaje del jugador”.

Pese a que se haya fichado 
a un defensa y no a un delan
tero, como ha sido su interés 
en lo que se lleva disputado 
de temporada, Luis dijo: “No. 
es que el club, por el fichaje 
de este jugador, tenga ahora 
la obligación moral de fichar-

me un delantero, porque ese 
es también el deseo del club”.

“No hay dinero para fichar, 
al menos así me lo han dicho, 
pero no por ello el club ha 
descartado el fichaje de un 
delantero. El club desea un 
delantero. Si viera que no es 
ese su deseo, lo hubiera dicho”, 
concluyó el técnico.

Por otro lado, Iván Campo, 
defensa del Alavés, se ha com

prometido con el Valencia por 
ló que resta de campaña y cua
tro temporadas más, y ha sido 
presentado ayer como nuevo 
jugador valencianista.

El jugador vasco, de 21 años, 
se incorporará a su nuevo equi
po el próximo mes de diciem
bre, aunque todavía desconoce 
si será cedido a otro club o 
permanecerá en la primera 
plantilla del Valencia.

EI club ché se hizo con el vasco Iván Campo 
^ tras indemnizar ai Español de Barcelona

señaló.
“No obstante”, 

“trabajo codo con
dijo Luis, 
codo con

El fichaje de Iván Campo se ha cerrado tras 
llegar a un acuerdo con el Español, club que 
tenía un precontrato con el club alavés para 
hacerse con los servicios del futbolista y que 
ha recibido los cuatro millones de 
compensación previstos si finalmente no 
lograba su fichaje.

El jugador estuvo acompañado por Gonzalo 
Antón, vicepresidente del Alavés, que negoció 
con el presidente del Valencia, Francisco Roig, 
la posible cesión de algún jugador de la 
cantera valencianista, que podría ser el 
centrocampista Quique Medina.

Aunque Luis Aragonés, técnico del Valencia, 
aseguró ayer que el jugador no se incorporará 
a la disciplina valencianista en el mes de 
diciembre, Roig manifestó que se reunirá con 
el técnico valencianista para tratar este asunto.

Luis reconoció que lo último que se había 
hablado sobre este asunto era el ofrecimiento 
que tiene el Valencia por parte del Valladolid

para aceptar la cesión del defensa vasco a 
partir del próximo mes de diciembre.

Por otro lado, el jugador brasileño Carlos 
Alberto Pereira, conocido futbolísticamente 
como “Tim”, dijo ayer que espera aprovechar 
el mes que estará a prueba para fichar por 
el Valencia.

Tim, que ha llegado a Valencia de la mano 
del intermediario Luis García, cumplió 21 años 
el pasado mes de octubre, juega de media 
punta y procede del Vilanova, equipo brasileño 
de Goias que milita en segunda división con 
el que tiene contrato hasta el próximo mes 
de abril.

El jugador indicó que su deseo es poder 
quedar§e en el Valencia, aunque aseguró que, 
si finalmente no es así, volverá a Brasil para 
jugar con su actual equipo, con lo que descarta 
la posibilidad de probar con algún otro equipo 
español. El joven brasileño inició los 
entrenamientos con el filial, el Valencia B.

Íesús Martínez -secretario téc-

Tomás.
leí

£1 defensa Tomás, 
único de los 
lesionados no toca 
todavía balón

A.G.

El Albacete Balompié regre
só ayer a la faena tras el des
canso de domingo y lunes. El 
capítulo de lesionados mejora 
ostensiblemente, con la incor
poración de Jesús y Maqueda 
a los entrenamientos, mientras 
que el central Tomás sigue sin 
tocar balón, por lo que su pre
sencia está prácticamente des
cartada para recibir al Valen
cia-

Eos servicos médicos tienen 
previsto dar esta semana el alta 
definitiva a Jesús, mientras que 
Maqueda manifestaba ayer 
haber mejorado ostensible
mente de su contractura nius 
cular. De todas formas, no for
zarán la máquina hasta el par 
tidillo de mañana jueves para 
comprobar si están al cien por

La plantilla merengue esta 
con ganas de romper la rae 
de siete jornadas sin con 
el triunfo. Recuerdan 
Valencia ya cayó en el Car 
Belmonte la pasada temp 
da, con gol de Nenad Bjdi? 
al transformar un golpe

Otro de los que re^ 
rán será Manolo, “”®'' -gj^n 
plido su partido de ^ 

acumulación de Jpara acumulación de 
El de Faura suele hacer b 
partidos ante sus pa^ 
levantinos y ayer no 
por las ramas a la 
valorar del encu 
dnmin2o: “Tenemos q ■domingo: “ tencu.v.^^ ,g 
porque nuestra,situ
tabla no da para r p ^^|g 
casa; al Albacete n te", 
ni tan siquiera el

Camacho, Floro y
David Vidal sc 
reunirán en 
Sagunto

acho.
José Antonio ¿ yj^ 

Benito Floro y Espíi''’’ 
entrenadores , j.gspec-
Albacete y ^^”Sirnaa^%^ 
tivamente, han ^harla-o^í 
presencia en 1^ 4 * 
quio, que el P ¡girara 
diciembre se ips act 
Sagunto, dentro o 
programados ^^j^ ,4avar ■ 
Memorial Fer

Si 
Oti 
idt

4M
M

íe

os

pe

IB
M

.C.D.2022



La Tribuna
U2
995

22
¡de 1995

fM un masivo desplazamiento de ¡as peñas chés ai Carlos Belmonte

I Valencia solicita al
Ibacete 3.000 entradas

A.G.

gre- 
des- 
i. El 
jora 
cor- 
leda 
itras 
: sin 
pre- 
des- 
ilen-

La visita del Valencia propiciará un lleno en el Estadio manchego.

fe

;nen 
alta 
que 

ayer 
ible- 
nus- 
for- 
par
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icha 
ocer 
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irlos 
ora- 
51i$a 
neo. 
ece- 
:uni- 
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ítas. 
;nos 
mos 
laba 

de 
del 

jnar 
nía 
; en 
vale 
ite’'

sValencia existe una fuer- 
sanda de localidades por 
de las peñas chés que 

-previsto desplazarse el 
so domingo hasta el Car- 
itaonte.
desasí, que el club levan- 
. ha dirigido al Albacete 

f adole nada menos que 
localidades, si bien el 

lúe, a fin de poder ofer- 
siradas en sus propias 
siencias, de momento 
a remitido 1.500.
sendo en cuenta la gran 
M de localidades que ya 
y la cifra de los más 

ce mil abonados, el Car- 
¡Imonte colgará el cartel 
ihay billetes la próxima 
la. Hasta la fecha, los 
«que más gente han Ile
al Estadio han sido Real 
*1 y los dos equipos 
BIOS.
™>smo, el consejero 
pdo de la parcela eco- 
®-Martínez Ortuño, indi- 
•íel próximo Día del Club 
prensto con motivo de la 
W^tético de Madrid, 
próximo mes de enero, 
^r^ílos temas de actua- 
®e referencia a la cons- 

la Ciudad Depor- 
, rronsejo de administra- 
y Albacete espera que 

primera semana de 
re comiencen las obras 
« o aguarda al Pleno 

P« del viernes en . el 
'^0, donde se dará 

pasos 
®irativos.
^^ informó Martínez

Ortuño, el Albacete tiene pre
visto reunirse el viernes con 
empresas constructoras que 
opten a la adjudicación, 7 para 
la semana entrante estudiar 
todas las ofertas y realizar la 
adjudicación por parte de la 
comisión paritaria.

Por lo que se refiere al 
ámbito estrictamente deporti
vo, Rafael Candel mostró su 
confianza en llegar a un acuer
do para el fichaje del alme
riense Paco Luna, aunque de 
momento las diferencias, eco
nómicas entre los clubs se 

bo.
dal

jec- 
su

310' 
de 
en

:tos 
nef 
río-

“en papel del Club Gimnasia Rítmica
1 el I Trofeo “Esperanza Calvo”

semana se 
^asia ?? ^^ ^ Trofeo 

“Espe- 
’A sie’tP^°? J^ partici
pad dpn ^^^^ ^^ ^^t^ 

P^Í pri- 
ron 

l* 4 C ^'“b p°^ 
«n- ’ns provincias

]^ dalajara, el Independiente de 
Ciudad Real, el Club Rítmica

^ el rí ¿“■izando 
S.aln, “^ ^^P^rti- 
^ Calv ^ P^’"^eraeciera 
S del °A^ ^^'^ ^^ ^^^^" 
^. ha „^y^9tamiento

^St^- Cot ^^‘^^ quedar

?*“^ Lega- 
fcA'la”¡?®‘® Rítmica

Albacete y el Huécar de Cuen
ca, con una presencia total de 
más de 60 gimnastas.

Con ocho medallas y cuatro 
trofeos, el Club Gimnasia Rít
mica Albacete fue el triunfador 
de la jornada por los resul
tados:

* Ana Marqueño, medalla 
de oro en manos libres, cam
peona en categoría benjamín.

* Beatriz Tercero, oró en 
manos libres, campeona en 
alevín.

* Silvia Moreno, oro en 
pelota, plata en maños libres, 
campeona en infantil.

JPorr, ÍVnidad de
S^U Man.

'"pal de Gua-

* Isabel Sánchez, bronce en 
mazas; oro en aro; oro en cuer
da y campeona en junior.

* Ana Belén García, bronce 
en cuerda de categoría junior.

Completaron el equipo: Paz 
Sánchez, Mónica Cotillas, Noe
lia Ferrer, Cristina Tarancón,

DEPORTES

mantienen.
El vicepresidente deportivo 

añadió que los fichajes son 
urgentes por la plaga de lesio
nes y porque “sería un suicidio 
dejar el peso del equipo a los 
jóvenes”, así que espera incor
porar a dos defensas, dos cen
trocampistas y a un delantero.

El Albacete se interesó por 
lós argentinos Gamboa (Boca 
Juniors) y Trota (Vélez Sars- 
field), pero Candel ve difícil 
que puedán recalar en el club 
blanco por su condición de 
modesto. Ambos jugadores son

Excelente actuación en Cuenca.

Carmen Alemañy, Ester Rode
nas y Patricia Moreno.

Asimismo, el club albacete
ño sigue trabajando en la 

defensas centrales y pertecen 
a los equipos punteros de la 
Liga argentina.

Con respecto a 
del ruso Andrei 
Candel manifestó 

la marcha 
Afanasiev, 

que es un
jugador válido pero “no es lo 
que necesita Floro; para ocu
par plaza de extranjero hacía 
falta un jugador de más enti
dad que éste” y añadió que 
los técpicos trabajarán en la 
idea de “colocar” a los juga
dores con los que no se cuenta 
(Garzón, Emilio y González 
Nappi).

Escuela Municipal Básica de 
Gimnasia Rítimica,- bajo los 
auspicios deL IMDA, con una 
participación de 200 alumnas.

35

Segunda 
Autonómica: La 
Escuela de Fútbol 
confírma su liderato

LT

La Escuela de Fútbol Alba
cete confirmó su liderato en 
la Segunda División Autonó
mica, tras ganar el pasado 
domingo en Alcadozo (2-4).

Fue un partido bonito, juga
do de poder a poder en el 
carppo de San Isidro, en el que 
hubo un protagonista claro, 
Javi II, que volvió a dejar su 
tarjeta de visita con tres dianas 
que sirven para afianzar en el 
liderato a los jóvenes chavales.

Por el At. Alcadozo destacó 
de manera especial su centro- 
campista Eduardo y por la 
Escuela, Marín y su goleador 
Javi.

Por su parte, según informa 
Sebastián Cortés, La Gineta se 
impuso sin demasiado proble
mas al Ontur por un amplio 
5-1.

El conjunto ontureño aguan
tó bien la primera parte en 
el campo de San Martín, lle
gando incluso a ponerse por 
delante. Fue ya en el segundo 
tiempo cuando los de casa 
plasmaron su dominio con 
goles.

Los resultados de la novena 
jornada fueron estos:

La Gineta 5-Ontur 1.
Caudete 1-Ossa 2.
El Bonillo 0-Valdeganga 2. 
Alcadozo 2-E.F. Albacete 4.
Abengibre 2-Barrax 2.
Socovos 4-Casas J. Núñez 0. 
Munera 2-Elche Sierra 0. 
Peñas 0-Hoya Gonzalo 2.
Es líder la E.F. Albacete con 

22 puntos, seguido de La Gine
ta con 21, Caudete 19, Ossa 
de Montiel y Casas de Juan 
Núñez 17.

Cierra la tabla Ontur y Alca
dozo con 4 puntos y el Bonillo 
con 1.

XIII Concentración 
motera invernal en
Pinares del Júcar

Los próximos días 2 y 3 de 
diciembre, el Motor Club 
Albacete organiza la XII Con
centración Invernal Pinares‘95, 
tomando como punto de 
encuentro el parte natural de 
los Pinares del Júcar.

Entre los actos programados 
se encuentra el domingo día 
3 visita al Circuito de Albacete, 
entre las once y las doce horas.

Las inscripciones, que inclu
yen comidas y actividades, 
podrán realizarse directamente 
al Motor Club Albacete en el 
Apartado 399 o en el teléfono 
50.67.53.

Además, el Circuito pondrá 
el domingo a disposición de 
todas las personas que se acer
quen a sus instalaciones, una 
pista de “Minimotos”, que per
manecerá abierta de 10 a 15 
horas. Además, habrá alquiler 
de pista en tandas de media 
hora, sólo para motos.

El* Motor Club y Circuito 
inician de esta manera una 
nueva etapa de colaboración 
de actividades.
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PTO. CODIGO NOMBRE

JORNADA 13

Los cien primeros
ciasificados

POBLACION PTOSJ

1 516 CAMPOS SELVA, GONZALO

2 658 CONTRERAS ALARCON, JENARO

3 1305 PEREZ DE LA CALZADA, ANTONIO

4 656 CONTRERAS ALARCON, JENARO

5 24 TOBARRA NIETO, ALFREDO

6 32 LOPEZ GARCIA. TEOFILO

7 1126 PEREZ DE LA CALZADA, ANTONIO

8 62 CORCOLES MORALES, JUAN
9 701 CONTRERAS ALARCON, JENARO

10 722 REYES MARTINEZ, ANDRES

11 753 HORTELANO ORTIZ, ALBERTO

12 1301 GARCIA RODRIGUEZ, OSCAR

13 106 FRESNO MONTUENGA, JOSE MARIA

14 120 SANTANA BONACHE. M^ JESUS
15 288 ALBUJER GARCIA, JUANJO___________

16 376 PEREZ SANTAMARIA, ESTIBALITE

17 384 CAPARROS RUIPEZ. JACOBO

18 425 MARTINEZ NAVARRO, SEBASTIAN

19 428 CLARAMONTE RODRIGUEZ, J. MARIA

20 795 ROJAS FERNANDEZ, ANDRES

21 850 SANCHEZ FUENTES, JESUS

22 971 ARJONA CALERO, JOSE MANUEL

23 1113 AGUILAR MONTERO, LUIS ANGEL

24 1147 GON^LEZ GARCIA, MIGUEL ANGEL

25 1168 BLAZQUEZ ARENAS, FERNANDO

26 1189 NEGRILLO DIAZ, JOSE ANTONIO

27 587 VILLENA CONTRERAS. FC0. JOSE

28 713 SAEZ LOZANO, FRANCISCO

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

VILLARROBLEDO 

ALBACETE 

VIVEROS 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALMANSA 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

MUNERA 

ALBACETE
TARAZONA DE LA MANCHA 

ALBACETE

56

54

54

53

52

52

52

51

51

51

51

51

49

49

49

49

49

49

49

49 

.49

49

49

49

49

49

48

48

Gonzalo Campos Selva, ha 
conseguido el primer puesto en ia 
jornada 13, con 56 puntos, por lo 

que consigue el viaje para 
presenciar el partido

COMPOSTELA-ALBACETE
del domingo día 3 de diciembre

En el segundo puesto hay un 
empate, a 54 puntos, entre Jenaro 
Contreras Alarcón y Antonio Pérez 

de la Calzada
PTO. CODIGO NOMBRE POBLACION S

29

30

163 GOMEZ CASAS, JOSE ANTONIO ALBACETE

ALCALA DEL JUCAR
„47 

47
65 391 GARCIA ALFARO, JULIAN ALBACETE _ ___

200 GONZALEZ CEBRIAN, MARTIN 66 592 ARMERO SIMARRO, GENOVEVA ALBACETE ___ ______

31 379 AGUILAR MONTERO. LUIS ANGEL ALBACETE 47 67 1315 LOPEZ JIMENEZ. MIGUEL ALBACETE________—

32 506 MORENO MOURE, ANTONIO JESUS MADRID 47 68 160 MURILLO LLERENA, CARLOS ALBACETE ____ _____—

690 CONTRERAS ALARCON, JENARO
K 4 A nTIMCTT OI 11*7 fTOAMOlOO/^

ALBACETE 47 69 427 BUENDIA RODRIGUEZ, ALEJANDRO ALBACETE ___ ____ —

34
35

732
819

MAH1 INEZ HUIZ, rHANCIoCU 
GOMEZ IBAÑEZ, FRANCISCO

ALBACETE 
ALBACETE

47
47

70

71

731

907

MARTINEZ RUIZ, FRANCISCO 

CAMPOS MASIP, CARLOS JOSE

ALBACEI b___________—
ALBACETE ------------ —

36 945 GARCIA GALISTEO, SEBASTIAN ALBACETE 47 72 950 MARIN MARTINEZ, FULGENCIO ALBACETE _________

37 959 HERNANDEZ SASTRE, EDUARDO ALBACETE 47 73 1050 SANCHEZ TARRAGA, PEDRO JAVIER ALBACETE ___ ______

38 1118 BUENDIA GARCIA, YOLANDA ALBACETE 47 74 1108 AGUILAR MONTERO. LUIS ANGEL ALBACETE _---------—-

39 1236 SANCHEZ MARTINEZ, JOSE JAVIER ALBACETE 47 75 1326 ELBAL CHINCHILLA. SILVIA HELLIN --- ---------------- --

40 1297 GARCIA RODRIGUEZ. OSCAR ALBACETE 47 76 1360 MOLINA MORENO, MANUEL LA GINETA ________—-

41 34 RODRIGUEZ MAESTRO, JOSE LUIS ALBACETE 46 77 6.5 NAVARRO TOBARRA, ANDRES ALBACETE _____ ____ —-

42 61 CAMPOS MASIP, CARLOS JOSE ALBACETE 46 78 233 NAVALON PALACIOS, M^ NIEVES ALBACETE _____ —'

43 84 SERNA FERNANDEZ. M« DOLORES ALBACETE 46 79 885 GUTIERREZ RUIZ, ANTONIO ALBACETE___________

44 253 CUERDA GONZALEZ, FRANCISCO ALBACETE 46 80 1206 DONATE REDON. MARIA ALBACETE _____——

45 259 BARRIOS BENAVENT. FRANCISCO ALBACETE 46 81 1234 SANCHEZ MARTINEZ. JOSE JAVIER ALBACETE ---------- ---------

46 430 GONZALEZ URREA, JUAN CARLOS ALBACETE 46 82 781 CUENCA HOYOS. JOSE AMADO ------------------------------------------- '

47 454 MARTIN PEREZ, FERNANDO ALBACETE 46 83 1150 MELERO DIAZ, CRISTINA MUNERA

48 473 RAMOS CABALLERO, FC0 JOSE ALBACETE 46 84 117,5 ZAFRILLA CIFUENTES, J. RICARDO ALBACETE_________ ____

49 474 GALLEGO CORCOLES. M^ ISABEL ALBACETE 46 85 17 PUEBLA MORENO, LAURA ALBACETE___ ———

50 518 CAMPOS SELVA. GONZALO ALBACETE 46 86 620 MARTINEZ CASTILLEJOS, J. PABLO ALBACETE____-------——

51 546 PAÑOS PICAZO, MARIA JOSEFA ALBACETE 46 87 621 MARTINEZ CASTILLEJOS, J. PABLO ALBACETE____________

52 610 PEREZ RABADAN, REMIGIO ALBACETE 46 88 984 UTRILLA FERNANDEZ. M^ ANGELES ALBACETE

53 657 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 46 89 1010 GARCIA ORTIZ, JESUS DAVID ALBACETE__------ ——

54 931 GARCIA GALISTEO. SEBASTIAN ALBACETE 46 90 1037 GONZALEZ GARCIA, MIGUEL ANGEL ALBACETE.------ í-—
55 939 GARCIA GALISTEO, SEBASTIAN ALBACETE 46 91 281 RIQUELME CERVANTES. ANGELES ALBACETE--------

56 1022 ALCAHUD CORTES, PABLO ALBACETE 46 92 643 CONTRERAS ALARCON. JENARO ALBACETE________—

57 1059 RENESES RAMIREZ, JULIAN ALBACETE 46 93 344 ALCAZAR ESCAMEZ, ANA ISABEL CHINCHILLA

_58_ 1077 ■ MARTI MARTINEZ. ELVIRA ALBACETE 46 94 369 ROBLES CULEBRAS, ISIDRO ALBACETE___———

; 413

S

¿W 
hn 
L124 
Mí? 

Jm 
3Mz5 
J-ÍÍ® 
Ala

59 1115 GUERRERO GONZALEZ, ROGELIO
60 1128 JATIVA CABAÑERO, J. ANTONIO 

^11K JATIVA CABAÑERO, JUAN ANTONIO

62 1195 GARCIA PALACIOS, CARLOS

63 1262 RENESES RAMIREZ, JULIAN

64 1279 MARTI MARTINEZ, ELVIRA

ALBACETE 

BARRAX 

BARRAX 

ALBACETE 
ALBACETE 

ALBACETE

46

46

46

46

46
46

95 400 ESPINOSA MEDINA, FLORENCIO

96 507 CANALES SANCHEZ, RAUL_________

97 528 MARTINEZ GOMEZ, MIGUEL

98 534 CAMPOS SELVA, GONZALO

99 573 MORENO MOURE, ANTONIO JESUS

100 649 CONTRERAS ALARCON, JENARO

ALBACETE 

ALBACA 
ALBACETE 

MADRID 
ALBACETE

DEPORTES ÁlTurA

TINTE, 24-ALBACETE
LA TIENDA MORADA

Especialistas en ropa p< 
Más de 200 modelos GORE 
Más de 100 modelos botas i

DEPORTE EN GENERAL 
MEJORES MARCAS

M.C.D.2022
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Los cien primeros
de la

TU

ONCE

TITULAR

José Ferrer de la Cruz y Martín Diego 
Bogajo, primeros ganadores del 
concurso, asistieron al partido

8arcelona-Albacete el pasado sábado

La puntuación de los jugadores la 
puede seguir todos los martes en

La Tríbaaa
de Albacete

S ÍWIIGO NOMBRE POBLACION
JOEGO BOGAJO. MARTIN

' ^13 MARTINEZ SAEZ.JOSE 
i^RIQUELME CERVANTES. ANGELES

■ M Aj^yjERGARCIA, JUANJO 

LElS SANCHEZ GARCIA, JUAN

^ HERNANDEZsASTRE, EDUARDO
.^ CONTREP^ALA^ÓN, JENARO 

>^^C^P0SJ?1ASIP, CARLOS JOSE

' 10? ®tARJ^^W-^LUIS ANGEL 

A-L^^VILLAR, EMILIO
HM^S SELVA, GONZALO 

SE^'^-VALON PEREZ. MARTIN

- TARRAGA, PEDRO JAVIER
MAJRQ MARTÍNEZ, SANTIAGO 

:^^~-^IA GARCIA, ANDRES 

¿-^SlA CIFUENTES, J. RICARDO 

'Ar--®UJZ ARENAS. FERNANDO

’^-W^OOCORCOLES, M^ ISABEL 

'^^TT^BgiDQI-AFUENTE, JOSE JULIO 
'TG HHITEJAS GONZALEZ. JAVIER

Qcq 7-?—aUI\AMLU
-< —''CHE2 SALDAS. JOSE ANGEL8 Jy, VALIINMO, JUOC HINUCL 

Lid CALERO. JOSE MANUEL 
h¿r?®A^ISTE0. SEBASTIAN

-^TT^BOj^LVA. GONZALO_________
^G^MNEZ_RUIZ^ FRANCISCO 

I-BEZ TARRAGA. PEDRO JAVIER

A 99 JULIANM^rT^^BR^ETO,'ALFREDO

ÍÍ''Í^7ANA_BONACHE, M^ JESUS
Í?MLE2 CEBRIAN. .MARTIN

' | |yHEZ GARCÍA. JUAN 

^ UAn-^-^f^’^ANO^ PEDRO
S'^^Ü^^URE ANTONIO JESUS 

ALLEGO CORCOLES. RICARDO

ALBACETE 

ALMANSA 

ALBACETE
' ALMANSA 

TOBARRA 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 
ALCALA DEL JUCAR 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

MUNERA 

TOBARRA 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE________  

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 

ALBACETE 
ALBACETE ' 

ALBACETE
ALCALA DEL JUCAR 

TOBARRA___________ 
ALBACETE 

MADRID

ALBACETE

PTO. CODIGO NOMBRE POBLACION PTOS.

37 573 MORENO MOURE, ANTONIO JESUS MADRID 115
38 697 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 115
39 727 SANCHEZ MARTINEZ, JUAN FC0. ALBACETE 115
40 774 GOZALO PEÑA, JESUS ALBACETE 115
41 106 FRESNO MONTUENGA, JOSE MARIA ALBACETE 114
42 507 CANALES SANCHEZ, RAUL ALBACETE 114
43 1010 GARCIA ORTIZ, JESUS DAVID ALBACETE 114
44 193 MATEO GOMEZ, MARIA PAZ ALBACETE 113

I 45 340 RUBIO MANCHEÑO, ANTONIO ALBACETE 113
46 657 CONTRERAS ALARCON. JENARO ALBACETE 113
47 901 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 113
48 1108 AGUILAR MONTERO, LUIS ANGEL ALBACETE 113
49 1143 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO ALBACETE 113
50 1147 GONZALEZ GARCIA, MIGUEL ANGEL ALBACETE 113
51 24 TOBARRA NIETO, ALFREDO ALBACETE 112
52 32 LOPEZ GARCIA, TEOFILO ■ ALBACETE 112
53 652 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 112
54 733 ALFARO GOMEZ, MARIA ISABEL ALBACETE ' 112

55 1133 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO ALBACETE 112
56 1305 PEREZ DE LA CALZADA. ANTONIO ALBACETE 112
57 61 CAMPOS MASIP, CARLOS JOSE ALBACETE 111
58 428 CLARAMONTE RODRIGUEZ, J. MARIA ALBACETE 111
59 516 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 111
60 850 SANCHEZ FUENTES. JESUS ALBACETE 111
61 966 HERNANDEZ SASTRE. EDUARDO ALBACETE 111
62 989 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO ALBACETE 111
63 1150 MELERO DIAZ, CRISTINA MUNERA 111

PTOS. 64 163 GOMEZ CASAS. JOSE ANTONIO ALBACETE 110

140 65 184 GARRIDO LAFUENTE, JOSE JULIO ALBACETE 110

137 66 425 MARTINEZ NAVARRO. SEBASTIAN ALBACETE 110

134 67 592 ARMERO SIMARRO. GENOVEVA ALBACETE 110

134 68 1126 PEREZ DE LA CALZADA. ANTONIO ALBACETE 110

133 69 1231 SANCHEZ MARTINEZ, JOSE JAVIER ALBACETE 110

132 70 1352 ELBAL CHINCHILLA, SILVIA HELLIN 110

131 71 168 MELERO DIAZ, CRISTINA MUNERA 109

131 72 444 GOMEZ VALERA, ANGELA ALBACETE 109

128 73 718 MOLINERO LOZANO, VICTOR ALBACETE 109

125 74 1049 MARTINEZ GONZALEZ, JULIO ALBACETE 109

125 . 75 233 NAVALON PALACIOS, M< NIEVES ALBACETE 108

123 76 359 ROJAS FERNANDEZ, ANDRES ALBACETE 108

123 • 77 384 CAPARROS RUIPEZ, JACOBO ALBACETE 108

123 78 491 FERNANDEZ GARCIA, JESUS HELLIN 108

122 79 605 CAMPOS SELVA, GONZALO ALBACETE 108

122 80 795 ROJAS FERNANDEZ, ANDRES ALBACETE 108

121 81 967 CEBRIAN VAZQUEZ, ANTONIO JOSE ALBACETE 108

120 82 1097 AGUILAR PICAZO, JOSE MANUEL ALBACETE 108

120 83 317 AGUILAR MONTERO, LUIS ANGEL ALBACETE 107

120 84 391 GARCIA ALFARO, JULIAN ALBACETE 107

119 85 434 GALLEGO CORCOLES. RICARDO ALBACETE 107

119 86 501 MORENO MOURE, ANTONIO JESUS MADRID 107

119 87 656 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 107

119 88 734 ALFARO LOPEZ, ANGEL ALBACETE 107

118 89 996 SANCHEZ TARRAGA, PEDRO JAVIER ALBACETE 107

117 90 1306 PEREZ MINGUEZ, ANTONIO ALBACETE 107

117 91 208 RODENAS GALLEGO, MARIA JOSE ALBACETE 106

117 92 410 ROJAS FERNANDEZ, ANDRES ALBACETE 106

116 93 546 PAÑOS PICAZO, MARIA JOSEFA ALBACETE 106

115 94 654 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 106

115 95 665 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 106

115 96 701 CONTRERAS ALARCON, JENARO ALBACETE 106

115 97 945 GARCIA GALISTEO, SEBASTIAN ALBACETE 106
1'15 98 1134 GALLEGO CORCOLES, ISABEL ALBACETE 106

115 99 1152 JATIVA CABAÑERO, JUAN ANTONIO BARRAX 106

115 100 62 CORCOLES MORALES. JUAN VILLARROBLEDO 105

^¡3
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No piensa convocar elecciones y está sesuro de sacar adelante la asamblea de socios

1

Lorenzo Sanz pide tiempo
para aportar soluciones

MADRID (Efe).-Lorenzo 
Sanz pidió ayer, en su primera 
conferencia de prensa como 
presidente del Real Madrid, 
“tiempo suficiente para aportar 
soluciones económicas”, y des
tacó que si la junta directiva 
que preside no encuentra éstas 
a final de temporada se plan
teará la convocatoria de elec
ciones.

Sanz, que previamente se 
pasó por la Ciudad Deportiva 
para ver el entrenamiento de 
la primera plantilla de fútbol, 
afirmó que quiere pasar “inad
vertido” durante el tiempo que

y presidente con el que he tra
bajado once años y al que 
siempre consideraré mi amigo 
y presidente, pero los aconte-, 
cimientos nos han desbordado 
y el Real Madrid está por enci
ma de las personas”, dijo.

El presidente madridista 
negó que la actual junta direc
tiva haya forzado la dimisión 
de Ramón Mendoza. “Noso
tros no le pedimos que se mar
chara, al contrario. Mendoza 
se ha ido cuando ha querido”, 
señaló Sanz quien aseguró no 
sentirse dolido por las mani
festaciones realizadas en su

presida el club para que los despedida por su antecesor, al
equipos de fútbol y baloncesto 
recuperen el protagonismo 
perdido.

“Lo más importante en este 
momento es el partido ante el 
Ajax. Quisiera pasar inadver
tido y que no sean los des
pachos los que centren la aten
ción. No quiero que se vuelva 
a hablar de si hemos pagado 
a Hacienda o a los jugadores”, 
dijo.

Sanz aseguró que ha cum
plido “una ilusión que no tenía 
fecha”. “Ayer fue un día triste 
porque se marchó mi amigo

considerarías lógicas “porque 
estaba triste y dentro de una 
semana sus opiniones serán 
distintas”.

Lorenzo Sanz compareció 
junto a sus directivos, incluido 
el secretario José María Stam
pa Casas, quien ayer puso su 
cargo a disposición del nuevo 
presidente.

“Stampa permanecerá en. el 
club, porque es importante en 
la estructura de esta junta 
directiva. No habrá más incor
poraciones de directivos hasta 
después de la Asamblea (el

Lorenzo Sanz quiere que le dejen vivir su sueño presidencial.

La Tribuna
de Albacete

Mundial de Rall¡ 
Carlos Sainz do j 
puede con el Mi 
de McRae

CHESTER (Reinoi 
do).El británico Colin \| 
(Subaru Impreza)sehasi 
en el primer puesto del 
sificación general del Ra 
RAC dé Gran Bretaña 
falta de la cuarta y últin 
pa, dispone de diet 
segundos de ventaja sol 
español Carlos Sainz, a i 
arrebató el liderato en e 
mo tramo después de ui 
nada de constante acoa 
el que el español nada 
hacer.

Colin McRae, que ti 
oportunidad de convertí 
el primer piloto británi 
la historia que se pn 
campeón del mundo de 
afrontó la jornada con laj 
ción de eliminar la dejí 
de 39 segundos con q 
comenzó. Para ello disd

aü 
se 
dete
(011! 
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actu 
iÍ3í 
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uní 
lido 
Enii 
lAI 
la ti 
010

B

próximo domingo). Luego bus
caremos todas las colaboracio
nes necesarias, porque quiero 
que sea una presidencia de 
puertas abiertas”, dijo.

Lorenzo Sanz aseguró que 
se siente legitimado, y dijo que 
no se plantea la convocatoria 
de elecciones, al menos, hasta 
que concluya la temporada.

“Vamos a estar al frente de

esta institución el tiempo que
debamos. Tenemos que tener 
tiempo para buscar las solu
ciones a la importante deuda 
que existe y por eso pido que 
antes de juzgamos se nos dé 
tiempo. Nos sentimos legitima
dos porque ganamos unas elec
ciones y ahora otro proceso 
electoral sería malo para el 
equipo”.

etapa con el pie en lal Alki 
“subiéndose por las pal Red 
y arriesgando al máxiiiilRaij 
acercarse a Carlos SainzI títul

El escocés le quitó res, 
diez segundos en el priiA fe 
mo, de casi 22 kilómel inici 
ocho en el segundo, 4 "l 
de 25 kilómetros, par» fe 
carse a sólo 21 de desrl puei 
con respecto a Sainz, eiirt 
guró en el parque de asB es i 
posterior que iba ‘ a B pan 
hacía “todo lo hunianjinej, 
posible” para imp^Bnosi 
aproximación de su rival» ¿yg
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CONSIGUE TU ENTRADA GRATIS PARA EL PARTIDO 00' 

ALBACETE EN CASA.
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(Lee las bases los martes en La Tribuna de Albacete)

CLASIFICACION

1 can

Imí 
1 "ar

* Regularidad
ZALAZAR........................... ...................................................
MARCOS................................................................................
B.JELICA................................................................................
COCO......................................................................................
MANOLO...................... ........................................................
.JESUS, SOTERO, MARIO Y SORIA.................
ALE.JANDRO Y .JULY.................................................
MAQUEDA, TOMAS, .JOSICO Y ALBERTO

153
. 98
. 21
. 12
. 6
. 3
. 2
. 1

* Deportividad
coco...........................................
ZALAZAR....................................................
.JULY...............................................................
MANOLO....................................................
MARCOS......................................................
ALE.JANDRO Y SORIA.....................
MARIO..........................................................
ALBERTO, RJELICA Y JESUS . 
KASUMOV, SOTERO Y TOMAS 
JOSICO......................................................... 
JOSE ANGEL Y ESCAICH...........

148
46
18
15
10
8
7
6
3

i

* Revelación
.JULY.................................................................
.JESUS..............................................................
MARCOS.......................................................
ALBERTO.....................................................
.JOSICO............................................................
MAQUEDA .................................
ALEJANDRO, KASUMOV Y COL

JOSE ANGEL.................................... ........
FERNANDO................................................
SOTERO.......................................................
SORIA..............................................................
ZALAZAR Y MARIO.............................
GARZON Y B.JELICA..........................
MANOLO Y ESCAICH.......................

GANADORES DE ESTA SEMANA: JAVIER TORRES 
RAMON GABALDON 
VIRTUDES SANCHEZ

Recose tu entrada en las oficinas de Radio Albacete C/ Concención, n' 23 en horarioje
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\í^cB, por Sandro, única novedad para recibir a los holandeses

Madrid-Ajax, duelo estelar
en la Liga de Campeones
MADRID.- Jorge Valdano, 

eotrenador del Real Madrid, 
ü mostró esperanzado en 
detener la racha de 15 victorias 
«cutivas del Ajax de Ams
terdam en Liga de Campeones, 
y destacó que “nadie” del 
actual campeón tiene “la ima
ginación” del danés Michael 
Laudrlip.

Valdano realizará tan solo 
un cambio con respecto al par
tido contra el Atlético. José 
Emilio Amavisca reemplazará 
aAlejandro Sierra “Sandro” en 
la titularidad, aunque éste últi
mo estará en la convocatoria.

Buyo; Chendo, Sanchis,

lo institucional”, deseó Val- 
daño.

El Ajax se entrenó durante 
una hora en las instalaciones 
madridistas. Louis Van Gaal, 
su técnico, podrá contar con 
todas sus estrellas para el deci
sivo partido europeo, aunque 
hasta el último momento no

anunciará su formación titular 
en el estadio Santiago Ber
nabéu.

Real Madrid: Buyo; Chen- 
do, Sanchis, Alkorta, Quique; 
Luis Enrique, Redondo, Lau- 
drup, Amavisca; Raúl y Zamo
rano.

Ajax de Amsterdam: Van

der Sar; Reiziger, Blind, 
Bogarde, Frank de Boer; 
Ronald de Boer, Litmanen, 
Davids; Finidi, KJuivert y Over- 
mars.

Arbitro: Hellmut Krug (Ale
mania).

Estadio Santiago Bernabéu.
20.30 horas (TVE-1). Soler y Rincón, fuera de la lista.

Alkorta, Quique; Luis Enrique, 
is Redondo, Laudrup, Amavisca;

Raúl y Zamorano serán losáxinn 
Sainz 
itó a 
prim 

lómel 
lo, d 
para 
dest

titulares, mientras que Cañiza
res, Nando, Milla, Michel y 
Sandro estarán en el banquillo 
inicialmente.

"Este el partido más agra
dable y espectacular que se 
puede ver en este miércoles

La Tribuna
de Albacete

iz, qj europeo, y estar en la fiesta 
Seas:
“a tt 
maní 
mpet 
riva

«un acontecimiento incom- 
P^able. El Ajax es, quizá, el 
wjor equipo del mundo, pero 
vosotros intentaremos ganar al 
dueño del balón en Europa”, 
virtió sobre el actual cam
peón.

1^ gran virtud del Ajax es 
alta precisión cuando juega 
alta velocidad. Es la gran 

gerencia que tiene con el res- 
®’ Para vencerles debemos 

la pelota más que ellos 
^rque el Ajax sufre si no tiene 

contentó Valdano.
P^’’^’^o será muy agra- 
se verá buen fútbol. El 

° pasado sábado, 
Atlético, era más 

y apremiante a 

indicó.
t» i u ^^cordó el encuen- 

Ams- 
1^ derrota 

el carácter 
WP?^"*® g^stó. AlReal 
tor ^'^“^P^e le ha costado 

^"^ Bernabéu en 
^ntes ’ f ^^° estuvimos ata- 

“^lidad P^-^ nuestra perso- 
W’ ’ incluso fue domi- 
dista ’ ^J° el técnico madri-

CON EL ALBACETE BALOMPIE
EL PROXIMO Dlñ 26 

DC NOVICMBRC
ALBACETE 
VALENCIA 

Consigue tu entrado gratis 
Rellena este cupón con tus datos personales 
y participa en el sorteo de 25 entradas que 

La Tríbuna
de Albacete

ofrece a sus lectores

italiano 
^'^^ Valdano 

del ®^ “más recono- 
?^^enan?”^°’’’ Presenció los 

^^P^niva ®” Ciudad 
"'’^^unidád Valdano tuvo 
v^^enzo <í'^^ charlar con él. 

® ®» la también estu- 
"^e él Deportiva, 
^'^ h Dlanfn^’’® presentarse 
s«™”° el nuevo 
u ^ten7n v P^*rner triunfo 

e?d”^ ‘’®’^ 5®’' ^^® 
%ivo V hacia lo

" Qüe no continúe

BASES
15 — El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas para el partido Albacete 

Balompié-Valencia.

2S.— Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE C/ Salamanca, 17.02001 
Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el sobre "Concurso 
Albacete — Valencia” o entregando los sobres personalmente en la misma 
dirección. Los sobres serán de tamaño estándar.

30 _ Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 20 horas 
del Miércoles 22 de Noviembre de 1995.

4O __ £1 sorteo se celebrará ante notado el día 23 de Noviembre de 1995.

50.— La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del 
Viernes día 24. Los ganadores deberán pasar por las oficinas 
de LA TRIBUNA el Viernes día 24 en horario de 10 a 14 y 
de 17 a 20 horas y el Sábado día 25 en horario de 10 
a 13 horas, presentando el D.N.I.

6° _ No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados o que no cumplan las bases y LA 
TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar la 
identidad del concursante.

70Quedan excluidos del sorteo el personal y 
familiares directos de ”LA TRIBUNA DE 
ALBACETE”.

i>
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Suker y Hasi, autores de ¡os soles en el Sánchez Piziuan

Tablas en un SeviUa-Barca
con ritmo trepidante (1-1

BARCELONA (Efe).- 1 
Sevilla: Unzué, Prieto, Diego, 
Juanito, Jiménez, Rafa Paz, 
Marcos, Pedro, Moya, Carlos

1 (Tevenet, m.73) y Suker
1 - Barcelona: Busquets, 

Ferrer, Nadal, Sergi, Carreras, 
Celades, Roger (Guardiola, 
m.70), Bakero, Figo, Hagi (De

1 la Peña, m.88) y Kodro (Toni 
Velamazán, m.70).

Goles: 1-0. Minuto 45. 
Suker, de libre directo. 1-1. 
Minuto 65. Hagi, desde unos

1 35 metros, de falta.
Arbitro: Muhmentaler (Sui

za). Mostró tarjeta amarilla a 
Moya (m.42)

Incidencias: Unos 45.000 
espectadores en los graderíos 
del estadio “Sánchez Pizjuán”, 
con terreno de juego en buenas 
condiciones.

Comentario:
El Sevilla y el Barcelona han 

dejado la eliminatoria de octa
vos de final de la UEFA pen
diente del partido de vuelta en 
el Nou Camp, tras un encuen
tro en el que los locales pudie- • 
ron resolver pero que el gol 
de Hagi le puso “grilletes” a 
sus aspiraciones.

Al final los catalanes supie
ron rentabilizar muy bien el 
gol del rumano, especialmente 
en la segunda parte, en la que 
los sevillistas, pese a no domi
nar, crearon más y mejores 
ocasiones de batir el portal 
contrario, por medio de rapi
dísimos contragolpes.

El Sevilla salió muy moti
vado desde el principio y con 
un gran derroche físico llevó 
la iniciativa del partido ante 
un "Barcelona que se defendió

I

EI Barga no tuvo fluidez, pero se encontró con el ¿oi de Gica Hagi.

como pudo del empuje local.
, Los pupilos de Juan Carlos 

Alvarez sé acercaron en dos 
ocasiones con ciertro peligro 
en los primeros minutos del 
encuentro por medio de Carlos 
y del croata Suker.

Según avanzó el partido, el 
equipo que dirige el holandés 
Cruyff controló algo más y tra
tó de salir a la contra, pero 
los sevillistas, muy centrados 
en defensa, no dieron opción 
para el peligro ante el marco 
de Juan Carlos Unzué.

Suker, en otra ocasión y Car-

los, en dos más, volvieron a 
inquietar a Busquets, pero 
también merodeó la meta rival 
el conjunto azulgrana con un 
siempre peligroso Kodro, aun
que el peso del partido lo llevó 
el Sevilla que estuvo muy enci
ma del rival y al que le com
plicó su habitual juego en el 
centro del campo.

En el último cuarto de hora 
de este periodo el Barcelona 
comenzó a desarrollar su juego 
ante un Sevilla que ya no esta
ba preciso en el pase, y así 
Carreras y el rumano Hagi,

éste en tres ocasiones, pudie
ron adelantar a los catalanes 
en el marcador.

La más clara se produjo a 
los 37 minutos cuando Gica 
Hagi sortear a dos contrarios, 
lanzó coñ efecto y el balón se 
estrelló en uno de los postes 
del marco defendido por 
Unzué. La otra también fue 
de Hagi quien, en el lanza
miento de una falta, provocada 
por Suker próxima a su área, ’ 
hizo que el guardameta 
navarro metiera las manos y 
desviara el balón.

El Betis hizo un mal partido ante 
el discreto Girondins (2-0)

1 BURDEOS (Efe).- El Real 
| Betis, en un mal partido, se 
| complicó el pase a la siguiente 
1 eliminatoria de la Copa de la 
1 UEFA, al ser derrotado por 
\ 2-0 por un Girondis que, pese 
1 a no demostrar grandes cua- 
| lidades, sí fue mucho más efec- 
1 tivo y supo controlar mejor el 
| encuentro.
1 Entre las claves han estado
1 la falta de control del Betis
1 en el centro del campo, donde
| Alexis no funcionó como otras 

y ^^ escasez de recupe- 
| raciones de balones y las cons- 
| tantes entregas al rival.
| De ello se aprovechó el con

junto de Burdeos, pese a que 
en la primera parte las oca
siones de marcar estuvieron 
mucho más equilibradas.

Así, en el minuto 19 Pier 
tuvo la más clara de las oca
siones de que dispuso el Betis 
en estos primeros 45 minutos 
y de todo el encuentro, en un

semifallo de la defensa borde- 
lesa, pero '©1 delantero verdi
blanco, a tres metros de la por
tería, aunque escorado, lanzó 
el balón al cuerpo del meta 
Huard.

Poco después llegó el primer 
tanto de los franceses, en una 
jugada muy larga, con fallos 
incluidos, que aprovechó Ban- 
carel, con un buen control del 
balón dentro del área bética 
para dejarlo a su compañero 
Dutuel, que fusiló a Jaro.

Mantuvo el control el Giron- 
dins, pues imprimió una mayor 
rapidez a su juego y porque 
el Betis perdía muchos balones 
en la línea medular, aunque 
sus opciones de peligro eran 
de escasa intensidad.

Fue el Betis, no obstante, 
el que llegó más veces y con 
más nitidez al marco contrario, 
como las protagonizadas por 
Olías (m.26), en un remate de 
cabeza, fuera, y de Stosic. Los béticos se complicaron el pase a la siguiente ronda.

El inglés Gascoigne 
abandona la cerveza 
y las borracheras

LONDRES.- El jugadot 
internacional inglés, Paul Gasj 
ct)igne declaro a una revisó 
dietética que había dejado! 
bebida y las borracheras en J 
esfuerzo por recuperar sus di! 
de gloria.

“Hace meses que no bebí
una cerveza. Sí he tomado alg 
de vino y champán” confes ji 
Gascoigne que ahora juega e ji 
el Glasgow Rangers escoté

EI internacional inglés señi 
ló que sus días de comida gras 
acompañada de cerveza se ha y 
acabado. Ahora le encanta
comida china e italiana y deeli 
ró que su única travesura qu 15 
comete es tomar unos cuanti g| 
caramelos “toffee”. ei

El futbolista inglés ten ,j
orden de presentarse el mam 
ante el comité disciplinario d 
la Asociación de Fútbol Esa a
cés después de jugar un brom ^^ 
partido para su nuevo equip u, 

“Nadie me vencerá. Estí 13, 
más hambriento que nunca m 
afirmó Gascoigne, que : eo 
esforzó mucho por superar 
lesión en su rodilla que sufr 
en 1991 cuando jugaba en 1 
Tottenham Hotspur.

Resultados de 
octavos de final de 
la Copa de la UEF

Él! 
111

Resultados de los parti(i< ^i
de octavos de final, ida, de
Copa de la UEFA de » 

• Slavia Praga (KH)
Lens (FRA) 0

* PSV Eindhoven (HW 
Werder Bremen (ALE) j

* Bayern Munich 
Benfica Lisboa (P£^)’

* Brondby (DIN) 2 ¡

^’^Xnd¡nsBurde«(FR< 

(ESP)1 ¡
- Jueves: p^g,
Milán (ITA) . Sparta .

(RCH) . • de vuell- Los encuentros de 
iuearán los días , -se jugarán los 

de diciembre.

Lewis indica que
Atlanta‘96 serán so 
últimos JJ'bO'

sentar la nueva 
citaría de un 
de neumáticos, .^^ ul 
que Atlanta9 jeos, Pk 
mos Juegos 05 su ülf"’ 
que ese ano 
en la alta „ Adanf

“Nos veremos e ^^j^que 
mis últimos iitimí.^ 
próxima no ser^^ se i’"’. 
porada como .
a decir Cari jjsa 

urSSiS'-’
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^̂da temporada, casi doscientos jusadores de esa procedencia miHtaron en los clubes del Viejo Continente

;1 poder africano, cada vez más
=resente en las Ligas europeas
á su (Efe).- El fútbol 
ílj úo,al que en muchas oca
les 1 se ha apuntado como 
>e ¡futuro, tiene cada vez 
*eé aesente en las diferentes 
e® íufopeas, donde los juga- 
e^s (le dicho continente bri- 
•” 50 luz propia.
31 prueba de ello es que 
■el 1 la temporada 1994-95 
*|í 156 jugadores africanos 

"•< iaban en los diversos
i europeos. En la actual 

e3 ¡incluso se ha incremen-
'e* tras haber pasado los 
3 ’ tes con notable la revá- 
^ ; años anteriores.
’™ ira, en el Viejo Conti-

■sl( 
ica

muchos jugadores estre- 
as diversas ligas tienen 
«africanos, como el

ir

n

I» George Weah (Mi- 
el ghanés Tony Yeboah 
i United), el nigeriano 
w Kanu (Ajax Amster- 
d marroquí Hassan 
(Benfica), el chadiano 

■Wam (Nantes) o el 
^ Ahmed Ouattara 
^§de Lisboa).

C ^y que olvidar también 
nj n francés” Marcel 
in ? (Milán) nació en la 

. ghanésa de Accra, 
id «gada de los jugadores 
le las al fútbol europeo se 
tk P en principio con cuen- 
1) ^ Para “rellenar”, y fue 

® por el bajo coste de
L) «jes.

¥ ¥ ¥ «

É

Los jugadores africanos triunfan en las diferentes competiciones ligueras en Europa.
’'l«de hace unos años 

V «imagen dejada P r 
^ones africanas en los 

0" ‘mundiales absolutos, 
dominio en los ’^M mundo de 

. mferiores (casos de 

^^^^^ europeos 
¿do su vista hacia 
*« de ese conti-
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de, Sierra Leona, Túnez, Zam
bia, Angola, Egipto, Benin, 
Islas Mauricio, Chad, Kenia, 
Uganda, Madagascar, Gabón y 
Congo.

De todos estos países, Nige
ria, Marruecos y Camerún con
siguieron estar presentes en la 
fase final de la Copa del Mun
do de Estados Unidos94.

Los destinos europeos de los 
futbolistas africanos son muy 
diversos. Van a parar a grandes 
ligas como las de Italia, Espa
ña, Francia, Alemania e Ingla
terra -en las dos primeras su 
presencia es menor-, o a otras

menos importantes como la de 
Chipre.

Los países europeos que más 
jugadores africanos tienen en 
su liga de fútbol son -Bélgica 
y Francia, que superan la cua
rentena. A continuación están 
Portugal, Alemania, Holanda, 
Turquía e Inglaterra.

Otros campeonatos del Vie
jo Continente que cuentan con 
jugadores africanos son los de 
Suiza, Israel, Dinamarca, Espa
ña, Polonia, Grecia, Italia, 
Austria, Bulgaria y Chipre.

En España, por ejemplo, 
están los nigerianos Adepoju

Europa será sede de los
Mundiales de 2006 y 2022

s 'o
 

C
»5

1SS:,?*?^ 

jnH lKk^ ontinua-

Sí^mea n;^” ^geha, 
TC?^ Costa 
;  ̂atoria?’ .^^}^^africa, 

^'oibabue, 
Cabo Ver-

OPORTO.- Europa será la sede de dos campeonatos del 
Mundo de fútbol -en 2006 y 2022- mientras que en América 
se celebrarán otros tantos -2014 y 2030- en las primeras tres 
décadas del siglo XXI, según el borrador que discute la Unión 
Europea de Asociaciones de Fútbol (UEFA).

El presidente de la UEFA, el sueco Lennart Johansson, 
presentó el documento Visión I, que contiene el mencionado 
calendario, a la IX conferencia de presidentes y secretarios 
generales de las 49 federaciones nacionales europeas. Johansson 
presentó también otro borrador de documento -Visión II- 
referido. a cuestiones de mercadotecnia y financiación dé los 
mundiales de fútbol.

De acuerdo con la propuesta, la FIFA será gobernada por 
un pequeño cuerpo ejecutivo, con su presidencia basada en 
un sistema rotativo semejante al que existe en el gobierno 
federal de Suiza.

Mutiu (Racing), Christopher 
Ohen (Compostela), Wilfred 
Agbonawbare (Rayo Valleca
no) y Rasheed Yekini (Spor
ting de Gijón) y el ghanés Joa
chim Yaw (Real Sociedad).

Reconocida fama

Entre este “poder africano^ 
además de los mencionados, 
hay jugadores de reconocida 
fama mundial como los gha
néses Abedí Pelé (Torino/I- 
TA), Kuffour (Bayern Munich) 
e Isaac Asare (Ander- 
lecht/BEL) o los nigerianos 
Viktor Ikpeba (Monaco/FRA), 
George Finidi (Ajax/HOL), 
Sunday Oliseh (Colonia/GER) 
y Wilfred Agbonawbare (Rayo 
Vallecano/ESP).

El Borussia Dortmund ale
mán, por ejemplo, cuenta en 
sus filas con los jóvenes gha
néses Tanko y Manam.

No hay que obviar, por lo 
que representó y por las polé
micas suscitadas últimamente, 
al zimabuo Bruce Grobbelar, 
tantos años guardameta del 
Liverpool inglés y ahora inmer
so en un juicio por presunta 
compra-venta de partidos.

También hay casos curiosos, 
como la llegada hace años a 
Bulgaria, concretamente al 
Levski de Sofía, del egipcio 
Magdy Tolba; a Chipre del 
nigeriano Willy Nwakamna, 
que fue al Apoel Nicosia; o 
a Israel de los ghaneses Samuel 
Mensah (Apoel Tel Aviv) e 
Isaro (Maccabi Petah Tikva).

La FIFA no 
reconoce la 
Asociación 
Internacional de 
Futbolistas

OPORTO.- La FIFA “no 
va a reconocer” a la recién 
creada Asociación Interna
cional de Futbolistas Pro
fesionales (AIFP), según el 
secretario general de la 
organización, Joseph Blat- 
ter.

“Nuestros interlocutores 
son las federaciones nacio
nales, las que a su vez tra
bajan con organizaciones 
nacionales de jugadores”, 
agregó Blatter, que se 
encuentra en Oporto para 
asistir a la novena confe
rencia de la Unión Europea 
de Fútbol (UEFA).

Esta actitud de la FIFA, 
señaló, nada tiene que ver 
con el hecho de que el juga- 
dor argentino Diego 
Armando Maradona, sus
pendido por la máxima 
organización del fútbol, sea 
el dirigente de la nueva 
asociación.

En opinión de los diri
gentes de la FIFA “es pre
ciso respetar las actuales 
estructuras del fútbol”.
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Tela de araña
y— — ■

Acusadas 
Punto 

cardinal 
Podredum* 

txe

Muaulmán

I
Voz gallina 

clueca 
De cobre o 

bronce

+ I -► N* romano 
Tipa me 
Río del

Cantébnoo 
S

-*-

1

r
Con servante 

repetida 
Coeeré 

Conformidad

I
C«>»»H___

En un ménguto

61101-» 
PrenSaSM

Intenaoción 
Suporanta 

Punto 
cardinal

I

Salar carne» 
Vocal 

Piedra fina I - 1

Vocales 
dMerentes

I
Cen tntucen»* 
Relativo al 
tereinenlo 

Rareza 
Aislamiento

I

Abalara 1 Río galego
Nivel 
Madre

Ciudad 
griega

Rejonor 
Mojigata

Arrieros 
Nola 

musical

1 Escritor 
eepaAoi

+
C

Instrumento 
de Viento 
Vincula 

Contonant»
1 

T

^ate

Contracción ♦ Compfimar
Pronombra Consonante

Me 
desplomé

Entregaréis 
Del verpo ir

Puparlo 
Adverso

♦

Letra gnega 
Punto 

cardinal

Arriman, 
pegan 
Punto 

cardinal

Dionao» 
Ofreces

Negacón
I
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W L E S J
pío de Pontevedra.

1: Cuenca de un rro.- 2: Fútil, baiedr.* 3: Indepen
diente, liberado.* 4: Se enriquezca, se aproveche.* 5: 
Ajo tierno.- 6: Ciudad de Bélgica.- 7: Bregue, trabaje.- 
8: Canse, agota.- 9: Pafs sudamericano.- 10: Pobre, in
gente.- 11: Saque punta.- 12: Ninfa perseguida por 
Apolo, a quien su madre, la Tierra, salvb convirtiéndo
la en laurel.- 13: Requiere, demanda.- 14; Mueva, sa
cuda violentamente.- 15: Arbol de las cupuirferas.- 16: 
Persona que padece locura.- 17: Ponga sitio, cerco.- 
18: Incomunique, confine.
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Solución al flechagrama
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - S 21 8011

Entre las desordenad

¿iras 
1-0 
bibói 
fcpo

letras de este recuadro figura ?■ 
diez, (1), que pueden leerse d * 
izquierda a derecha, de der ¿nc 
cha a izquierda, de arribajj ^ d, 
abajo, de abajo a arriba y e ^0 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz ( mor 
identificarías, teniendo « te 
cuenta que una misma le| Ksidi 
puede formar parte de uñó ''^'^
más de ellos?

(1) Raíces comestibles.
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CAMARAJIRBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS

C/CERVANTES, 12-® 21 8011______ ___

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Ligero dolor de cabeza 

(( TRABAJO.- Jornada favorable para los
negocios
AMOR.- Su pareja espera de usted una 
prueba de cariño; no sea cruel

T^Í^Y LIBRA
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Asuma sus responsabilidades 
y no se apoye tanto en los demás 
AMOR.- No sea tan apasionado

TAURO
SALUD.- Excelente. 

* * TRABAJO.- Ponga más voluntad en lo
que hace
AMOR.- Sea paciente

ESCORPION
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- No se complique tanto la vida 
con su perfeccionismo
AMOR.- No descuide al ser amado

GEMINIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.-Buenas perspectivas en el 
terreno profesional
AMOR.- Encuentro inesperado

i^ SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Lo que parecía un imposible 
se hará realidad
AMOR.- No se muestre tan apasionado

aOWÍa CANCER
SALUD.- Muy buena 

- TRABAJO.- Esa meta que parecía inal
canzable se hará realidad
AMOR.- Normalidad absoluta

CAPRICORNIO
V * - SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Muéstrese coherente si desea 
triunfar en su profesión
AMOR.- Armonía en sus relacione.s

LEO
SALUD.- Cuide sus ojos y no los fatigue 

V» de esa forma
TRABAJO.- Su sangre fría le ayudará a 
salir de ese problema
AMOR.- Miedo en el sentido amoroso

ACUARIO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Optimas perspectivas
AMOR.- No pierda esa amistad por la 
cabezonería de su pareja

VIRGO
—^^ SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Un pequeño error lo obligará 
a retrasar sus planes
AMOR.- Vivirá una historia breve pero 
intensa ,

PISCIS
SALUD.- Buena ,
TRABAJO.- Ese ascenso que tanto ansia ■W habrá de esperar de nuevo

^^^'^^^ AMOR.- Felicidad

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán emotivos, sensibles y un tanto introvertidos. De constitución frágil, sufrirán 
con frecuencia de jaquecas, la mayoría de las veces de origen psicosomático.

Crucigrama

n

i^íSter 
Wanní 

SESI

ífiAClC 
^:qi 
I^pa 
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“Ai

□

^Cí
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10

HORIZONTALES: 1: Pintor y escri
tor español nacido en Barcelona, uno 
de los máximos representantes del 
modernismo catalán. 2. Consonantes. 
Ciudad de Irak. Al revés, preposición. 
3: Nivel. Cierta flor, en heráldica. Con
tienda. 4: Monte famoso de San Sebas
tián. Llora. 5. Planta anual, gramínea, 
cuyos granos sirven de alimento a las 
aves. Al revés, pajar al descubierto. 
6: Niño o animal mientras se está 
criando. Al revés, defecto. 7: Vocal 
repetida. Al revés, moverse en el aire. 
Preposición. 8: Ente. Envuelva. 9: 
Famoso escultor italiano del Renaci
miento. 10: Reverberación del sol. 
Olfatearé. 11: Demostrativo (pl). Río 
de la vertiente Cantábrica.

SOLUCION AL CRUCKÍRAMA
Limoges, 2. Ar. Pasar. ■ SS. 3. rea. 
rateR. 6: ellA. roeP. 7: Ro. laroT.

VERTICALES: ^ ^NoI^ 
topaísdelajtaj^de-j 
cal 2: Señalo el 
le pongo precio. E ^ ^^ ^^ 
disco de colo 4..
éstá la pup'lu-, "
onomaiupvj- .. piu»
Mahometano (pM- ^deJ

tracción. 7. A . pintura-®’j 

articulo. P*® ,.|p¡s(-’‘^‘' .,í 
se cubre y a a i jg con*’ ^¿ 
9: Envolver. Plural y p,^^|).C 
InsigmflranK l |,ff o»

Si. 8: Ate.
ajocA. aoinaS. 11: Nace. Nana. . Aja -3: ^^^cr

VERTICALES: 1: Barbieri. An. 2: R^^f’^-s ¿irá- 
Enaltece. 5: Mas. aenA. 6: Osos. Ir. ^; '
9: Neto. Roma. 10: Solées. san. 11: Escorpio, s
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11 Efemérides Farmacias
. Primer vuelo ALBACETE

cc firis-Nueva York del

AZ 
FT 
ek

•.España y Portugal fir- 
iBj un tratado sustitu-

. ‘ model Pacto Ibérico.
’ tLas Cortes aprueban

OG ¡Estatuto de Autonomía
s XII iGalicia.
NAIL Julio Caro Baraja, 
í n temió Nacional de las 
AF 
OJ

nad 
gu 
tse 
de

•iba:

¿iras españolas.
v El Príncipe Felipe de 

ibón preside en Ovie- 
por primera vez la 
ga de los Premios 

tópe de Asturias”. 
El Rey Juan Carlos 

es nombrado hijo adop- 
m de Madrid y se le

y e fficede 1? medalla de 
taz d Mor de la ciudad.
o e ¡Asesinados en Beirut el 

leí lesidente de Líbano,
uno leoé Muawad, y 14 per- 

ijiias más, al estallar un 
olente artefacto.
1- Dimite Margaret 
Ihtcher como primera

"JJ^ Éiistra del Reino- Uni-

i ai L-Representantes de la
I X omisión Europea y de 

oionia, Checoslovaquia 
Hungría firman en Bru-

Jo ^^,*°? acuerdos de aso-
ion a la GE, vía de
legración lenta en el 
Mismo.
El Comité Monetario 

la CE devalúa la pese- 
)' el escudo en un seis 

«w cientOi

IAS

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y FRIAS MIRASOL, 
Francisco Pizarro, 39.

De 10 de la noche en adelante:
DEL ROSARIO, Rosario, 36.

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:

CUELLAR, Avda. España, 28 (esq. Circunvalación) y FERNANDEZ
LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 (esqu. Circunvalación)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.
PARA MAÑANA: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8

HELLIN
PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 8. 
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO,

TOBARRA
Rabal, 31

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5.
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4.
PARA MAÑANA: LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 55

Santoral
Santas Cecilia y Eugenia; santos Daniel, Esteban, Filemón, Julián, 

Marcos y Mauro.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 327 - Días hasta finalizar el año: 38

EL SQL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,07 y se pone a las 16,54 (H. S.).
La 'luna sale a las 05,31 y se pone a las 16,15 (H.

'^TRO CARLOS III j

S.).

Cartelera

^f^ asesino 
f-JOtro quiere entrar. 

"'j"^®^° “"O debe 
Wala competencia... 

’^SES 1 N 0 S”

P^^^ 'tenores de 18 años 
Banderas,' 

SESinwcc® y Anatoly Davydov 
CESIONES: 5-7'45 y 10,30

.Ovantes

SENSACIONAL ESTRENO 

TESTIGO MUDO 
' No recomendada para menores 

de 18 años 
Marina Sudina, Fay Ripley y Evan 

Richards
SESIONES: 6-8’15 y 10,30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- La historia 
de un hombre que creía ser el mejor 

amante que jamás había existido.

DON JUAN
De Márco

Recomendada para todos los públicos 
Marlon Brando, Faye Dunaway y 

Johnny Depp. 
SESIONES: 5’30-8 y 10’30

®rREN0. Algunas 
3n demasiado lejos.

JADE 
f®comendada a menores 

de 18 añas

*^'°'’®'^ríno y

‘^S-6-8l5 y 10’30

Sos:

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha .21 25 25

LARODA

Policía Local.....
Guardia Civil....
Casa de Socorro
Cruz Roja....... .

HELLIN

.44 40 92

.44 13 05

.44 13 28 .

.44 05 64

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General............ 59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal
Bomberos...........
Cruz Roja............

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos.........

Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza
52 34 34

.30 00 00

.30 00 80

.30 08 00

Hospital Ntra. Sra. Belén-

PoHcía Municipal 
Guardia Civil......  
Cruz Roja............. 
Casa de Socorro..

.34 10 80

.34 00 80

.34 19 80

.31 04 65

.34 00 96

.34 11 90

.34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud...............14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil.................. .*14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

El tiempo

Bajan las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Ins

tituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para 
hoy es de 11 grados, mientras que la mínima es de 7 grados. Los 
cielos estarán con intervalos nubosos, los vientos serán flojos del 
Noroeste y las temperaturas irán en moderado o notable descenso.

CANDILEJAS II
CONTINUACION DE ESTRENO.- Hace dos 
décadas, enviamos un mensaje al espacio. 

Esta es la respuesta...

SPECIES
(Especie Mortal)

No recomendada para menores de 13 años 
Ben Kingsley, Michael Madsen, Alfred 

Molina y Fores Whitaker 
SESIONES: 5,30 - 8; y 10,30

PALAFOX

Una historia sobre el amor a 
segunda vista...

MIENTRAS DORMIAS
Sandra Bullock, Bill Pullman, 

Peter Gallagher. 
Para todos los públicos 

Sesiones: 6, 8’15 y 10’30

9 conocer el mundo de la MEDICINA ALTERNATIVA
* OBESIDAD, CELULITIS, CIRCULACION.
* CEFALEAS, REUMATISMO, ARTROSIS.
* DEPRESION, INSOMNIO, TRASTORNOS MENSTRUALES.
* HIPERTENSION, GOTA, GASTRITIS.
* HACEMOS CHEQUEOS FUNCIONALES

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. La última película 

del director albacetense JOSE LUIS 
CUERDA.

ASI EN EL CIELO 
COMO EN LA TIERRA

Recomendada para todos los públicos 
Francisco Rabal, Mónica Molina. Fernando 

Fernán Gómez, Gabino Diego 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

RESTAURANTE
ALBACOSTA

M€NU V COMIDA ñ LA CARTA
NOVIOS SI CONTRATAIS VUCSTRA 
BODA PARA OTOÑO 0 INVi€RN0 

GRANDCS VCNTAJAS
Ricalde Conangla, 18 Tino. 2^ 45 87 - Albacete

y un larto etc...

Esperamos en: blasco de garay, 39 albacete. telefono 50 33 12

Director Médico: Doctor Abelardo Sánchez Montes
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* Aire acondicionado

* Reparaciones Frigoríficas * Reparaciones Electro-Mecánicas

* Grupos de Presión 

en comunidades

* Bobinados de Motores Eléctricos

PTa^
I ^ cemro (te estudios

GAONA, 5 
17 241064

Ü YA CONVOCADAS!!
1.900 PLAZAS

AUX. ADMINISTRATIVO INEM.

BOBINADOS ALBACETE 
SERVICIO TECNICO *

Líderes en tecnología de bombeo
C/ Granada, N? 39 - Télef.. 50 98 55 - ALBACETE

*

TENEMOS LAS INSTANCIAS.

GRADUADO ESCOLAR. F.P.I.
SIN MECANOGRAFIA.
PLAZO DE INSTANCIA HASTA 7/12/95.

REUNION INFORMATIVA 27 Nov. 8’30.

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NAWROPATAhÍ 
Ayuda a solucionar problemas 
bajo, negocio, nervios, amor 
recuperar persona arriada' 
miento de hechizos, miedo 
obsesiones, espíritus málJ 
etc...Hago trabajos y rituales de 
magia hindú para quitar daños 
tividad y brujería. Gran experierJ 
Africa, Brasil y en la India Coi 
en Albacete, los martes alterno! 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 0462^ 
información personal llamar de 41 
tarde al teléfono móvil 9087511 
ALBACETE. T

■Hs HIGINIOOLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVA!
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIOí

m

Ifiwt

I.'ísac

IxNEC 
p sai 
upue!

INFORMATICA
Comenzamos grupos de:

* INTRODUCCION A LA INFORMATICA
* OFIMATICA MS-DOS
* INTRODUCCION ENTORNO WINDOWS
* OFIMATICA WINDOWS
* MONOGRAFICOS

INFORMATE
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

OPOSICIONES
* AGENTES, AUXILIARES, OFICIALES, M? JUSTICIA.

* CUERPO DE MAESTROS.

* CORREOS

* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11
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<i ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES 
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHAÍ

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES
CUERPO AUXILIAR: Preparación del 3“' ejercicio (tratamiento de textos). 
SUBALI l=HNOLi-UHDENANZAS: Próxima convocatoria.

MAGISTERIO: EDUCACION FISICA, EDUCACION 
INFANTIL, INGLES Y EDUCACION MUSICAL

Clases diarias o intensivas Viernes tardes y sábados mañanas o sólo sábados 
mañanas. Temario propio gratuito. Preparación de todas las pruebas 

CLASES YA INICIADAS
CUERPO NACIONAL DE POLICIA

Preparación a cargo de funcionarios titulados superiores del Cuerpo.
Pruebas físicas en gimnasio acreditado.___________________________________
POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
Preparación a cargo de funcionario del Cuerpo. Pruebas físicas en 
gimnasio acreditado.

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

ENSEÑANZA SECUNDARIA: GEOGRAFIA E HISTORIA. 
TODAS LAS PRUEBAS. TAMBIEN GRUPO PARA MAES
TROS LICENCIADOS (EXPOSICION ORAL) COMIENZO 
SABADO 25 NOVIEMBRE 9-.30 MAÑANA HORARIO INTEN
SIVO, TAMBIEN CLASES DIARIAS YA INICIADAS. PREPA
RACION PRUEBA COMUN A TODAS LAS ESPECIA
LIDADES.
JUSTICIA: OFICIALES, COMIENZO CLASES. AUXILIARES 
Y AGENTES, INICIO NUEVOS GRUPOS.
CORREOS: AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO; 
1.750 PLAZAS. GESTION POSTAL: 30 plazas.

ACADEMIA
.. . ''^3yor 41, 25MAVPE

ACADEMIAV C Mayor 41, 2^ MAYPE ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO-PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 

EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN;

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL!

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO! 
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 

ACADEMLA .MAYPE ¡G.ARANTLA DE EXITO!

Cuerpo Nacional de Policía
Guardia Civil............................
Academias Básicas..............
Tropa Profesional..................
Institutos Politécnicos .........
Academia Superior E.T.........

.... 25 Aprobados con Plaza
... 10 " ” "

8 "
... 18 ” ” ”

ÜMATRICULATE YAÜ 
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
Academia FEBER

OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

UNIVERSIDAD
* Dibujo técnico
* Cáculo, algebra
* Física, química
* Introducción a la programación
* E.C., T.C. y contabilidad

Próxima convocatoria:
Agentes, Auxiliares y Oficiales
COMENZAMOS LAS CLASES EN SEPTIEMBRE EN
GRUPOS REDUCIDOS. RESERVA TU PLAZA
Clases de apoyo de: EGB, BUP, COU, FP e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

Todas las materias. Grupos reducidos.

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS.________

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12, ENTPLA.A ALBACETE TEF: 22 82 01

pistones 
por i

ENT

ent 
18 pre! 
r:‘eta.

O

lECESI 
■¡¿■231 
Mic 
JOS 1

547

Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-BUP-COU-REFORMA.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS

* UNIVERSITARIOS-CONTABILIDAD
* INFORMATICA - MECANOGRAFIA.

-RESERVA TU PLAZA-

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23

^n ACADEMIA GASPAR ROME
_!______ C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF

INSALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNO

KLES 
parti 

"wies. 
'onos

ho 
Los 

fe 4,31

-PROXIMAS CONVOCATORIAS: AUXILIARES, 1.119 P 
DORES, 1.450 PLAZAS. ATS-DUE, 1.600 PLAZAS. A 

CLINICA
-TAMBIEN PROXIMA PUBLICACION OFERTA DE EMP^O 

1995 DE MILES DE PLAZAS DE TODAS LAS CATí 

CLjASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

CONTABILIDAD

"O

CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS SANANAS PAWl 
CAJAS DE AHORRO. ECONOMICAS Y EMPRESARIALES 
NES LABORALES, FORMACION PROFESIONAL, AStbU

S

Academia de diseño
DIBUJO UNEAL
SISTEMAS DE REPRESENTACION
GEOMETRIA DESCRIPTIVA
DELINEACION ARQUITECTURA
DIBUJO TOPOGRAFICO
DIBUJO INDUSTRIAL
DIBUJO PUBLICITARIO

AutoCAD ■- ARQ 30
C/ GAONA 16, 19 D. T: 52 05 14 Fax. 52 3-----------

OPOSICIONES. MUY
INEM: .AUXILIARES, 1.900 PLAZAS, ADMINISTRATIVOS, 100

Especialmente importante para personal laboral eventual o fun
cionario interino del INEM.

^cCOMO CALCULO 
LAS NOMINAS PARA 
^LOS CONTRATOS 
1 ACTUALES ?

0£G 
&ic/l 
Wolc

Tei

ver
1^

f
^Agua 

’^élono

CURSO OE NO,M^^^
(IMES DE DURAClM-j^

ÑOMIÑA®
- MENSUAL

VIRREY MORCILLO N^ 1
TFNO: 52 03 66
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IMPORTANTE
.AD.MlMSTltVnVOS, ADMINIM. 
D.W .SOCIAL E INFORMATK^

1.000 PLAZAS: PARA ^'-"^PÍS^^^eMb’rE' 4'fflS^lí ^’ "^ REUNION INFORMATIVA: 8 NOV^^M^^0pE EN 
COMIENZO CLASES VIERf^ES 17 NU 
SI\O DE UN SOLO DIA A LA SEtidAP^

07

T T -1. EL UNICO
la Inbuna diario deaqvi

de Albacete
M.C.D.2022
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''?KL't® •.t^SÜ*-^"^® ¿QUIERE VD. COMPRAR 0 VENDER? |
. Fincas - Apartamentos Tesifonte Gallego, 12 - 1® Izq. ALBACETE’
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LU ¿Busca piso? 
¡No espere más!

SÍ341 841
gpAESA NACIONAL 

ión de su Depar- 
- Comercial, precisa 

s ambos sexos, 
■isados llamar al

0/ Antonio Machado, n® 31
Teléfono 23 55 55

Tenemos el piso que 
usted andaba buscando

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Ésquiha Coiiáao nina

{NECESITA personal 
sexos para cubrir 

puestos de publicis- 
1 repartidores. Jornada 

, sueldo fijo + 
fones. Interesados 
t por d Octavio Cuar- 
^ 78 local. Martes y 

raiesde5a8

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref. 16S. Vende piso refor
mado, zona 82 San Pablo. 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, ascensor. Precio: 
7.500.000 ptas. negociables. 
Tel: 23 55 55

• CASA INMOBILIARIA 
vende piso zona Centro, 200 
metros cuadrados, de lujo, 
5 habitaciones, salón gran
de, cocina amueblada con 
office y cuarto de pila, 2 
baños, aseo, ascensor y 
garaje, muy soleado, total-

GESDOMUS
Vende 44 viviendas 

de 2 y 3. dormitorios. 
Cocina amueblada.

Precio desde
10.000.000.

Teléfono: 52 32 81

INMOBILIARIA 
CAMARA GESDOMUS

ASESORES INMOBILIARIOS ©
LIMPIEZAS 
__FERNAME

mente reformado.
20.000.000. Tel: 50 88 68 y
50 24 58

• GESDOMUS vende piso 
zona María Marín, 120 M^ 
útiles, 4 dormitorios, amue
blado, despensa, calefac
ción, ascensor 11.000.000 
Ptas. Tel: 52 32 81

• CAMARA ALQUILA piso 
amueblado Parque Sur. 3 
dormitorios. Tef. 21 80 11

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Ayuntamiento. 3 dor
mitorios. 45.000 ptas. Tef. 
21 80 11

Paseo de la Libertad, 15 
3^pta. 1 

02001-ALBACETE

I -EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS 
.--LUiPlEZA DF TUBERIAS Y 

•REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38 

PARTICUI_AR: 52 04 80

• GESDOMUS alquila apar
tamento, zona Hospital, 2 
dormitorios, calefacción, 
ascensor, garaje, 55.000 
Ptas. Tel: 52 32 81 asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
,* 2104 29 ALBACETE^

FEF.

OS

IIGLES TITULADA, da 
e particulares a todos 
«tes. Recuperaciones, 
(fonos: 23 47 24 -

23!

KESITO 5 personas 
líoalizar trabajos a tiem- 
poal o completo. Inte- 
lOos llamar al tef. 
«5471

RGENTE. SOLO MIER-
UK fS se necesita cubrir 

wslos de trabajo, por

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref. 201. Vende piso zona 
Feria. 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, muy soleado. 
Poca comunidad. Precio: 
6.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref. 151. Vende piso refor
mado, zona Residencia. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero. 
Poca comunidad. Precio: 
5.500.000 ptas. Tel. 23 55 55

• REF.- 633. CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Octavio Cuartero, seminue
vo, totalmente reformado, 
135 metros útiles, 4 habi
taciones, salón grande, 
cocina amueblada en roble, 
2 baños completos, ascen
sor, garaje en alquiler, cale
facción individual de gas 
ciudad, 1 terraza de 70 
metros, trastero, 18.000.000. 
Tel: 50 88 68 y 50 24 58

• GESDOMUS vende piso 
zona Avda. Ramón y Cajal, 
4 dormitorios, cocina amue
blada nueva, trastero, cale-

• CAMARA VENDE chalet 
a 20 Kms. de Albacete. Par
cela 450 m^. Tef. 21 80 11

facción, ascensor,
10.500.000 Ptas. Tel:
52 32 81

• CAMARA VENDE piso
Avenida España.. 4 dormito
rios. Garaje. 14.000.000. Tef. 
21 80 11

• GESDOMUS alquila apar
tamento nuevo, 2 dormito
rios, amueblado, parquet, 
hilo musical, parabólica, 
calefacción individual, zona 
Catedral, 75.000 Ptas. 
Comunidad incluida. Tel: 
52 32 81

AGENCIA 
MATOIMÓNIAL

B»n de plantilla. Se 
n entre 18 y 35 años. 
5 presencia, jornada 
Piela. Garantizamos

^ üW. Interesados pre-
AUa

EO

en 
11

K hoy miércoles 
i®! Los Llanos de00

 
CO 

5

OPEL Calibra 
ífe^°°0 Km. 
__ _Tfno: 22 83 64

K

• GESDOMUS vende piso 
zona Luis Badía, 4 dormi
torios, garaje opcional, tras
tero, cocina amueblada nue
va, calefacción, ascensor, 
1 1.500.000 Ptas. Tel: 
52 32 81

• SE ALQUILA piso en 
Villarrobledo, amueblado, 
céntrico, 3 dormitorios, cale
facción individual. Tefs. 
14 10 72/14 14 39

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref. 157. Vende piso zona 
Octavio Cuartero. 3 dormi
torios, salón, cocina, baño, 
aseo, ascensor, calefacción. 
Muy soleado. Precio: 
9.000.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• REF.- 632. compre su 
piso en Blasco de Garay, 
93 metros útiles, reformado, 
4 habitaciones, salón, coci
na amueblada, -baño com
pleto, 2 terrazas, trastero, 
con mucha luz, por 
7.000.000. ó pagando 
44.800 pesetas al mes. Tel: 
50 88 68 y 50 24 58

• GESDOMUS vende pisos 
y apartamentos en construc
ción, 2, 3 y 4 dormitorios, 
zonas de recreo, calefacción 
individual, ascensor, gara
jes, trasteros, calidades de 
primera, zona- carretera de 
Jaén, amplias facilidades de 
pago. Tel: 52 32 81

• SE ALQUILA nave con 
luz y agua a 2 Kms. Precio 
25;000 ptas. Tef. 22 14 53

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Estación, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada. calefacción central, 
ascensor, 45.000 Ptas. 
Comunidad incluida. Tel: 
5232 81

Realmente hay diferencia

• SE ALQUILA apartamen
to zona Parque a estrenar. 
Tef. 22 14 53

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref. 191. Vende piso a 
estrenar B9 San Pablo. 3 
dormitorios, salón, cocina, 
baño. Calefacción indivi
dual. Acabados de 1® cali
dad. Precio: 8.700.000 ptas. 
Tel: 23 55 55

• REF.- 631. compre su 
piso nuevo a estrenar, zona 
carretera de Madrid, 90 
metros útiles, 3 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da, baño y aseo, ascensor, 
garaje, calefacción indivi
dual, primeras calidades, 
por 11.000.000. ó pagando 
mensualmente 70.400 pese
tas. Tel: 50 88 68 y 50 24 58

•ALQUILO 0 VENDO local 
céntrico acondicionado. 205 
metros. Tef. 21 14 42

• ALQUILO piso amuebla
do, zona Parque, 50.000 
incluido comunidad. Tef. 
50'42 11

• SEXIPACK íntimo y pri
vado, vídeos amateur en los 
que puedes participar como 
actor. Contactos selectos 
con chicas no profesionales, 
charlas eróticas, catálogos. 
952/86 22 68. Hasta medi- 
noche

• LAS ALIANZAS DE ORO 
El 25 de Noviembre será la 
fiesta para personas que se 
encuentren solas. Reserva 
tu plaza antes del día 20. 
Tfno: 52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Funcionariao, 39 años. Bus
co una mujer interesante, 
con sentido del humor, que 
le guste el teatro, los 
museos y viajar. Tef. 
52 15 90

• SE ALQUILAN despa
chos. Teodoro Camino, .33. 
Edificio Clínica Belmonte. 
Vistas al Parque Abelardo 
Sánchez. Teléfono: 
21 40 37. Horas comercio

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado en C/ Coman
dante Molina. Teléfono: 
22 87 39

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, C/ Aguja 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Empleada de banca, estoy 
casi en los cuarenta y toda
vía buscando mi hombre 
ideal. Tef. 52 15 90

• SE ALQUILA apartamen
to a estrenar. Edificio Tos
cana. Tef. 22 14 53

• CASA CONTACTOS 
Señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef. 22 84 64

C TINTE. 56-19 IZDA. 
ALBACETE

c/ LA CABA NS 8
TFNO: 50 42 06 SANCHEZ DEL RIO

______ AGENCIAS INMOBILIARIAS______
PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO. 52 26 00

OCASION 
ÍBK PLAZA 

KGARAJE 
.^C/ Filipinas,

Iglesia del
Tel: 20 51 10

• VENDO apartamento C/ 
Zaragoza, 4-primero, dos 
dormitorios, cocina, baño, 
terraza y trastero. 6.200.000. 
Tel. 50 47 08

IBA VENDO

locales 
.zacates y

^’^Los

2216 35

• VENDO 0 alquilo local en 
C/ Lope de Vega, 6. 150 
metros. Precio de venta: 
85,000 Pts/metro. Precio de 
alquiler: 50.000 Pts. Tel: 
50 47 08

S 
/ 
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• OPORTUNIDAD vendo 
Mercedes 190 E 2.0 gaso
lina A-BG. Muy cuidado. 
Todos los extras 950.000.- 
Ptas. Tel: 21 14 88 (Medio
día).

• VENDO Clio. 16 válvulas. 
Años 92. Tef. 22 15 09. 
AUTO SPORT

m

1^

• TORREVIEJA OCASION 
apartamentos de un dormi
torio, totalmente amuebla
do, a estrenar, 4.375.000 
ptas. Teléfono: 21 31 71

• PARTICULAR VENDE 
piso a estrenar en C/ Luis 
Vives. 100 m^. útiles, salón, 
3 dormitorios, 2 baños com
pletos, patio de 60 m^. 2 
plazas de garaje y dos tras
teros. 14 millones. Abstener
se curiosos. Tef. 24 10 95. 
Noches

• TORREVIEJA OCASION 
pisos de 2 dormitorios con 
piscina, totalmente amue
blados, a estrenar. 
5.950.000 ptas. Teléfono: 
21 31 71

ALQUILER

CDINCIO TOSCANA
DESPACHOS. SAU DE (WEKNCUS V SAU 

DE KVAS EJi AUjnifR DESDE 15 DU 
- DOttouAaoN oe sockoaks 
-PUZASDEGAIUJE 
-SEFVtaOD6SKft£TA«A 
-fAX-lUEFOHO 
-OEICIUSENAUXIIUR

0 ROSAR».. 6
TQEFONOH®21-PIOOt8

• SE ALQUILA piso con 
garaje zona Pryca. 
55.000/mes. Tef. 21 05 16

• ALQUILO nave acondi
cionada 300 metros. Polígo
no Campollano. Información 
teléfono: 22 46 52

• SE ALQUILA piso con 
garaje, c/ Cristóbal Lozano. 
Tef. 22 85 72

• ALQUILO o vendo local 
céntrico acondicionado. 120 
m^. Tel: 50 00 44

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado o para ofici
nas. Plaza Altozano, Edificio 
Capítol, salón, dos habita
ciones, cocina, baño, terra
za, garaje opcional. Tefs. 
21 05 43/21 52 00

• ALQUILO apartamento 
nuevo con o sin muebles, 
tef. 50 52 96

• ALQUILO piso amuebla
do, c/ Colón, 3 dormitorios. 
45.000.- Ptas. Llamar tardes. 
Tef. 24 17 03

• ALQUILO piso sin mue
bles ni calefacción. 45.000 
ptas. Comunidad incluida. 
C/ Baños. Tef. 23 61 49

• SE ALQUILA piso zona 
centro, sin muebles. Tefs. 
21 59 61-21 17 92

• SE ALQUILA piso amue
blado, agua caliente, cale
facción. Parque. Tef. 
22 60 18

VARIOS

• ASOCIACION MIXTA 
SEDIALBA separdos/as, 
divorciados/as, viudos/as. 
Información, Tef. 50 83 20 
desde 21,30 a 23,30

• RAQUEL, MASAJES DE 
RELAX máxima discreción. 
Particular. Tef. 24 10 19

• ARACELI. TAROT todos 
los días. Albarderos, .20-1 
Dcha. Teléfono Móvil. 
908/39 22 09

Señoritas 
G. AMUR

Masajistas para 
caballeros.

Tef. 51 11 74
ALBACETE

¿NECESITA 
UN CREDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

-CREDITOS PERSONALES

TELEFONO: 52 40 47

• CLUB PRIVADO de con
tactos dispone de chicas 
atractivas y sexys en tu ciu
dad y toda España que 
necesitan hombres urgente
mente. No profesionales. 
952/86 26 02. Hasta media
noche
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• SE TRASPASA cafetería, 
pleno rendimiento, por tras
lado. C/ Feria. Tef. 24 28 21

• OPORTUNIDAD se tras
pasa café bar. C/ Zapateros 
n9 18. Teléfono: 50 23 30. 
Albacete

• SE TRASPASA local 
comercial de 110 m< Total
mente acondicionado. Cha
flán junto al parque. Alquiler 
muy bajo. Tef. 22 24 10 o 
908/04 98 30

e 
i

¡^OSCULACION
^^"''AS, AMINOACIDOS, VITAMINAS, ANABOLIZANTES

BEBIDAS ENERGETICAS...etc
los

>0 afirman: la diferencia entre progresar o no, está en la
Iw ^^^’^Para empezar a progresar actua ya.!. Tenemos una fórmulaP^rs 0 H . ^ vnipczai d pi UglCbdl dClUd yd.i. 1 CIlCIHUd uiid luimuia

39a situación. Disponemos de todas las marcas a los mejores precios.
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Proteínas desde 1.500 Ptas./Kilo.

NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, 8 ALBACETE l>du. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, 0/ San 
Agustín, N" 8. Más información y petición de hora:

0 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

ktlryt^^^^^ ^^^ 
^Tí MUNDO 

lí f. 
r*4cw.

De mayo del 94 a abril del 95, hemos recaudado 

5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 

hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc .., serán realidad.

Nosotros también.

Manos Unidas
CAMEWA CONTRA a HAMBRE

Una vez más GRACIAS a todos

COMITE EJECUTIVO:
Barquillo, 38 ’ 28(X)4 Madrid

Tel 308 20 2U Fax 308 42 08
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► Jorge Valdano, listo para 

detener la racha de victorias 
del Ajax La Tribus

á ZI
 3 z:

Jorge Valdano confía en Laudrup para este decisivo partido de la Lisa de Campeones

Real Madrid-Ajax, a partir de las;
20,30 horas en La Primera

MADRID. (Efe).- Jorge 
Valdano, entrenador del Real 
Madrid, confía en Michael 
Laudrup para detener la racha 
de 15 victorias consecutivas del 
Ajax de Amsterdam en Liga 
de Campeones y quebraría, 
además, durante el partido con 
el Real Madrid, que televisará 
hoy la primera de Televisión 
Española.

“No creo que el Ajax tenga 
mejor plantilla que el Real 
Madrid.

Ellos tienen 20 años de res
peto a una cultura futbolística 
y seguramente es un equipo 
llamado a decir muchas cosas, 
pero nadie tiene la imaginación 
de Laudrup”, ha dicho Val
dano.

Ante el Ajax, el técnico 

madridista hará sólo un cambio 
con respecto al último partido 
de liga: Amavisca reemplazará 
a “Sandro” en la titularidad, 
aunque éste último estará tam
bién en la convocatoria.

Buyo; Chendo, Sanchis, 
Alkorta, Quique; Luis Enrique, 
Redondo, Laudrup, Amaviscá; 
Raúl y Zamorano serán los 
titulares, mientras que Cañiza
res, Nando, Milla, Michel y 
Sandro ocuparán el banquillo.

Para Valdano, este el par
tido más agradable y especta
cular que se puede ver en este 
miércoles europeo, y para él 
estar en la fiesta es un acon
tecimiento incomparable.

A su juicio, el partido, que 
arbitrara el alemán Hellmut 
Krug en el Santiago Bernabeu, 

será muy agradable, se verá 
buen fútbol.

El seleccionador italiano 
Arrigo Sacchi, al que Valdano 
definió como el “más recono
cido del mundo”, estuvo en los 
entrenamientos de Real 
Madrid y Ajax, en la Ciudad 
Deportiva, lo mismo que 
Lorenzo Sanz, quien se pre
sentó como el nuevo presi
dente.

El Ajax se entrenó en las 
instalaciones madridistas.

Louis Van Gaal, su técnico, 
podrá contar con todas sus 
estrellas para el decisivo par
tido de la Liga de Campeones, 
aunque hasta el último 
momento no anunciará su for
mación titular.

1 
•W

Jorge Valdano enfrenta uno de los retos más importantes de la temporaiü ^
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’ ►“La niña de luto”.- Como 
es habitual, la cadena amiga 
se adelanta a sus competidoras 
en la emisión cinematográfica. 
A las 11 emite “La niña de 
luto”, una tragicomedia ácida 
y corrosiva dirigida por Manuel 
Summers y protagonizada por 
Maria José Alfonso y Alfredo 
Landa.
Historia crítica sobre el luto 
y su influencia en la cerrada 
sociedad de los sesenta.

►“Noticias a las once”.- 
Antena 3 abre su oferta a las 
15.35 horas con “Noticias a las 
once”, drama dirigido por 
Mike Robe y que cuenta con 
Martin Sheen y Peter Riegert 
en los papeles estelares.
Narra la historia de un pre
sentador televisivo que se 
debate entre su deber profe
sional y su conciencia.

►“Policías sin ley”.- A la mis
ma hora Tele 5 nos ofrece “Po
licías sin ley”, típico producto 
de acción e intriga.
Un grupo de policías corruptos 
planea un atraco a banco.
Dirigida por Paul Wenkos e 
interpretada por Ray Sharkey 
y Steve Railsbasck.
Flojita.

►“Los implacables: Patrulla 
especial”.- A las 17.10, la 2 
emite “Los implacables: Patru
lla especial”, producto policia
co que sigue la estela de 
“French conection” y reúne 
todos los atractivos del género, 
persecución incluida.
Protagonizada por Roy Schei- 
der (“Canción triste de Elm 
Street”) y Tony Lo Bianco. 
Policías implacables contra la 
mafia.

Fernando Rey.

S

Gene Hackman. Mel (Íibson.

mación se requiere. En 
grupo se encuentra ^
Locklear, la popular M 
de “Melrose Place”, porli 
todos los hombres suspii

d

todos los pr^ductoA 
enfrentan. Lo ultimo q 
ha sabido de la actriz 
su primer novio we... 
Cruise!, justo cuando J 
de los dos era aun 
Al menos ella ha^" 
mientras hacia fila P® 
“casting” él se la 
dijo: “Hola, soy 
Cruise”, y ambo J 
raron. Sin duda q । 
conocidísimo actor y
visto

11 
1 
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James Bond. . _ 

salir Thomas Calaba-

La dirección corre a cargo de 
Philip D‘Antoni.

►“Dos pájaros a tiro”.- Mel 
Gibson y Goldie Hawn son los 
mayores atractivos de “Dos 
pájaros a tiro”, típica comedia 
de acción sin más pretensiones. 
Cuenta la historia de un testigo 
arrepentido enamorado de su 
abogada.
El director,,John Badham, no 
se complica" la vida y consigue 
un filme entretenido.

►“French connection 11”.- El 
primer canal de TVE progra
ma a apartir de la 00.30, 
“French connection 11”, inten
to fallido de retomar unos 
actores , Fernando Rey y Gene 
Hackman, para obtener el mis
mo éxito que en la versión 
inicial.
Más mafia, más corrupción y 
escasa originalidad en este fil
me que dirige John Franken-

heimer.

►“Su propia víctima”.- Para 
terminar con su oferta cine
matográfica, la 2 emite á la 
1 de la madrugada todo un 
clásico del cine de. suspense, 
“Su propia víctima”, con una 
Bette Davis en plena madurez 
y un fantástico Carl Maiden. 
Historia de un complot y dos 
hermanas separadas por la 
vida.
La dirección de Paul Henreid, 
genial.
En versión original con sub
títulos en español.

►“Ventanas”.- Tele 5 se des
pide del cine con “Ventanas”, 
película de suspense dirigida 
por Gordon Willis, e interpre
tada por Talia Shire y Joseph 
Cortese.
A las 1.45. Se deja ver.

►“Thunder, policía sin ley”.-

Y a las 4.45 Antena 3 ofrece 
“Thunder, policía sin ley”. Y 
es que, si no se han dado cuen
ta todavía, el día va de cine 
policiaco.
Mark Gregory y Raimond 
Harmstorf coprotagonizan este 
filme de acción.
Si sufre imsomnio, lea un libro. 
Floja.

►Jóvenes en candelero.- En 
España son niños los que están 
de moda -no hay ni una tele- 
comedia en la que no aparez
can esas criaturitas, o progra
ma en el que alguno no mues
tre sus habilidades-. En Esta
dos Unidos, de donde nos llega 
prácticamente el resto de la 
oferta que se emite eri tele
visión, son los jóvenes los que 
parecen tener el beneplácito de 
los jefazos del medio. A ellos 
son a los que se confían gran 
cantidad de proyectos, y de 
ellos es de los que más infor-

rueda en

que hace la ^..psenw 
una adolescente que 
de «a. 0 
Mancini de Me ^^^^.^^ 
serie que Tele 
próximo b ,^¡storia¡
“ModelInc nMel 
madre de Aman^ 
y SU agencia ® áse»i 
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m Nieves Herrero 
charlará con

jlPescaílla”
j® meses después de haber per- 
iasu mujer y a su único hijo 
¡jo. Antonio González, “El Pes- 
’f. se ha decidido a salir de 
"aderro voluntario y a contar 
te telespectadores de Antena 3 
lútacon la vida” cómo se arregla 
¡Lola Flores y sin Antonio y cuá- 
¡son sus proyectos. Y con “El 
icaílla”, con el que dialogará Nie- 
(.Herrero, estarán también el can
je, compositor y escritor Manolo 

y Marcos Llunas, flamaq^e
salador de la OTI.

M
f

Foto de archivo de Antonio González.

Canal Plus 
estrena el corto 

“Lourdes de segunda 
mano”

Canal Plus estrenará hoy en el 
espacio “Pieza Extra” el cortome
traje “Lourdes de segunda mano”, 
segundo trabajo del joven realizador 
salmantino Chema de la Peña. El 
“corto” se presenta a concurso en 
el Festival de Alcalá de Henares, 
al que Canal Plus dedica progra
mación especial. Rodada entre Sala
manca y Madrid, narra en clave de 
humor la historia de Luciano, alcan- 
tarillero de una pequeña ciudad.

'4.

S

Fotograma del cortometraje.

IMPERMEABILIZACION DE: 
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDAN PRESUPUESTO
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

RING RING
RUBI
CORAZON SALVAJE
NOTICIAS
f«ALAVIDA 
NOnCIAS
•• informativq
ICRRITORIAL 
h COCINA DE KAR-

mb ARGUIÑANO
WlARIO 1 
0- TIEMPO
^AGUJETAS DE
yCORDE ROSA
J HA ESCRITO UN

En CRIMEN

He ‘''OTICIAS

Ani 
nía

GEMELAS DE 
í'^ETVALLEY 
ííCOSSOM

Spil 
)rcs

^yi JUGAMOS

í
iüJfORMATIVO 
®Storial
cS ’̂ liga DE 
S^'^^LS Real

• Ajax de Ams- 
"’• En el intermedio

nin
fan
ado TELEDIA-

parí 
rcó
m- ó J°^“ Bad-

en Coldipn Gibson,

el o I^adine”^*"’ ^^''’^

o 1 
alai

§^ ES L0_ QUE

iro 
en' 
culi 
itos 
)ÍSK

a?f» 

Sa""'

osil

06,00.- EURONEWS
07,00.- LA 2. NOTICIAS 
08,45.- THATS ENGLISH 
09,00.- LA 2. NOTICIAS
10,00.- THATS ENGLISH
10,15.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11,15.- ESTA ES MI TIERRA 
12,05.- NORTHWOOD
1230.- LA 2. NOTICIAS 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- BELLEZA SALVAJE 
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE. “Los implaca
bles, patrulla especial” 
(1973 - 98’57”). D.: Phi
lip DAntoni L: Roy 
Scheider, Tony Lobianco

19,45.- PREGUNTAS Y RES
PUESTAS

1930.- BARRIO SESAMO 
2030.- ZONA DE JUEGO 
21,00.- LINGO
2135.- LA 2. NOTICIAS
21,55.- HOY EN EL PAR

LAMENTO
22,00.- ASI SE HIZO...
22,15.- FUTBOL. LIGA DE 

CAMPEONES. Juventus 
- Borussia (íntegro). 
Ferencvaros - Grasshop- 
pers (amplia informa
ción). Resúmenes de los 
restantes encuentros

01,00.- CINE CLUB. CINE 
CLASICO “Su propia 
víctima” (1964 111’04”)

V.O.S.
03,00.- LOS CASOS SECRE

TOS DEL F.B.L
03,25.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

07,00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATRIX
0930.- MI AMADA BEATRIZ 
10,30.- SANTA BARBARA 
1130.- LOS MEJORES AÑOS 
12,00.- HART Y HART
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE
1730.- EL EQUIPO A
1830.- SOMOS DIEZ
1930.- LOS SIMPSON
20,00.- AQUELLOS MARA

VILLOSOS AÑOS
2030.- A TODA PAGINA. 

Programa realizado por 
los servicios de investi
gación de Antena 3 en 
el que se ofrecen los 
hechos más dramáticos 
de la España Negra de 
nuestros tiempos, así 
como el ir y venir de los 
famosos.

21,00.- NOTICIAS
2135.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,15.- CITA CON LA VIDA. 

Programa presentado 
por Nieves Herreros, en 
este programa será 
entrevistado “El Pescai- 
11a”

0030.- EN BUENAS MANOS 
0130.- NOTICIAS
02,00.- TOP 20 (R)
03,00.-TELEVENTA ’
0430.- CINE DE MADRU

GADA
06,15.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
06,45.- TELENOTICIAS

05,45.- AVANCE ■ DE PRO
GRAMACION

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (R)

0630.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

07,30.- NOTICIAS Y NEGO
CIOS

07,50.- LA MAGIA DE EMI 
08,15.- EL EMPERADOR DE 

LA JUNGLA
08,40.- SUPERMARIO BROS 
09,05.- LUPIN
09,25.- VECINAS DE PAPA 
09,50.- MUJERES PELIGRO

SAS
10,50.- LAS LECCIONES DE 

COCINA DE PEDRO 
SUBIJANA

11,00.- MATINAL DE CINE 
“La niña de luto”

13,00.- MCGYVER
14,00.- LAS CHICAS DE AL 

LADO
1430.- LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,35.- CINE FIESTA “Policías 

sin lev”
1735.- CONAN
19,05.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,55.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
22,50.- ¡VAYA NOCHECITA!
00,15.- ESTA NOCHE... CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,45.- MADRUGADA DE 
CINE “Ventanas” Direc
ción: Gordon Willis

03,20.- NOVEDADES 
INCREIBLES

0335.- SE BUSCA VIVO 0 
MUERTO

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS
0830.- DIBUJOS ANIMADOS
08,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- MUCHO MAS
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Pólvora roja, 

pólvora verde”
11,53.- CINE: “Un paso al 

frente”
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- CINE: “La crisis”
I633.- CINE: “Prohibido que

rer”
18,45.- ABIERTO EN CANAL 
1935.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- AVANCE REDAC

CION
20,05.- TELESERIE
2030.- LO -I- PLUS
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL -t-: 

“Astucias de mujer” 
(1993)

2330.- PIEZA EXTRA
23,58.- CINE: “¡Vivir!”
02,27.- CINE: “León”
03,48.- FUTBOL INTERNA

CIONAL
05,53.- CINE: “El detective y 

la muerte”
07,22.- PIEZAS: PECADOS 

CAPITALES
0739.- PIEZAS: LA MADRE.

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,40.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
07,45.- TELETREBOL 
08,00.- A LA BABALA
08,30.- BUENOS DIAS
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

LA RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA
11,45.- TELETREBOL
12,00.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,05.- UNIVERSIDAD 

ABIERTA
12,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- SI LO ACIERTAS LO 

ADIVINAS
1530.- TARDES DE CINE 

“La historia de Mary 
Rose White”. La historia 
real de una joven que 
tras la muerte de su 
padre en 1932, fue 
encerrada en un hospital 
siquiátrico, a pesar de 
ser absolutamente nor
mal.

17,15.- RAVEN
18,10.- CAIN Y ABEL
19,10.- EL TRENCACAPS
19,55.- HERENCIA DE SAN

GRE
20,30.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
2130.- COLEGIO MAYOR
22,15.- MIERCOLES CINE 
00,15.- LA BELLA MEMO

RIA
00,45.- TELETREBOL
01,00.- CINE DE MEDIANO

CHE “Crescendo”
02,45.- FIN DE EMISION
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Dr. Juan de Dios Ruiz Valero
Licenciado en Medicina y Cirugía, comunica la apertura de su 

'¡insulta privada en la ciudad de Albacete. En la especialidad de

Dietétiea y Nutrición,
f®^sonalÍ73(jg5 y ajustadas al tipo de vida de cada paciente, así como tratamientos farmacológicos o naturópatas, 

y soluciones definitivas en la obesidad inducida por la menopausia en la mujer.ni
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PREGUNTE POR 

NUESTROS PRECIOS

ALTOZANO
Un anciano 
aparece muerto por 
ahorcamiento en 
Tarazona de la 
Mancha

Según informa el parte 
diario de incidencias policia
les del Gobierno Civil, el 
pasado lunes, a las tres del 
mediodía, fue encontrado en 
Tarazona de la Mancha el 
cuerpo sin vida de R.M.G., 
de 89 años de edad.

Personado el juez en el 
lugar de los hechos, certificó 
la muerte por ahorcamiento.

Robos en la provincia

Por otra parte, la misma 
fuente informa que han sido 
denunciados diversos robos 
en la provincia: en Ossa de 
Montiel, M.N.P. denunció la 
sustracción, del inerior de una 
casa en construcción, de una 
máquina radial valorada • en 
40.000 pesetas; en Elche de 
la Sierra, M.S.M. denució la 
sustracción de 50.000 pesetas 
en billetes y monedas del 
estanco de su propiedad; y 
en Albacete capital, A.A.G. 
denunció robo de efectos 
valorados en 150.000 pesetas 
y otras 240.000 pesetas en 
metálico del interior de un 
establecimiento.

11 ► El “Caso Circuito” sia 
embarullándose, y no pra 
samente para dejar bien pal 
da la gestión socialista en, 
Ayuntamiento de Albacete!

► La citación, ya como inq 
pada, de Carmina Belmolj 
es un paso más en un pi 
cedimiento cuyo final nos a 
taría a todos conocer cud 
antes.

ONCE
Lunes, 20 ..........88111
Martes, 21 ..... 75205
Miércoles, 15 16802
Jueves, 16..........57839
Viernes. 17.....95146

Serie 132

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE
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BONOLOTO
Lunes, día 20
3— 4—16—37—39^0
Comple. 38 Rein. 9
Martes, día 21
10—11—24—30—34-^9

Comple, 48 Rein. 2
Miércoles, día 15

4— 9—23—29—35^3
Comple. 22 Rein. 6
Viernes, día 17

5—13—20—33—42-^5
Comple. 48 Rein. 4 

PRIMITIVA
Jueves, día 16

1— 9—11—17—32—36
Comple. 38 Rein. 7
Sábado, día 18

4— 9—10—29—35^0
Compie. 12 Rein. 7

►
 Ochenta litros de solidaridad estudiantil.- El Campus de Albacete volvió 

ayer a ser escenario de una extracción masiva de sangre, de donde salieron casi 
ochenta litros del preciado liquido que demuestran que los jóvenes no son tan malos 
ni tan pasotas como algunos cuentan. La principal “culpable” de estas acciones solidarias 
es Mari Carmen Huéscar, la presidenta de la Hermandad de Donantes, que aparece 
en la foto de Jesús Moreno junto con un miembro de su Junta.

Sesún la Fundación Española de Nutrición

Beber medio litro de
vino al día no es malo

Ííí
La Fundación Española 

de Nutrición (FEN) afirrna 
que el consumo de medio 
litro de vino de mesa por 
persona y día en adultos 
sanos y no gestantes no pre
senta problemas para la 
salud, e incluso es preven
tivo de algunas enfermada- 
des degenerativas, no sólo 
de las cardiovasculares.

Así lo manifestó ayer en 
Toledo su presidente, Gre
gorio Varela, durante la lec
tura de las conclusiones de 
la “Convención Internacio
nal sobre Vino, Salud y Cul
tura”, quien subrayó que 
aunque pueda resultar 
paradójico, el haber llegado 
a esta cuantificación es una 
buena base para la preven
ción del alcoholismo.

Varela indicó que la 
situación que está atrave
sando en España el sector 
vitivinícola “es un tema de 
actualidad”, ya que su pro
ducción se encuentra ame
nazada por una situación de 
excedentes comunitarios 
(capitalización), por Ío que 
el consumo, de no reme-

Las ventajas del vino.

diarlo con argumentos cien
tíficos más que suficientes 
para que esto no ocurra, 
disminuirá progresivamen
te.

Asimismo, afirmó que en 
la actualidad existe suficien
te información científica 
que demuestra cómo el 
beber moderadamente no 
presenta problemas para la 
salud, por tanto, el hecho

de que se haya cuantificado 
la cifra de 30 gramos de 
etanol por persona y día — 
figurada en los documentos 
consenso para la prevención 
del colesterol- es el mejor 
razonamiento para no desa
consejar el consumo mode
rado de vino.

Vino y alcohol

Varela destacó también 
que “no es lo mismo alcohol 
que vino”, e indicó que en 
este -alimento existen otros 
componentes diferentes del 
alcohol, pero desde el pun
to de vista práctico, el com
ponente nutricional que 
juega un papel importante 
es el alcohol.

No obstante, precisó que 
el problema del consumo 
fisiológico del alcohol está 
muy lejos de estar resuelto, 
ya que es extraordinaria
mente complejo y no se 
conoce lo suficiente la 
influencia de las variaciones 
individuales, o del consumo 
iniciático o crónico, aun de 
los citados niveles modera
dos de consumo.

► De todas formas, y salw 
do las distancias (que s 
muchas), no deja de ser cuc 
so comparar la actitud i 
PSOE a nivel nacional c 
Barrionuevo, y la que ® 
tiene el mismo partido a ni 
local con su ex-alcaldesa.

► Los sociatas arropan y ai 
yan aunque no sea mas t 
moralmente a su ex-minisl 
pero a la pobre Carmina 
han dejado más sola que 
una. Y por si a alguien 
le ha olvidado, hay que reí 
dar que con ella haba » 
concejales más del 
entre ellos la responsabk 
Hacienda, la actual con e 
de Sanidad Matilde Valen

► Y como en todos sitios e 
cen habas, también en 
tienen sus histonas. W 
sigue haciendo de as , 
en la Diputación, y 
ha sido instalar a n 
nario dedaradam 
lista en un cuchitri
de los servicios.

>> Ya sabemos que
no le merecen muv 
al amigo Emigdio, P 

echo.váter, va un buen

Car»''”' 
Barrionuevo-


